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OFFENER BRIEF 

Wenn man in elf Jahre feststellt, dass die gesamte Branche der Hofberichterstattertotschweiger 
entgegen den Interessen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung agieren, weiß man wie 
der Hase läuft und wessen Diener die von unseren Steuergelderanzeigengelder völlig 
abhängigen gierigen willfährigen und politisch-korrekten Hofberichterstattertotscheiger sind. 
Aber: Die Hofberichterstattertotscheiger werden mit 450 Millionen Steuergelder im Jahr dafür 
angefüttert, dass sie genau das machen und uns dadurch die so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist, bereiten. 
Wir zahlen für unser eigenes Beschissen werden und sind dabei die Verlierer die zahlreich 
finanziell & informell benachteiligt werden. 

Die geistige Unterentwicklung gepaart mit erheblichen Wissenslücken, eklatanten 
Informationsrückständen und groben Erkenntnisdefiziten ist der geistige Zustand der 
überwiegenden Bevölkerung. Zudem leiden die allermeisten unter einer Illusion der eigenen 
Informiertheit und einer Illusion bereits geistig entwickelt zu sein. Vor allem im 
Medienbereich ist dieser geistige Zustand sehr beklagenswert, da er auf die Bevölkerung 
abfärbt. Im Medienbereich hat sich zudem die Unsitte des zahlreichen Totschweigen breit 
gemacht, der diesen geistigen Zustand noch erheblich verstärkt, da vieles nicht berichtet wird 
und deshalb wichtige Informationen vom öffentlichen Interesse nicht bekannt werden. Durch 
diese Konstellation verdummen immer mehr Menschen da Sie nicht einmal in der Lage sind 
Ihre geistige Unterentwicklung wahrzunehmen und Ihre geistigen Fähigkeiten nicht 
entwickeln, nicht ausbilden und nicht trainieren. Tatenloses Schweigen bei offenkundigen 
Missständen und Ungerechtigkeiten hat die Masse erfasst und viele ziehen sich die 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung zu. Wir befinden uns also in einer Welt von 
geistig unterentwickelten Menschen die von geistig unterentwickelten Menschen in den 
Medien zahlreiches nicht berichtet bekommen, also ihnen wichtiges vorenthalten und 
totgeschwiegen wird. Geistig unterentwickelte arrogante und ignorante sowie illusionierte 
Hofberichterstattertotschweiger verdummen vor sich hin und dies wirkt sich sehr negativ auf 
die Öffentlichkeit aus. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Die Menschen die Mainstreammedien konsumieren können nicht erkennen, dass die gekauften 
US-NATO-konformen KRIEGSVERKÄUFERKRIEGSMEDIENPARTNER UND 
Hofberichterstattertotscheiger NICHT die Interessen der überwiegenden Mehrheit der 
Bevölkerung verfolgen, sondern das genaue Gegenteil tun. Sie blockieren Verbesserungen, sie 
unterstützen den Krieg & Terror und sind u. a. Erfüllungsgehilfen und Handlanger der 
gewinnsüchtigen Pharmabranche. Jeder einzelne der Mainstreammedien konsumiert 
unterstützt Lügner, Verräter und Totschweiger sowie Kriegsverkäufer. Finde die Fehler und 
fang bei Dir an. 

Möge die Bewusstheit in der Menschheit erblühen, die notwendig ist, zu erkennen, wessen 
Diener die gekauften Mainstreammedien wirklich sind. Wer seine Peiniger nicht erkennt, 
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leidet unter Erkenntnisschwäche. Wer Lügner nicht erkennt, gefährdet sich selbst. Wer 
Totschweiger nicht erkennt, der leidet unter Wissenslücken. Es ist sehr ratsam und 
empfehlenswert die geistige Meisterschaft zu unternehmen, um seine geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren bis man den Zustand der Genialität erreicht hat. 

Der Schlüssel für die Selbstbefreiung und zum wahren Menschsein ist die geistige 
Meisterschaft. Wer sich geistig entwickelt und ausbildet sowie trainiert, nutzt sein geistiges 
Potenzial und vergeudet es nicht. Eigentlich alle vergeuden derzeit ihr geistiges Potenzial und 
das ist wirklich jammerschade. Obendrauf erkennen die Menschen nicht einmal, dass sie alle 
geistig unterentwickelt sind und daher erkennen sie auch nicht die Notwendigkeit sich geistig 
zu entwickeln. Diese Erkenntnisschwäche blockiert die geistige Weiterentwicklung. 

Die Gelegenheit am Schöpf zu packen und die Chance zu nutzen jetzt von den Bösen zu den 
Guten zu wechseln sollte überdacht und wahrgenommen werden. Selbst wenn man schon 
lange Zeit seine Seele und sein Herz dem Bösen verkauft und sich dem Bösen zugewendet hat, 
kann man jederzeit einen Umkehrschwung machen und sich dem Guten zuwenden. Wer dem 
Bösen verhaftet bleibt, wird das große Nachsehen am eigenen Leib und im Geist verspüren 
und kann als verlorene & verdorbene Seele angesehen werden und ist der Minderwertigkeit 
und dem Abschaum zuzurechnen. 

Wer regelmäßig ans Nichtsdenken denkt und es auch macht, dem könnte es passieren, dass er 
mit der Gedankenleere in Kontakt kommt und sich an ihr erfreuen kann. Seit mir es gelungen 
ist meine Gedanken bewusst abzustellen hat mir die Möglichkeit eröffnet völlige innere Stille 
herzustellen die ein wahrer Genuss & Wohltat ist. Also denke ans Nichtsdenken und höre auf 
zu denken. 

Die Hiobsbotschaft. Die Mainstreammedien verraten die Bevölkerung und dienen als gekaufte 
Kriegsverkäufer und Terrorunterstützer totschweigen aber darüber. Jeder der die 
Mainstreammedien immer noch unterstützt und konsumiert, unterstützt Kriegsmedien. Das 
kann man nicht schönreden. Jeder der immer noch die Mainstreammedien konsumiert ist Teil 
des Problems und sollte die geistige Meisterschaft unternehmen, um geistig aufzuschließen. 

Die Vergeudung unseres geistigen Potenzials ist das Problem des Menschen in unserer Zeit. 
Unsere geistigen Fähigkeiten die wir verabsäumt haben zu entwickeln, erlauben uns die 
unterentwickelten Fähigkeiten nur unterentwickelt zu benutzen. Wenn man nicht einmal 
erkennt, geistig unterentwickelt zu sein, zeigt einem die Erkenntnisschwäche auf, die man 
selbst nicht wahrnimmt und daher die geistige Weiterentwicklung blockiert. Wer nicht kapiert, 
geistig unterentwickelt zu sein, lebt blockiert und vergeudet sein wertvolles geistiges 
Potenzial. Das ist so, als hätte man 6 Gänge zur Verfügung und lebt ein Leben in dem man nur 
im ersten Gang mit Halbgas fährt. Ein anderer Vergleich wäre: Man besitzt 1.000 Goldstücke. 
50 hat man im Geldbeutel und 950 im verschlossenen Tresor, den man ein Leben lang nicht 
öffnet und ein armseliges Leben führt, obwohl man noch 950 Goldstücke vorrätig hätte. Stell 
dir vor, du hättest deine geistigen Fähigkeiten entwickelt und wärst genial & glücklich. Wäre 
das nicht genial und viel besser als dein jetziger geistiger Zustand? 
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Entwickelst du dich schon oder vergeudest du immer noch dein geistiges Potenzial? Du leidest 
zudem auch unter Erkenntnisschwäche und hast bis jetzt nicht wahrnehmen bzw. erkennen 
können, dass du geistig unterentwickelt bist? Denken ist aufgrund deiner geistigen 
Unterentwicklung nicht deine Stärke? Dann leidest Du nämlich an geistiger 
Erkenntnisschwäche und an geistiger Unterentwicklung und vergeudest dein geistiges 
Potenzial und checkst es nicht und es geht dir wie allen anderen auch. Ein gutgemeinter Tipp 
an dieser Stelle ist: Starte die geistige Meisterschaft und behebe deine geistige 
Unterentwicklung und werde glücklich & genial. 

Verschwendung/Vergeudung unseres geistigen Potenzials ist wirklich sehr unklug und ist 
überhaupt nicht zu empfehlen, da es eine völlig ineffiziente nicht nutzbringende 
Verwendung/Verschwendung uns zur Verfügung stehender Ressourcen ist. Als Vergleich 
könnte man sagen: Alle haben einen Minicooper und einen Mercedes zur Verfügung und 
fahren aber das ganze Leben nur mit dem Minicooper und lassen den Mercedes im Freien 
verrosten. Überspitzt könnte man sagen: Alle könnten geniale geistige Koryphäen sein, sind 
aber zu faul dazu und ziehen es vor Hohlköpfe zu sein und lebenslang zu bleiben. 

Wenn man Totschweigern sagt, ich hoffe, dass ihr alle das bekommt was ihr euch verdient 
habt, dann wird das seitens der Totschweiger als gefährliche Drohung aufgefasst, da es eine 
sehr harte Bestrafung ist, was sie sich verdient haben. 

Ein geistig unterentwickeltes Leben zu führen sollte doch längst der Vergangenheit angehören, 
tut es aber nicht, für die allermeisten Menschen, die es verabsäumt haben ihre geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Die allermeisten Menschen 
vergeuden ein Leben lang ihr geistiges Potenzial und bemerken das gar nicht, da Sie auch 
unter erheblicher Erkenntnisschwäche leiden. Regelmäßige Selbstreflexionen zu betreiben 
wären allen Menschen anzuraten und zu empfehlen, wie es auch empfehlenswert ist, sich mit 
sich zu beschäftigen. Natürlich ist es auch sehr ratsam regelmäßig Fach- und Sachbücher zu 
verschiedenen Themenbereiche zu lesen, um sein Wissen zu vermehren. Die herrschende Elite 
will nicht, dass sich die beherrschten Menschen geistig entwickeln, daher werden die Medien 
das nicht propagieren, da sie als Erfüllungsgehilfen und Handlanger der Mächtigen agieren 
und uns so gut es geht dumm halten und für dumm und dämlich verkaufen. Klar ist, dass 
Wissen und die geistige Entwicklung Holschulden sind und die Verantwortung bei uns liegt, 
dies zu unternehmen. 

Der Geist baut ab, wenn man ihn nicht trainiert und benutzt umso mehr. Es ist wirklich tragisch 
und sehr traurig, dass eine angeblich aufgeklärte, gebildete und informierte Menschheit so 
geistig unterentwickelt ist und ihr geistiges Potenzial ein Leben lang vergeudet und nicht 
einmal dazu im Stande ist, zu erkennen, dass wir unsere geistigen Fähigkeiten noch selbst 
entwickeln, ausbilden und trainieren müssen, um sie voll in Anspruch nehmen zu können und 
zu nutzen. Leiden alle unter Erkenntnisschwäche oder illusionieren, oder glauben, 
phantasieren oder denken alle Menschen bereits geistig entwickelt zu sein? Wenn man nicht 
einmal erkennt, dass man geistig unterentwickelt ist, dann leidet man unter erheblicher 
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Erkenntnisschwäche und man wird nicht den Drang verspüren sich geistig entwickeln zu 
müssen. 

Geistig unterentwickelte Menschen wissen allermeist nicht einmal, dass sie geistig 
unterentwickelt sind und ihr wertvolles geistiges Potenzial ein Leben lang vergeuden. 
Erkenntnisschwäche und Einfältigkeit hält sie davon ab, sich über ihre geistige Entwicklung 
Gedanken zu machen. Unser Geist ist ein Leben lang von zentraler & wichtiger Bedeutung. 
Ein entwickelter Geist zeitigt zahlreiche Vorteile, Glück und Erfolge im Leben. Darauf zu 
verzichten sein geistiges Potenzial zu entfalten und zu nutzen, ist der Unklugheit oder der 
Dummheit und in manchen Fällen auch der Faulheit geschuldet. Die geistige Meisterschaft 
hilft einem sich geistig zu entwickeln und unser geistiges Potenzial zu nutzen. 

Wenn man unter einer so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren korrupten 
Mediensituation leidet hat das ziemliche geistige Auswirkungen auf die Bevölkerung. Völlig 
unzureichendes Wissen in der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung ist dem zahlreichen 
Totschweigen zuzuschreiben. Praktisch niemand weiß in Österreich, dass wir uns seit mehr 
als zweiundzwanzig Jahren aktiv am Drohnenkrieg beteiligen. Das Heeresnachrichtenamt übt 
mit der Abhörstation Königswarte eine Lizenz zum Morden aus, die die Steuerzahler bezahlen 
müssen, damit sich das Heeresnachrichtenamt in den Arsch der CIA-DROHNENMÖRDER 
kriechen können und als würdelose, unterwürfige, untertänige willfährige US-Vasallen 
andienen können. Das gekaufte branchenweite konsequente völlige gezielte Totschweigen 
unserer aktiven Kriegsbeteiligung ist der größte Medienskandal in der zweiten Republik. 

Als Medienvertreter in Österreich kann man sich für seine qualitätslose und schlechte Arbeit 
wirklich nur schämen. Für unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation verantwortlich zu sein, ist überhaupt nicht rühmlich. Als Totschweiger 
verratet man sein Berufsethos, die Bevölkerung, die Wahrheit, den Frieden und die Fairness 
und hat sich dem Bösen verkauft und kassiert unsere Steuergelder dafür. Über unsere 
zweiundzwanzig jährige aktive Kriegsbeteiligung nicht zu berichten, geht gar nicht. Oder über 
die lückenhaft, verzerrte und manipulative Erhebung des Verbraucherpreisindex nicht oder 
völlig unzureichend zu berichten, obwohl diese die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung 
finanziell benachteiligt und unsichtbar die Kaufkraft geraubt wird, ist wirklich sehr schändlich 
und ist (mutmaßlich) der völlig abhängig machenden staatlichen 
Hofberichterstatterfinanzierung zu verdanken. 

Wenn man sich dazu entschlossen hat, anstatt laut über die vorherrschenden staatlichen und 
medialen Missstände zu schreien einen Schalldämpfer anzuwenden und alles lautlos zu 
schreiben, dann ist das der Rücksichtnahme und der geliebten Ruhe zu verdanken. Klar ist 
zudem, dass Schriftlichkeit mehrere Vorteile in sich birgt. Die Beweiskraft ist hier an erster 
Stelle anzumerken. Aber auch die gleichzeitige Erreichbarkeit vieler Verantwortlichen ist zu 
erinnern. Auch die Dokumentationsmöglichkeit der vorgebrachten Missstände am Blog ist 
hier ebenfalls zu erwähnen. Und die Übung im Schreiben wird vermehrt und verbessert. Das 
Schreiben verlangsamt und vertieft das Denken sollte nicht unberücksichtigt bleiben. Schwarz 
auf weiß, hat was. 
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Seit vorgestern liege ich mit Totschweiger im Beet. Allerdings nur mit einem Schriftzug 
"Totschweiger", der auf seinen öffentlichen Einsatz wartet. Nachdem ich nicht in Wien bin, 
werde ich den ORF Tirol mit dem Totschweigerschild beglücken und mit einem großen Bild 
der Königswarte zusammen im Gelände des ORF aufstellen. Wahrscheinlich werde ich meine 
letzte Killerdrohne ebenfalls für dieses Projekt opfern bzw. zur Verfügung stellen, um alles 
abzurunden. Da ich noch drei Gasflaschen Helium vorrätig habe, werde ich auch noch ein paar 
Luftballons beisteuern, um mehr Aufmerksamkeit und Bewegung ins Projekt zu bringen. Da 
fällt mir ein ich habe ja auch noch zahlreiche Hinweisschilder für den ORF angefertigt die ich 
auch einsetzen sollte und dem ORF als Hinweis zukommen lassen werde. Hmmm, die werden 
sich freuen schon wieder von mir beglückt & beschenkt zu werden. 

Die Motive Menschen zu belügen, zu betrügen, zu benachteiligen und zu verraten und sich 
dabei korrupt zu bereichern ist Psychopathen zuzuschreiben die bei den 
Hofberichterstattertotschweigern sich für einen Totschweigerjob interessieren und sich dafür 
bewerben. Als korrupte kriminelle Totschweiger Karriere zu machen und auf 
Steuergelderkosten sich zu bereichern gehört zum Berufsalltag der Totschweiger. Die gezielte 
systematische Totschweigerei ist für Psychopathen zugeschnitten und die Personalchefs 
achten bei den Bewerbungen die richtigen für die Totschweigerjob auszuwählen. Wer dem 
Jobprofil des Totschweigers und Hofberichterstatters entspricht und den Eindruck vermittelt 
zu wissen wie der Hase im Totschweiger- & Hofberichterstatterbusiness läuft sowie weiß: 
Wer mitmacht und schweigt, der bleibt wird für die Totschweigerhofberichterstatterstelle 
ausgewählt. 

Menschen die als Hobby ihre geistige Entwicklung betreiben sind ganz klar im Vorteil 
gegenüber Menschen die ihr geistiges Potenzial vergeuden. Umso länger diese Menschen die 
geistige Meisterschaft unternehmen, umso mehr im Vorteil sind sie, da schon nach kurzer Zeit 
der geistigen Meisterschaft geistige Erfolge & Fähigkeiten im Leben einziehen und sich 
positiv auswirken. Auch die Steigerung des damit zusammenhängenden Glückes ist dabei zu 
erwähnen sowie die ständige Vermehrung des erarbeiteten Wissens. Somit steigert die geistige 
Meisterschaft die geistigen Fähigkeiten, steigert das Lebensglück und steigert das Wissen. 
Wer seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt ist ein völliger Hohlkopf oder Schwachkopf. 

Die Handlager der Mächtigen blockieren die geistige Weiterentwicklung der Menschheit, um 
geistig entwickelte Menschen zu verhindern die nicht mehr steuerbar sind und die man nicht 
belügen, nicht mehr benachteiligen oder manipulieren kann. Die geistige Meisterschaft ist in 
kürzester Zeit zu einem Tabuthema oder Totschweigerthema verkommen und zeigt auf wie 
verkommen unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation ist. Dadurch 
vergeuden die Menschen weiterhin ihr geistiges Potenzial ohne ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Die Hirnforschung hat erkannt, dass der Mensch 
ab 25 Jahren wieder geistig abbaut aber der Mensch ein Leben lang etwas dagegen 
unternehmen kann, um sich geistig zu entwickeln. Es ist also nie zu spät sich geistig zu 
entwickeln allerdings umso später man beginnt, umso weniger Lebenszeit hat man geistig 
entwickelte Fähigkeiten zur Verfügung. 
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Wie intelligent ist es, wenn man seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt und sein geistiges 
Potenzial vergeudet? Meiner Ansicht nach ist es überhaupt nicht intelligent, sondern im 
Gegenteil ist es sehr dumm sein geistiges Potenzial zu vergeuden und nicht im vollen Umfang 
zu nutzen. Wenn aber 99,999999999 % aller Menschen NICHT wirklich geistig entwickelt 
sind stellt sich die Frage: Sind die Menschen wirklich intelligent als geistig Unterentwickelte? 
Das ist eine ernstgemeinte Frage. Zudem ist bekannt, dass die allermeisten der 99,9999999 % 
denken bereits geistig entwickelt zu sein und denken gut informiert zu sein, obwohl die 
allermeisten unter enormen Wissenslücken, eklatanten Informationsrückständen und 
Erkenntnisdefizite leiden und noch NICHT geistig entwickelt sind. 

Man kann es drehen wie man will, die geistige Weiterentwicklung ist wirklich sehr wichtig 
und dringend notwendig. Diese kranke Welt in der wir leben ist hauptsächlich dadurch in 
diesen Zustand, da die überwiegende Mehrheit der Menschheit geistig unterentwickelt ist. 
Wären mehr Menschen geistig entwickelt, dann würde die Masse zu Ungerechtigkeiten und 
vorherrschenden Missstände nicht tatenlos schweigen, sondern ein öffentlicher Dialog würde 
alle vorherrschenden Missstände kritisieren und fordern diese auszuräumen. Die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger sind das Hauptproblem der kranken Welt, da sie als 
Handlanger und Erfüllungsgehilfen der Mächtigen agieren und zahlreiche Interessenskonflikte 
unterliegen und Verbesserungen die den Status Quo gefährden blockieren & zensieren, also 
der Öffentlichkeit gezielt totschweigen. Kritiker werden lange Zeit systematisch branchenweit 
totgeschwiegen. Ich werde als Reformer & Kritiker bereits seit elf Jahre branchenweit 
systematisch völlig totgeschwiegen, um zu verhindern, dass es für die überwiegende Mehrheit 
der Bevölkerung finanzielle Verbesserungen gibt. 

Die "übersehene" Berichterstattung über die Notwendigkeit der geistigen Entwicklung aller 
Menschen ist ein Hauptübel in unserer Welt. Dass dahinter Interessen der Herrschenden und 
Mächtigen bestehen liegt auf der Hand und ihre gekauften Handlanger tun alles, um die 
geistige Weiterentwicklung der Menschheit zu verhindern und zu blockieren um den geistigen 
Status Quo aufrecht zu erhalten. Es wird dazu Totschweigen gezielt angewendet, um die 
geistige Entwicklung nicht in die Köpfe der Menschen zu bringen. Umso mehr Menschen 
geistig entwickelt sind, umso schwerer wird es für die gekauften Erfüllungsgehilfen der 
Mächtigen ihre Manipulationen und Lügen der Öffentlichkeit zu vermitteln und mit dem 
zahlreichen Totschweigen der Öffentlichkeit viele wichtige Belange von öffentlichen Interesse 
vorzuenthalten. 

Mundtote mediale Totschweiger sind ein großer Skandal und haben nichts mit Selbstzensur 
zu tun, sondern das gezielte Totschweigen ist mit unseren Steuergeldern branchenweit gekauft 
und angeordnet. Zum Beispiel die NICHTBERICHTERSTATTUNG der 
Hofberichterstattertotscheiger über unsere zweiundzwanzig jährige aktive 
Massenmordkriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und das 
Heeresnachrichtenamt ist der größte staatliche und mediale Skandal der 2. Republik aller 
Hofberichterstattertotschweiger in Österreich. Die Bevölkerung wird dumm gehalten damit 
keine Empörung darüber entsteht und heiter weiter unsere Steuergelder für das branchenweite 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
systematische Totschweigen über unsere Kriegsbeteiligung an die Totschweigerunternehmen 
fließen können und sich alle Totschweiger schamlos bereichern können. 

Da ich doch noch dieses oder jenes Ihnen allen mitzuteilen habe, habe ich mich dazu 
entschlossen Ihnen einen weiteren offenen Brief im Totschweiger-Papierkrieg zu erstellen und 
Ihnen zukommen zu lassen damit Sie erinnert und informiert sind. Das mag Sie an jemanden 
erinnern, der hier war und dann wieder weg war und dann wieder hier war, um dann wieder 
weg zu sein und jetzt nicht mehr hier sein kann, da er gestorben ist. Ich war und bin zwar 
überhaupt nicht ein Unterstützer oder Mitläufer dieser verstorbenen Person, aber diese 
Umstände erinnern mich daran und deshalb erinnere ich auch Sie daran. Ich nehme zwar nicht 
an, dass Sie mir daraus einen Vorwurf machen wollen, der ins Leere laufen würde, sondern 
gehe davon aus, dass es auch in Ihrem Interesse liegt, notwendige sachliche konstruktive Kritik 
zu erhalten, um ein persönliches Wachstum zu erreichen. Falls Sie anderer Ansicht sind 
können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: "Meinung" und können mir 
gerne ausführlich ihre Ansicht mitteilen. 

Wenn es Ihnen vorkommt, dass ich unzureichend Ihnen Kritik entgegenbringe, können Sie mir 
auch das mittels eines E-Mails mit dem Kennwort: "Kritik" näher erläutern und meine Kritik 
als unzureichend kritisieren und mit Fakten und Tatsachen unterlegen. Ich werde berechtigte 
konstruktive Kritik natürlich ernst nehmen und künftig mitberücksichtigen. Falls Sie zu denen 
gehören die mit berechtigter sachlicher konstruktiver Kritik nicht umgehen können, rate ich 
8hnen fies zu lernen. Sie sollten sich ja geistig entwickeln, da Sie ja eine Stelle innehaben die 
eigentlich NICHT von geistigen unterentwickelten Menschen besetzt sein sollte, da das 
negative Auswirkungen auf die Öffentlichkeit hat. Wenn Sie dazu geistig nicht in der Lage 
sind dies zu erkennen, leiden Sie aller Wahrscheinlichkeit nach an Erkenntnisschwäche, was 
ebenfalls aufzeigt, dass Sie die geistige Entwicklung dringend notwendig haben. 

Die Gruppenbesteuerung erleichtert die industrielle Abwanderung energieintensiver Branchen 
in der Industrie In Österreich. Österreichs Erhöhung der Strompreise wird sich wirtschaftlich 
sehr negativ auswirken und zahlreiche Arbeitsstellen kosten und zur Abwanderung und 
Deindustrialisierung Österreichs beitragen. Wirtschaftliches Denken ist "unserer" Regierung 
nicht anzumerken, was unseren Wohlstand & unserer Wirtschaft sehr schadet. Es ist aufgrund 
der Terroranschläge auf die Nordstreamgaspipelines eine provozierte Wirtschaftskrise im 
Abrollen die Europa in eine mehrjährige Rezession stürzen wird. Auch hier versagt die 
heimische Politik entgegenzusteuern. Zudem sind die Hofberichterstattertotschweiger 
wirtschaftlich ungebildet, haben also wenig wirtschaftliche Kompetenz, und verschlimmern 
dadurch die wirtschaftliche Lage. 

Die unter den Hofberichterstattertotschweigern vorherrschende Arroganz & Ignoranz sowie 
Inkompetenz schadet der österr. Wirtschaft & Bevölkerung enorm. Geistig unterentwickelte 
Hofberichterstattertotschweiger sind unfähig gute Arbeit zu leisten und das spiegelt sich in der 
so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation wider. Im Versagen und 
Schäden verursachen sind die gekauften und völlig überbezahlten 
Hofberichterstattertotschweiger jedoch Spitzenreiter. Würden die 
Hofberichterstattertotschweiger nach ihrer Qualität und Leistung bezahlt, würden alle am 
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Hungertuch nähen. Wenn die Hofberichterstattertotschweiger für ihre Sünden gegenüber der 
Öffentlichkeit belohnt werden würden, dann würde es allen sehr schlecht ergehen. Lug & 
Trug, Schall & Rauch ist in der Hofberichterstattertotschweigerbranche sehr geläufig und weit 
verbreitet. Die branchenweite Nichtberichterstattung unserer zweiundzwanzig jährigen 
aktiven Kriegsbeteiligung ist der größte Medienskandal in der zweiten Republik. 

Der Niedergang der deutschen Wirtschaft wird Europa und Österreich in Mitleidenschaft 
ziehen und ist seit den Nordstreamgaspipelinesattentaten bereits vorherzusehen. Der staatliche 
Attentäter hatte Europas Wirtschaft im Visier. Der US-Think Tank Rand hatte das sabotieren 
der Nordstreampipelines vorgeschlagen zu machen und die derzeitigen Politiker Europas sind 
erbärmliche Ministerdarsteller ohne Kompetenz, ohne Rückgrat und ohne Mut sowie 
fehlender Intelligenz und fehlender Tatkraft und als willfährige, untertänige, unterwürfige und 
würdelose US-Vasallen anzusehen. Dass die Konzernlobby WEF zahlreiche europäische 
Politiker "ausbildet" und einvernahmt ist ein großer Skandal und eine Ungeheuerlichkeit der 
seitens der von den Konzernen finanziell völlig abhängigen Mainstreammedien nicht kritisiert 
und thematisiert wird. Finde die Fehler. 

Es benötigt dringend kriminalistische Ermittlungen und einen öffentlichen 
Untersuchungsausschuss zum Thema zahlreiches Totschweigen der finanziell abhängigen und 
mittels Steuergeldern gekauften Hofberichterstattertotschweiger um einen wirtschaftlichen 
Abschwung aufzuhalten und nicht auf das ökonomische Abstellgleis verfrachtet zu werden. 
Da fällt mir ein Zitat von Gunar Kaiser ein: "Wir bräuchten Intellektuelle deren Lebensraum 
nicht der Enddarm der Regierung ist." Analog dazu: Wir benötigen dringend wahre 
Medienvertreter und keine gekauften Totschweiger die die Bevölkerung benachteiligen und 
sich im Enddarm der Anzeigengelderverteiler befinden. 

Wenn Sie einer von denen sind, die sich bei fast jedem Kurztext von mir über meine Offenheit 
und Direktheit sowie über meine Klarheit und Deutlichkeit aufregen, dann sollten Sie der 
Öffentlichkeit durch gute qualitätsvolle investigative Berichterstattung zeigen, dass Sie eine 
Ausnahme in unserer so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation sind. 
Leider sehe ich bei den österr. HOFBERICHTERSTATTERTOTSCHWEIGERN keine 
einzige Ausnahme. In Deutschland gibt es noch einige investigative Journalisten. Wo sind 
diese Ausnahmeerscheinungen in Österreich? Bei Dossier, bei der Krähe und in den 
Alternativmedien. Aber sonst sieht es sehr traurig aus. Daher haben wir ja so eine miese, so 
schändliche und so unzumutbare Mediensituation, die ein großer Skandal und eine völlige 
Zumutung ist und zudem noch 450 Millionen unserer Steuergelder in ihre gierigen 
Totschweigerrachen geworfen bekommen. Das ist meiner Ansicht nach eine Veruntreuung 
und eine Verschwendung von Steuermittel und überhaupt kein sorgsamer Umgang mit unseren 
hart verdienten Steuergelder. 

Wenn man so im Flow Kurztexte schreibt, kommt es einem manchmal vor als ob diese 
Kurztexte aus dem Gehirn in die Welt purzeln. Alleine mit den in den letzten zehn Monaten 
im Totschweiger-Papierkrieg erstellten Kurztexten könnte ich mehrere Bücher füllen und zwar 
über zehn Bücher mit jeweils dreihundert Seiten. Wenn man Perlen vor die Säue wirft, dann 
schon ordentlich. Als Profi im Perlen vor die Säue Werfer kann mir (mutmaßlich) niemand 
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das Wasser reichen. Ob es vernünftig ist in diesem Ausmaß Perlen vor die Säue zu werfen, 
steht auf einem anderen Blatt Papier. Allerdings habe ich Ihnen schon ausführlich darüber 
berichtet warum ich das alles unternehme und welche Vorteile ich darin sehe sowie welche 
Motive mich dazu veranlassen es zu machen. 

Konfuzius sagt: "Nur weil du in den Zug kotzt, bist du noch lange nicht bahnbrechend." Klar 
ist, dass es zu Zeiten von Konfuzius es noch lange keine Bahn gegeben hat, das Zitat also 
falsch zugeschrieben ist oder es absichtlich falsch zugeschrieben wurde, von dem ich ausgehe. 
Konfuzius wäre damit zukunftsweisend gewesen. Konfuzius lebte ja 551 bis 479 vor Christus 
und die erste Eisenbahn ging 1825 in England in Betrieb. 

Die nicht wahrgenommen Möglichkeiten der Journalisten dem Frieden zuzuarbeiten sind 
offensichtlich & beschämend. Als gesetzlich verpflichteter Medienvertreter sich aktiv für den 
Frieden einzusetzen kommt man im Beruf in Kollision mit den finanziellen 
Interessenskonflikten der Medieneigentümer sich den Anzeigengeldern der Rüstungsindustrie 
anzudienen und der Rüstungsindustrie eine dienliche Blattlinie zu unterhalten. Die gekauften 
US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner unterstützen den kriegerischen 
Imperialismus der USA & EU und verkaufen seit langer Zeit die Regime Changes, die 
illegalen US-NATO-Kriege und das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte. Zudem verharmlosen die gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner die zahlreichen angerichteten Uranstaubökozide der 
Weltöffentlichkeit. 

Wenn ich etwas zur Sprache bringe, hier schriftlich zu Papier oder auf den Bildschirm bringe, 
dann meistens etwas, das mich im Augenblick bewegt. Sinnloses Schreiben ersparen ich mir 
effizienter Weise, davon können Sie ausgehen und sich darauf verlassen. Falls Sie einen 
anderen Eindruck haben sollten dann steht Ihnen die Möglichkeit offen mir eine E-Mail zu 
schreiben mit dem Kennwort: "Übrigens" und können mir faktenbasiert auf Tatsachen 
beruhend in aller Ausführlichkeit mir Ihre Ansicht erläutern und die Fakten und Tatsachen 
benennen. Sollten Sie irgendwann einmal was Positives beitragen können, dann steht Ihnen 
natürlich auch diese Möglichkeit offen und auch dann können Sie mir gerne eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: "Positives" und erläutern mir ausführlich was Sie beizutragen 
haben. 

Wenn man so im Bett liegt und Kurztexte vor sich hin schreibt vergeht die Zeit wie im Nu. 
Kurztexte zu erstellen kann meiner Meinung nach nie langweilig werden und immer wieder 
kommt es vor, dass man beim Schreiben neue Erkenntnisse abbekommt. Da ich ein 
Fan/Freund von neuen Erkenntnissen bin und ich davon nicht genug bekommen kann und 
nicht nur an einer Wissbegier, an Lesehunger, sondern auch eine Erkenntnisliebe habe wird es 
so sein, dass ich heiter weiter das mache was ich schon sehr lange Zeit mache. Ich lese viel, 
ich denke viel und ich schreibe viel. Da ich als Freak alles ins Extreme steigere und seht viel 
meiner Zeit für das aufwende erhöht sich von Tag zu Tag meine mir zur Verfügung stehenden 
Informationen, mein Wissensstand und mein Erkenntnisstand sowie meine Vorsprung 
gegenüber anderen in diesen Bereichen. Wo das alles hinführt und womit das endet wird sich 
weisen. 
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Entwickelte geistige Fähigkeiten sind sehr wertvoll und unbedingt anzustreben und 
herzustellen. Jeder der dies verabsäumt vergeudet sein geistiges Potenzial und ist ein geistig 
unterentwickelter Mensch der seinem Lebensglück schadet. Geistige Verwahrlosung ist eine 
Form geistiger Selbstverstümmelung. Einer Illusion anzuhängen geeignet entwickelt zu sein 
muss der Vergangenheit angehören. Es ist an der Zeit für die geistige Weiterentwicklung der 
Menschheit mittels der geistigen Meisterschaft um sich seine geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren um diese besser nutzen zu können. Bekannt ist, dass 
Aktivität und Bewegung der geistigen Entwicklung zu Gute kommen. Aktivität & Bewegung 
machen klug. Lesen ist ein Booster für die Intelligenz und eignet sich gut für die Mehrung des 
Wissens und der Erkenntnisse, erweitert den Wortschatz und erweitert die Perspektive. Lesen 
hat zudem über 49 Synergieeffekte. Kluge Menschen treffen kluge Entscheidungen, weil sie 
über ihr Handeln nachdenken und wissen, dass dies Konsequenzen hat. Mit anderen Worten: 
Sie denken, bevor sie handeln und sind damit immer auf dem richtigen Weg. 

 
Wie du deinen Geist trainierst, um in jeder Situation ruhig zu... 
 
• Achtsamkeit & Atemübungen. Achtsam sein ist in den letzten Jahren sehr populär 
geworden. ... 
 
• Positives Denken. ... 
 
• Eine Pause machen. ... 
 
• Aktiv sein. ... 
 
• Guter Schlaf. ... 
 
• Mache einen Plan. ... 
 
• Über Dankbarkeit. ... 
 
• Deine Gedanken umwandeln. 
 
Wie baut man mentale Stärke auf? 
 
So trainieren Sie Ihre mentale Stärke: 7 Tipps 
 
• Bereiten Sie sich vor! ... 
 
• Nutzen Sie die Autosuggestion. ... 
 
• Mit Visualisieren das Unterbewusstsein anzapfen. ... 
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• Setzen Sie sich mit den Hürden im Kopf auseinander. ... 
 
• Führen Sie ein Tagebuch. ... 
 
• Finden Sie Ihre(n) persönlichen Mentaltrainer. ... 
 
• In der Ruhe liegt die Kraft – suchen Sie die Stille. 

Ich bin mit Sicherheit kein Papiertiger, sondern ein Papierkrieger der seine Lebensziele 
verfolgt. Mit sieben geführten Papierkriegen in zehn Jahren mit weit über zwanzigtausend 
Seiten habe ich gegenüber anderen Papierkriegern (mutmaßlich) die Führung unter allen 
Papierkriegern erreicht & eingenommen. Als Vielleser & Vieldenker & Vielschreiber tut man 
sich bei der Führung von Papierkriegen leicht, da man über ausreichend Übung in diesen 
Bereichen verfügt und sich die Meisterschaft erarbeitet hat. Zudem verfüge ich über 
ausreichend Mut, Tatkraft, Taktik & Strategie, Genialität sowie Intelligenz als auch über 
umfangreiches Wissen aber auch über zahlreiche Kompetenzen, Praxiserfahrungen, Zeit & 
Energie und finanzielle Unabhängigkeit. Das AI-Projekt "write for rigths" war der Beginn 
meiner geistigen Selbstverteidigung und der Start für meinen ersten Papierkrieg gegen die 
österr. Politiker im Nationalrat und in der Bundesregierung. 

Stellen Sie sich vor, Sie wären geistig entwickelt sowie sind geistig auf Vordermann und haben 
sich den Status der Genialität erarbeitet und haben weit mehr als eine Million Seiten gelesen 
und verfügen daher um umfangreiches tiefgründiges Wissen. Selbst dann wären Sie mir 
meiner Einschätzung nach geistig unterlegen, da ich über so zahlreiche weitere Fähigkeiten 
und Charaktereigenschaften sowie Praxiserfahrungen verfüge, die Ihnen (mutmaßlich) fehlen. 
Das ist keine Übertreibung oder Selbstüberschätzung, sondern entspricht den Tatsachen & 
Fakten. Auch wenn es für Sie überheblich klingt, bleibe ich bei den Fakten und Tatsachen. Ich 
kann alles unter Beweis stellen und überzeuge meine Gesprächspartner normalerweise immer. 
Zumindest bisher in meinem Leben. Nur zu gerne würde ich Menschen kennen lernen die mir 
geistig überlegen sind. Klar ist, es gibt Bereiche wo viele mir geistig überlegen sind. Aber in 
meinen Themen habe ich schon lange keinen gefunden vor dem ich meinen Hut ziehen muss. 

Ihnen gehen meine Provokationen/Herausforderungen ab und Sie würden sich über weitere 
Provokationen freuen? OK, nachdem ich es oftmals allen Recht machen möchte und ich sehr 
oft nicht nein sagen kann werde ich Ihren Wunsch entsprechen und Sie alle ein wenig 
provozieren. "Ich fordere Sie dazu auf der Öffentlichkeit zu beweisen, dass Sie nicht geistig 
unterentwickelt sind." "Zudem fordere ich Sie dazu auf, der Öffentlichkeit zu beweisen, dass 
Sie über wirtschaftliche Kompetenz und Praxis verfügen. "Zudem fordere ich Sie dazu auf, 
Ihr Totschweigen über unsere zweiundzwanzig jährige aktive Massenmordkriegsbeteiligung 
zu berichten." Genug der Herausforderungen? Falls nicht können Sie mir gerne eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: "Mehr" und ich werde Sie mit Provokationen zuschütten, hier 
vollschreiben. 

Wenn man ein verhasster Totschweiger ist, dann ist man ein verhasster Totschweiger, einer 
der Allerletzen und ein sehr großes Totschweigerarschloch, ein Verräter, ein Lügner, einer der 
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alle für dumm und dämlich verkauft und vieles negatives mehr. Das kann man nicht 
schönreden. Nur um es hier kurz erinnert zu haben, damit es bei Ihnen nicht in Vergessenheit 
gerät. Wenn Sie mir vorwerfen wollen immer alles mit aller Deutlichkeit & Klarheit auf den 
Punkt zu bringen und alles zu kritisieren, was es verdient hat kritisiert zu werden, dann kann 
es passieren, dass ich Ihnen Recht gebe. Allerdings könnte es genauso gut sein, dass Sie als 
geistig Unterentwickelter nicht viel checken und unter erheblicher Erkenntnisschwäche leiden. 
Sei es wie es sei. Sie haben meiner Meinung nach auf jeden Fall ihre geistige Entwicklung 
notwendig, die Sie lieber früher als später beginnen sollten um sich nicht heiter weiter geistig 
zu verwahrlosen. 

Wenn Sie Angst vor einer geistigen Überentwicklung haben sollten, dann kann ich Ihnen 
mitteilen, dass diese völlig unbegründet ist. Man kann nicht geistig zu entwickelt sein. Das 
geht gar nicht. Glauben Sie mir. Wenn etwas nicht möglich ist, dann ist es unmöglich. Eine 
geistige Überentwicklung ist unmöglich. Also haben Sie keine Angst vor der geistigen 
Meisterschaft die Ihnen zur geistigen Entwicklung verhilft. Die geistige Weiterentwicklung 
der Menschheit ist dringend notwendig und geboten, um unseren kranken Welt etwas 
Hilfreiches und Wirksames entgegenzusetzen. 

Um meinen inneren Kind ein Geschenk & Freude zu machen, habe ich mir heute auch noch 
drei Seifenblasenmaschinen gekauft, um diese für visuelle Zwecke und für etwas Neues 
ausprobieren zu können. Das Einsatzgebiet ist ein Widerstandsprojekt. Aber Seifenblasen und 
fliegende Luftballons machen einen visuellen Wind und fangen die Aufmerksamkeit der 
Menschen ein. Bin schon gespannt auf die Leistung der Seifenblasenmaschinen. Zufällig 
wurden diese preisreduziert. Drei Schnäppchen sozusagen. Lucky boy with a happy inner 
child. Zugeben muss ich, ich habe die Seifenblasenmaschinen heute bei einem befreundeten 
Gemeinderat aus Innsbruck im Facebook als Video gesehen und ich habe mir gedacht: Dass 
muss ich auch haben. Gedacht, getan. 5 Minuten später habe ich eine Auftragsbestätigung per 
Email erhalten und habe danach bei den Gehirnvitalstoffen zugeschlagen. Man gönnt sich ja 
sonst nicht viel. OK, eigentlich lasse ich mir ja überhaupt nichts abgehen und lebe ein 
bescheidenes glückliches zufriedenes Leben und führe ab & zu einen Papierkrieg und versuche 
die Welt zu verbessern. 

Nachdem ich ja als vielfacher Freak bekannt bin steigere ich meine Gehirnverwöhnkur mit 
BrainPower - Gehirnvitalstoffe, da ich mit den bisherigen Ergebnissen (Kick-backs) meiner 
Gehirnverwöhnkur sehr zufrieden bin, aber eine weitere Investition in mein Gehirn ja zu noch 
besseren Ergebnissen führen kann/wird habe ich mir ausreichend BrainPower - 
Gehirnvitalstoffe gekauft. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich denke nach 
oben habe ich noch viel Luft, also Raum um mich geistig zu erweitern. Wenn man einen 
Selbstversuch unternimmt, dann unternimmt man einen Selbstversuch. Zwischenbericht. Von 
Anfang an bin ich mit den geistigen Kick-backs wirklich sehr zufrieden, daher ist es ratsam 
das alles noch zu steigern und mein Gehirn zu verwöhnen und zu vitalisieren. Also die 
angepriesen Wirkungen sind diese. 

• beschleunigt die Denkprozesse 
• schärft das Gedächtnis 
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• verbessert das logische Denken 
• fördert die Konzentration 
• steigert die Kreativität 
• beschleunigt die Entscheidungsfindung 
 
Also da habe ich gerne für weitere 200,0 investiert und liege jetzt bei 550,0. 
Allerdings muss ich sagen, hier schreiben. Allein die bisherigen Ergebnisse sind mir mehr 
als diese Investition wert. Viel mehr. Und diese Gehirnvitalstoffe klingen nach einem 
brainbooster. Ich erinnere mich, als ich 16-17 Jahre alt war und ich schon zwei Jahre 65 
Wochenstunden gearbeitet habe hat mir ein Freund irgendwelche Tabletten empfohlen, die 
ich ausprobierte. Ich kann mich leider nicht mehr an den Namen erinnern aber ich konnte es 
nicht glauben, was diese Tabletten auslösten. Die Wirkung war im Geist. Er wurde 
scharfsinnig & glasklar und ich konnte mich an alles erinnern was ich in meinem Leben 
gelernt, erfahren und gelesen sowie im TV gesehen habe. Es war einfach unglaublich. So 
stelle ich mir einen brainbooster vor. Klar ist, dass diese Gehirnvitalstoffe vegan sind. Und 
dort steht: Stärken Sie ihr Gehirn für maximale Leistung. Maximal klingt für mich nach 100 
%, also genau mein Ding. 
Und sollten Sie irgendwann einmal auf den Gedanken kommen und mir vorwerfen, dass ich 
geistig völlig abgehoben bin, dann wissen Sie warum. Ich habe mal bei den Inhaltsstoffen 
der Gehirnvitalstoffe nachgelesen, einige nehme ich davon schon, habe ich also gut 

ausgewählt. 👍 und die bisherigen Ergebnisse lassen sich sehen und sicherl7ch auch noch 
weiter verstärken. 

Wenn Sie mich festnageln wollen, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich nicht Jesus bin 
und Sie das vergessen können, da ich das mit mir nicht machen lassen werde. Nie & nimmer. 
Also machen Sie keinen Scheiß & keinen Stress, sonst werden Sie das Nachsehen haben. Das 
ist so sicher, wie ein Gewitter im Sommer. Oder es in der Nacht dunkel ist. Oder die 
Vollidioten, VOLLIDIOTEN sind. Und so weiter und so fort. Eh klar, hier zu viel. Wenn Sie 
immer noch nicht zwischen den Zeilen lesen können dann sollten Sie dringend die geistige 
Meisterschaft unternehmen. Wenn Sie weiterhin Ihr geistiges Potenzial vergeuden, dann ist 
das völlig unvernünftig und völlig unklug. Das könnte künftig einen Entlassungsgrund 
darstellen, oder zumindest einen Kündigungsgrund. Geistig unterentwickelte Menschen die 
sich gegen geistige Entwicklung sträuben werden sehr verpönt sein, könnte ich mir vorstellen, 
vielleicht auch nicht und alle sehen Sie als bemitleidenswert und armselig jämmerlich an. 

Wenn etwas sicher ist, dann bin ich unschuldig, wurde aber zu Unrecht verleumdet und 
verurteilt. Ein großer Justizskandal, sondern gleichen. Die Zeit vergeht und niemanden 
interessiert es mit der Zeit. Mir hängen weiter € 11.000,00 für Nichts ungerechterweise um 
den Hals. In Summe bereits gesamt ungerechterweise € 24.500,0. Die Ungerechtigkeit hat 
gesiegt. Aber das Spiel ist noch nicht aus. Ein politisch abgekartetes Spiel. Eine politisch 
weisungsgebundene Justiz, ist keine unabhängige Justiz. Hier besteht Machtkonzentration und 
keinerlei Gewaltenteilung. Und es ist bekannt: Machtkonzentration führt zu Korruption, siehe 
das korruptionsgeplagte Österreich. Ein großer Korruptionssumpf und vieles wird medial 
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einfach unter dem Teppich gekehrt von den von unseren Steuergeldern völlig abhängigen 
Hofberichterstattertotschweigern. 

Das US-Militär macht seine Soldaten die den Drohnenkrieg führen zu Massenmördern von 
unschuldigen Menschen. Viele von ihnen bekommen posttraumatische Belastungsstörungen 
und müssen den Dienst quittieren. 2015 haben allein 240 Drohnenpiloten den Dienst quittiert 
da sie unter posttraumatische Belastungsstörungen litten. Sehr viele andere Drohnenpiloten 
sind Alkoholkrank um mit dem Morden klar zu kommen. Man spricht unter den 
Drohnenmördern davon, dass das Antriebsmittel der Drohnen der Alkohol ist. 2013 waren 
bereits 1.300 Drohnenmörder im Einsatz. Das Drohnenmordprogramm wurde aber ständig 
erweitert und es ist anzunehmen, dass heute weit mehr als 2.000 Drohnenmörder im Einsatz 
sind. Mörder sind skrupellose Psychopathen. Daher wird das Drohnenmordprogramm von 
hauptsächlich Psychopathen und Alkoholkranken unternommen. Also kann man sagen, dass 
US-Militär stellt Psychopathen und Alkoholkranke zum Morden an, um das illegale 
Drohnenmordprogramm unternehmen zu können. Das ist völlig krank & völlig unmenschlich. 

Die Amerikaner werden vom Pentagon seit Jahrzehnten völlig belogen. Die CIA-Agenten 
haben vor dem Kongress damals beim Untersuchungsausschuss über das systematische CIA-
Folterprogramm ausgesagt, dass Sie Kurse belegen, um besser zu lügen. Der amerikanischen 
Öffentlichkeit wird seitens des Pentagons vorgelogen, dass es sich beim Drohnenkrieg um eine 
saubere Angelegenheit handelt wo nur Terroristen gezielt getötet werden. ABER es werden 
98 % unschuldige Menschen abschlachtet und ermordet. Der Kinderanteil liegt bei 40 %. Die 
Fehleranfälligkeit ist enorm und es gibt sehr viele Probleme für die Drohnenmörder die sehr 
schwer aus der Welt zu schaffen sind. Schlechte Sicht, da die Drohnenmorde allermeist aus 
einer Höhe von 3.000 Metern verübt werden. Auch die übliche Vorgehensweise der 
Drohnenmörder das Ziel doppelt zu beschießen koste vielen unschuldigen Ersthelfern das 
Leben. Aber die gezielte Pentagon Lüge, dass man mit den Hellfire-Raketen gezielt tötet, ist 
eine Lüge die zum Himmel schreit.  Hellfire-Raketen haben 9 Kilogramm militärischen 
Splittergranatensprengstoff und bereiten eine Todeszone von zwanzig Metern im Umkreis des 
Einschlagsortes. Alle sterben im Umkreis von zwanzig Metern. Die Explosion ist vergleichbar 
mit der gleichzeitigen Explosion von 1.500 Handgranaten. Alles wird in der Todeszone in 
kleine verbrannte Stücke zerkleinert. 

Kein geistig Die Amerikaner werden vom Pentagon seit Jahrzehnten völlig belogen. Die CIA-
Agenten haben vor dem Kongress damals beim Untersuchungsausschuss über das 
systematische CIA-Folterprogramm ausgesagt, dass Sie Kurse belegen, um besser zu lügen. 
Der amerikanischen Öffentlichkeit wird seitens des Pentagons vorgelogen, dass es sich beim 
Drohnenkrieg um eine saubere Angelegenheit handelt wo nur Terroristen gezielt getötet 
werden. ABER es werden 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und ermordet. Der 
Kinderanteil liegt bei 40 %. Die Fehleranfälligkeit ist enorm und es gibt sehr viele Probleme 
für die Drohnenmörder die sehr schwer aus der Welt zu schaffen sind. Schlechte Sicht, da die 
Drohnenmorde allermeist aus einer Höhe von 3.000 Metern verübt werden. Auch die übliche 
Vorgehensweise der Drohnenmörder das Ziel doppelt zu beschießen koste vielen 
unschuldigen Ersthelfern das Leben. Aber die gezielte Pentagon Lüge, dass man mit den 
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Hellfire-Raketen gezielt tötet, ist eine Lüge die zum Himmel schreit.  Hellfire-Raketen haben 
9 Kilogramm militärischen Splittergranatensprengstoff und bereiten eine Todeszone von 
zwanzig Metern im Umkreis des Einschlagsortes. Alle sterben im Umkreis von zwanzig 
Metern. Die Explosion ist vergleichbar mit der gleichzeitigen Explosion von 1.500 
Handgranaten. Alles wird in der Todeszone in kleine verbrannte Stücke zerkleinert. Journalist 
auf der ganzen Welt war bis heute im Stande die gezielte Lüge vom gezielten Töten mit 
Hellfire-Raketen der Öffentlichkeit zu demaskieren und zu kritisieren. 5-10 Minuten 
Recherche reichen aus, um das zu tun. Was ist nur mit diesen Journalisten los? Recherchieren 
die nicht? Können die nicht denken? Zweiundzwanzig Jahre sollten doch auch für geistig 
unterentwickelte Journalisten ausreichen diese Pentagon-Lüge auffliegen zu lassen. Die 
gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner sind willfährige 
Handlanger und würdelose und skrupellose Erfüllungsgehilfen von einem Mordkomplott, der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft die seit zweiundzwanzig Jahren systematisch illegal 
über dem Gesetz stehend Massenmorde an Unschuldigen betreibt und die die ganze Welt 
belügen. Die Lizenz zum Morden wird von allen NATO-STAATEN, von der Schweiz, 
Österreich und Schweden ausgeübt und alle gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner totschweigen es der Öffentlichkeit um keine Empörung, 
keine Aufschreie und keine Forderungen das Massenmordprogramm zu beenden auszulösen. 

Das systematische Versagen der Journalisten ist der Gier & Angst geschuldet. Gekaufte 
Journalisten sind gierig. Die anderen Journalisten haben große Jobängste. Im Medienbereich 
haben drei von vier Journalisten erhebliche Jobängste. Beide Gruppen können von den US-
NATO-Kriegsakteuren für die Manipulation der Weltöffentlichkeit ausgenutzt werden und 
werden auch ausgenutzt. Ohne der manipulierten öffentlichen Meinung ist das Krieg führen 
nicht möglich. Daher haben die 30.000 Spindoktoren und PR-Manager des Pentagons eine für 
die Kriegsakteure wichtige Aufgabe die systematische Manipulation der Öffentlichkeit. Die 
Weltöffentlichkeit erlebt seit langer Zeit eine kriegsdienliche US-NATO-konforme Matrix die 
von allen Sendern in Dauerschleife als Gehirnwäsche der Weltöffentlichkeit indoktriniert 
wird. Lügen, Propaganda, Totschweigen, Verkürzungen, Verzerrungen und aus dem Kontext 
stellen, Feindbildverbreitung, US-NATO-Narrative, Framing sind nur einige der 80 
angewandten Propagandatechniken. 

Warum hast du dabei mitgemacht? Warum hast du Drohnenmörder unterstützt? Warum hast 
Du dich beim systematischen Massenmord beteiligt, dem größten Terrormordprogramm in der 
gesamten Menschheitsgeschichte? Warum hast du nicht kritisiert, aufgeschrien und gefordert 
diesen unmenschlichen illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg zu beenden, der 98 % 
unschuldige Menschen ermordet und einen Anteil von 40 % an Kindern hat? Bist du völlig 
skrupellos und der Gier erlegen? Bist du ein Psychopath? Das sind alles ernstgemeinte Fragen. 
Warum hast du nicht über unsere aktive Kriegsbeteiligung am Drohnenkrieg berichtet? 
Warum hast du die Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen geschützt & 
gedeckt und hast dadurch die Kriegsbeteiligung ermöglicht, unterstützt, gedeckt und 
verlängert? 
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Die Skrupellosigkeit vieler Journalisten. Wer Staatsverbrechen, Regierungskriminalität und 
Staatsterrorismus sowie unsere aktive Kriegsbeteiligung über Jahrzehnte gezielt totschweigt, 
ist völlig skrupellos und ein aktiver Handlanger und Erfüllungsgehilfe der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft, also ein Partner der Mordgemeinschaft. Das kann 
man nicht schönreden. Keine Berichterstattung zu unternehmen, keine Aufklärung zu 
betreiben, keine Strafvereitelung zu unternehmen ist eine aktive Unterstützung der 
Kriegsbeteiligten eines illegalen außergerichtlichen Terrormordprogramms und 
Drohnenkrieges, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und eine ausgeübte Lizenz 
zum Morden darstellt. Dieser Drohnenkrieg ist entgegen aller Gesetze dieser Welt. Gegen 
nationale und internationale Gesetze von Mord verstößt, Menschenrechte missachtet, die UN-
Charta missachtet, das humanitäre Völkerrecht missachtet, die Genfer und Haager Konvention 
missachtet, das Kriegsrecht missachtet. 

Wenn jemand Klartext redet, hier schreibt, und Sie die vorgebrachten Fakten und Tatsachen 
schlecht aussehen lassen, dann sollten Sie bei sich anfangen was zu ändern. Wenn die 
Wahrheit Sie demaskiert und Ihre hässliche Fratze zum Vorschein bringt, dann kann der 
Kritiker überhaupt nichts dafür, der Sie nach ihren Taten beurteilt. Sie können natürlich jeder 
Zeit einen Unschuldsbeweis öffentlich vorlegen. Allerdings, wenn man unsere 
zweiundzwanzig jährige aktive Massenmordkriegsbeteiligung über die Jahre totschweigt 
verfügt man über keinen Unschuldsbeweis. Und genau das ist Ihr Problem. Daher hacke ich 
hier ein. Das ist Ihre Achillessehne und Ihr Schwachpunkt. Jeder mit klarem Verstand kann 
das ganz leicht erkennen. Keine Berichterstattung obwohl viele Hunderte offene Briefe Sie 
dazu aufgefordert und informiert haben über unsere aktive offenkundige Kriegsbeteiligung die 
Öffentlichkeit zu unterrichten. Als würdeloser CIA-Mordhandlanger zu agieren und tausende 
unschuldige Menschen über die Klinge springen zu lassen, ist ein Schwerverbrechen. 

Sie sehen. Das eine oder andere habe ich Ihnen wirklich noch mitzuteilen. Gut das ich Ihnen 
doch noch diesen offenen Brief geschrieben habe. Geistig unterentwickelten ungläubigen 
Hofberichterstattertotschweiger nicht zu informieren und aufzufordern den ganzen Scheiß 
einzustellen und endlich ihre Arbeit zu machen, ist notwendig & angebracht. Ich denke, da 
werden Sie mir zustimmen. Sie möchten mir mitteilen, dass Sie sich in einer prekären Situation 
befinden? Ja, in einer in die sich aufgrund (mutmaßlich) ihrer Gier oder Angst selbst 
hineinverfrachtet haben. Sie verfügen über einen freien Willen. Daher ist davon auszugehen, 
dass Sie das bewusst und freiwillig machen und niemand Sie erpresst oder dazu nötigt oder 
zwingt. An Ihren Taten gemessen sind Sie schuldig. Ganz ohne Unschuldsvermutung. Keine 
Berichterstattung (gezieltes Totschweigen) - schuldig. Einfache "Rechnung". 

Selbst geistig unterentwickelte Journalisten könnten irgendwann mitbekommen, dass es mir 
sehr ernst ist. Sonst würde ich nicht so viel Zeit & Arbeit hier reinstecken da es um sehr viele 
unschuldige Menschenleben geht und es um finanzielle Verbesserungen der überwiegenden 
Mehrheit der Bevölkerung geht, die Sie durch jahrzehntelanges gezieltes zahlreiches 
Totschweigen finanziell benachteiligen. Seit elf Jahren schreibe ich Ihnen über die 
vorherrschenden staatlichen Missstände sowie Ungerechtigkeiten offene Briefe der Kritik. Sie 
blockieren & zensieren diese Kritik. Sie agieren gegen den Interessen der Bevölkerung und 
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bereichern sich schamlos an unseren Steuergeldern für ihre so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. Das sollten 
Sie nicht vergessen, daher erinnere ich Sie hin & wieder. 

Wenn Sie mir vorwerfen wollen, dass ich ein richtig durchgeknallter Vogel bin, dann möchte 
ich Sie darauf aufmerksam machen, dass ich mein ganzes Berufsleben lang ein Leistungsträger 
war & bin, langjähriger Arbeitgeber bin, Unternehmer bin, geistig entwickelt bin, genial bin, 
wissend bin, nicht dumm bin, aktiv bin, Blogger bin, offene Briefe Schreiber bin, 
Videoproduzent bin, seit zehn Jahren nicht mehr selbst arbeiten muss, meinen Arbeitsweg auf 
0 Zentimeter optimiert habe, also gar nicht so durchgeknallt sein kann. Comprende? 

Also ich denke mir, wenn jemand sich seine Genialität erarbeitet hat, dann kann der behaupten 
auch geistig entwickelt zu sein. Einen genialen Menschen der geistig unterentwickelt ist, kann 
ich mir nicht vorstellen. Wie sieht es bei Ihnen aus? Unternehmen Sie die geistige 
Meisterschaft oder vergeuden Sie Ihr geistiges Potenzial immer noch? Sind Sie zu dumm, 
erkennen zu können, dass Sie geistig unterentwickelt sind? Dann haben Sie es auch mit einer 
Erkenntnisschwäche zu tun. Unternehmen Sie doch eine Selbstreflexion über Ihre fehlende 
Erkenntnis erkennen zu können geistig unterentwickelt zu sein. Vielleicht erleben Sie ja einen 
hellen Moment oder finden Mal ein Korn. Oder beweisen Sie uns Ihre Genialität. Falls Sie 
dazu nicht geistig in der Lage sind empfehle ich Ihnen dringend die geistige 
Weiterentwicklung durch die geistige Meisterschaft. Sie werden in kurzer Zeit geistige Erfolge 
wahrnehmen können und werden glücklicher sein, wie bisher. Sie werden auch bewusster und 
wissender. 

An alle Ungläubigen. Unternehmen Sie doch eine Selbstreflexion und fragen sich: Was war 
der Grund für die Entstehung des Universums und des Lebens? Und vergessen Sie den Zufall 
da machen Sie sich völlig lächerlich und unglaubwürdig. Allerdings entspräche es einem 
geistig unterentwickeltem Menschen, der kein großer Denker ist. Sind Sie ein solcher? Ich rate 
Ihnen sich ausreichend Zeit für diese Selbstreflexion zu nehmen und sich das tiefgründig 
anzusehen. Man könnte sich auch Notizen machen, um seiner Vergesslichkeit etwas 
entgegenzusetzen. 

Anneliese Rohrer meint: 
 
"Es reicht! Ich lehne den Ich-Journalismus, die Wiedergabe der Befindlichkeit der Autoren 
beim Schreiben, aus voller Überzeugung ab. Wahrscheinlich aus Altersgründen. Jetzt aber 
wurde eine Grenze überschritten. 
 
Ich will mich nicht von einem Bundeskanzler oder einer Bundeskanzlerin, von irgendeinem 
Politiker oder einer Politikerin, mit Du anreden und fragen lassen, ob ich „normal“ bin. Auch 
nicht von Karl Nehammer per Video. Ich will mich nicht für das simple Niveau des politischen 
Diskurses in Österreich und die Oberflächlichkeit politischer Reden genieren müssen. Vor 
allem will ich mich nicht fortgesetzt fragen, für wie dumm Wähler und Wählerinnen eigentlich 
verkauft werden. 
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Wie sich diese Woche wieder bei der groß angekündigten Reform des Gesundheitswesens 
gezeigt hat, fällt dieser Regierung nichts anderes ein, als sie mit einem Batzen Steuergeld als 
Großtat zu verkaufen. Es gibt zu wenig niedergelassene Kassenärzte? Kein Problem. 100.000 
Euro Prämie. Diese wird wohl 100 neuen Ärzten auf die Sprünge in eine eigene Ordination 
helfen. Eine – vom ORF befragte – junge Allgemeinmedizinerin gab dazu eine intelligentere 
Antwort, als sie von Regierungsvertretern beim Ministerrat oder von Gesundheitsminister 
Johannes Rauch (Grüne) im „ZiB“-Interview zu hören war: Mit der Einmalzahlung sei gar 
nichts getan, meinte sie. Die Strukturen müssten geändert werden. 
 
Der Glaube, jedes Problem lasse sich mit noch mehr Geld, wenn schon nicht lösen, so doch 
für einige Zeit verschleiern, weshalb man sich Fantasie, Kreativität und Kompetenz erspart, 
ist nicht neu. Er hat sich nur in Pandemiezeiten auf dem unguten Niveau von „Her mit der 
Marie“ verfestigt. 
 
Dazu kommt die etwas einfältige Annahme, „flood the zone with money“ (Überflute die 
Menschen mit Geld) sichere den Erfolg. Anscheinend glauben die Kommunikationsexperten 
der Regierung wirklich, dass das Erfolgsrezept des ehemaligen Trump-Beraters Steve Bannon 
– „flood the zone with shit“, also mit Unsinn – einfach monetarisiert werden kann. Kein 
Wunder, setzt Nehammer doch jetzt auf Kommunikationschef, Kurz-Leihgabe und Mini-
Bannon Gerald Fleischmann und dessen Credo vom „strategisch notwendigen Unsinn“. 
 
Die Sache mit der Geldausschüttung hat, wie vielen erinnerlich, schon Jörg Haider 
(FPÖ/BZÖ) mit seinem Hunderter versucht. Nachhaltig erfolgreich war sie nicht. Es gibt eben 
doch Grenzen, bis zu denen sich Menschen für dumm verkaufen lassen. 
 
Eigentlich kommt man aus dem Staunen nicht heraus. Während andere sich mit der „Frage 
des Jahres“ („New York Times“) beschäftigen, nämlich „Was soll mit der künstlichen 
Intelligenz geschehen?“, wurde in Österreich die Forderung des Präsidenten der Akademie der 
Wissenschaften, vormals Wissenschaftsminister Heinz Faßmann, nach mehr Geld für die 
Forschung nicht einmal ignoriert. 500 Millionen Euro mehr bis 2026, oder Österreich falle 
zurück. Statt über Leistung, Innovation, Fortschritt zu diskutieren, wird über Gendersternchen 
u. Ä. debattiert. 
 
Oder es könnte auch die Frage, die Nobelpreisträger Anton Zeilinger bei seiner Festansprache 
in Salzburg aufgeworfen hat, eingehend diskutiert werden: „Ist Wahrheit eine Frage der 
Mehrheit“? Über sein „Nein“ werden alle Mehrheit-Fans in Politik und Medien nicht reden 
wollen. 
 
Man staunt über die Unverfrorenheit, mit der Fragen des Lehrermangels an den Schulen auch 
diesen Herbst wieder, Fragen der medizinischen Versorgung, der Überlastung des 
Pensionssystems behandelt werden. Alles Krisen, die seit Jahren vorhersehbar waren. Man 
schämt sich eigentlich für alle Regierungen, einschließlich der letzten, die Daten und Fakten 
wie Pensionierungswellen einfach nicht zur Kenntnis nehmen wollten. 
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Wie gesagt, es reicht. Und mich soll jetzt ja niemand fragen, ob dieser Ärger normal ist." 

Das Problem der Illusion geistig entwickelt zu sein, verhindert die geistige Entwicklung der 
Menschheit. Das ausreichende Vernunft und Intelligenz einen Menschen zum Nachdenken 
über seinen Geist und seine geistigen Fähigkeiten bringt, von dem sollte man ausgehen 
können. Aber wo sind dann die vielen Menschen die sich geistig entwickeln und auch ihre 
geistigen Fähigkeiten ausbilden und trainieren? Ich kann diese nirgends wahrnehmen. Sicher 
wird es irgendwo den einen oder anderen geben der versucht sich geistig zu entwickeln. Aber 
Volkssport ist das sicher keiner. Zudem wird viel zu wenig gelesen. Eigentlich müssten 
regelmäßige öffentliche Aufrufe gemacht werden, dass die geistige Entwicklung eine 
Holschuld ist und es dringend angeraten wird sich geistig zu entwickeln, auszubilden und zu 
trainieren. Man kann nicht davon ausgehen, dass geistig unterentwickelte Menschen selbst 
darauf kommen sowas zu machen. Auch die Holschuld der Erarbeitung seines Wissens durch 
das Lesen von Sach- und Fachbüchern sollte vielmehr propagiert werden. 

Viele Menschen sind recht schnell geistig überlastet/überfordert. Mir ist in meiner 
Beratungszeit als Buchhalter, Lohnverrechner und Unternehmensberater oftmals aufgefallen, 
dass Unternehmer, wenn ich Sie mit Informationen zuschütte relativ schnell überlastet sind. 
Die sagen dann allermeist: "Pahh, dass ist jetzt wirklich zu viel." Ich nicke dann meist mit dem 
Kopf und schließe kurz meine Augen und nehme mich zurück mit der Informationsflut und 
sende dann meist alles nochmal schriftlich per E-Mail mit der Aufforderung sich das 
Durchzulesen. Ich versuche ja der Effizienz Raum zu geben und daher kann es vorkommen, 
dass ich schnell spreche. Wenn ich aber merke, dass mein Gesprächspartner damit nicht klar 
kommt verlangsame ich meine Sprechgeschwindigkeit. 

"Der größte Schaden entsteht durch die schweigenden Journalisten die nur Ihren Job & 
Verdienst erhalten wollen, sich fügen und alles mitmachen." Klaus Schreiner analog zum 
Spruch von Sophie Scholl: "Der größte Schaden entsteht durch die schweigende Mehrheit, die 
nur überleben will, sich fügt und alles mitmacht." 

Geistige Aktivitäten umfassen dabei verschiedene Fähigkeiten des Menschen, je nachdem wie 
man den Begriff ‘Geist‘ einordnet. So kann es sich um Empathie, Lernen, Erinnern, 
Wahrnehmen oder Reflektieren handeln, um nur einige zu nennen. 
 
Trainierbare Fähigkeiten 
 
Die geistigen Fähigkeiten des Menschen sind nach Erachtung zahlreicher Forscher trainierbar 
und entwicklungsfähig.  
 
Auch sollen meditative Übungen dazu beitragen die geistigen Fähigkeiten nachhaltig zu 
verbessern und die Konzentration zu 
schärfen. Konzentration, Aufmerksamkeit und Wahrnehmung werden vor allem durch 
Meditation und ein Konzentrationstraining bzw. Mentaltraining verbessert. Zählt man 
emotionale Veranlagungen zu geistigen Fähigkeiten hinzu, so können auch da 
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Sensibilisierungstrainings oder entspannungspädagogische Methoden beitragen, 
Stimmungslagen zu harmonisieren. 
 
Kognitive Fähigkeiten sind mindestens ein Teil der geistigen Fähigkeiten, beide Begriffe 
werden aber zunehmend voneinander getrennt. Die geistigen Fähigkeiten von Menschen 
spielen in zahlreichen Berufen eine entscheidende und wichtige Rolle. Ob es sich um 
Erzieherinnen, Chemiker oder Informatiker, Sportler oder Künstler handelt, zeigt dabei, dass 
es eine große Bandbreite von Fähigkeiten gibt, die trainierbar, zumindest vorhanden sind. 
Auch Kreativität ist eine Fähigkeit, die in sich nicht nur breit gefächert, sondern auch 
dementsprechend verschiedenartig trainierbar ist. 
 
Grenzen geistiger Fähigkeiten 
 
Dennoch stellt sich die Frage, wo geistige Fähigkeiten beginnen und wo ihre Grenzen sind. 
Gehören Gefühle und soziale Interaktionen dazu? Oder unterliegen deren Anwendungen den 
geistigen Fähigkeiten? In jedem Falle können die persönlichen Grenzen geistiger Fähigkeiten 
überschritten werden und durch Training oder therapeutische Vorgehen zu verbessern. 
 
Geistige Fähigkeiten verbessern 

Gegen die Totschweigermauer anschreiben. Aktive Aktivisten können sich zu Recht 
Aktivisten nennen, da Sie aktiv sind. Ich betreibe ja seit über zehn Jahren einen Blog 
namens www.aktivist4you.at und veröffentliche dort auch meine politischen und medialen 
Aktivitäten. Alle geschrieben und versendeten offenen Briefe sind dort zu finden und vieles 
mehr. Mehr als 9.000 Blogbeiträge mit weit über 50.000 Seiten kann man dort sich erlesen. 

"Das Böse triumphiert allein dadurch, dass gute Menschen nichts unternehmen." Edmund 
Burke. 
Den Journalisten ist das vorzuwerfen. Nur stellt sich bei den Totschweigern die Frage: Wie 
böse sind Totschweiger? Die Antwort: Wirklich sehr böse. Also sind Totschweiger keine gute, 
sondern sehr böse Menschen, daher trifft obiges Zitat nicht auf Totschweiger zu. Also müsste 
es lauten: "Das Böse triumphiert allein dadurch, dass böse Totschweiger nichts unternehmen 
und totschweigen." Klaus Schreiner 

Von den Totschweigern kann man Arschlochverhalten lernen. Das ist jetzt nicht gerade 
positiv, aber Totschweiger sind für Arschlochverhalten ein Vorzeigebeispiel oder 
Anschauungsbeispiel. Dass muss man Ihnen lassen. Arroganz, Ignoranz, Respektlosigkeit und 
Anstandslosigkeit sind Ihre Stärken und Charaktereigenschaften und Verrat der Bevölkerung 
und der Drohnenmordopfer sowie der Verrat der Wahrheit und Verrat des Friedens sind ihre 
Taten. Die Allerletzen sind eben die Allerletzen. Das kann man nicht schönreden. Wer über 
Leichen geht um sich zu bereichern gehört angeklagt, verurteilt und langjährig eingesperrt. 

Ein starker Wille verleiht einem Ausdauer, Beharrlichkeit, Zielstrebigkeit, Mut, Rückgrat und 
Tatkraft sowie Kampffähigkeit. Unser Wille befindet sich meiner Meinung nach im 
Unterkörper. Wenn er aktiv ist, kann man ihn sogar spüren. Zumindest wenn er so stark 
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ausgeprägt ist, wie er bei mir ist und wenn man so sensitiv ist, wie ich es bin. Ich nehme an, 
der Wille wird vom Geist/Bewusstheit gesteuert und zweckdienlich eingesetzt. Er ist ein 
Antriebsinstrument oder Antriebsmittel des Körpers und versucht das zu erreichen was wir 
(Bewusstheit/Seele) wollen. Der Wille bringt uns in Bewegung und macht was unsere 
Bewusstheit will. Der Wille ist also ein Handlanger oder Erfüllungsgehilfe unserer 
Bewusstheit. 

Wenn Sie mich als Nervensäge wahrnehmen, dann ist mir das egal und nervt Sie und nicht 
mich. Sie können ja heiter weiter alles in sich hineinfressen bis Sie Magenbeschwerden oder 
gar ein Magengeschwür bekommen. Unkluge Entscheidung. Aber nicht ihre einzige unkluge 
Entscheidung, unkluges Verhalten und unkluge Handlungsweise. Unklug kann man auch als 
dumm ausdrücken, das ist das Gleiche. Sie wissen, wenn man sich dumm entscheidet, dumm 
verhaltet und dumm handelt, wird man als Dummer öffentlich wahrgenommen. Die Frage die 
sich hier stellt, ist: Können Sie erkennen, dass Sie sich dumm verhalten, oder denken Sie gar, 
dass Sie sich klug verhalten? Im ersten Fall leiden Sie unter Erkenntnisschwäche im zweiten 
Fall verdrehen Sie die Tatsachen, leiden also unter einer akuten Wahrnehmungsverschiebung. 
Die geistige Meisterschaft ist allen geistig unterentwickelten Zeitgenossen dringend 
anzuraten, da sie diese dringend notwendig haben. Comprende? 

Sie verfügen über keine innere Ruhe & haben keine Gelassenheit erleben oftmals Stress und 
ihr Geduldsfaden ist knapp vor dem Reißen, da Sie schon seit längerer Zeit sehr angespannt 
sind? Unternehmen Sie doch die geistige Meisterschaft. Dann bekommen Sie das alles in den 
Griff. Werden Sie Herr & Meister Ihres Geistes und entwickeln Sie Ihre geistigen Fähigkeiten, 
bilden diese aus und trainieren sie. Sie werden ein viel glücklicherer Mensch sein. Das ist so 
sicher wie das AMEN in der Kirche. Zudem werden Sie Ihre geistigen Fähigkeiten steigern 
und das wird Ihr Denken auf Vordermann bringen. Hören Sie damit auf immer noch Ihr 
geistiges Potenzial zu vergeuden. Sie schädigen sich selbst und stehen ihrem Glück im Weg. 
Das ist sehr unklug, eigentlich sehr dumm. Eigentlich machen das nur Vollidioten. Sie sollten 
darüber eine Selbstreflexion abhalten. Das haben Sie dringend notwendig. 

Der Teufel braucht der Diener vier: Dummheit, Bosheit, Macht und Gier. 

Diese Heilpflanzen helfen unseren grauen Zellen 
 
• Für leichtes Lernen 
 
Bockshornklee, Fenchel, Gewürznelke, Ingwer, Kardamom, Knoblauch, Koriander, 
Kreuzkümmel, Kurkuma, Muskatnuss, Pfeffer, Piment, Safran, Thymian, Vanille, Zimt, 
Zwiebel 
 
• Für das Gedächtnis 
 
Chili, Gewürznelke, Ingwer, Kardamom, Knoblauch, Koriander, Kreuzkümmel, Kurkuma, 
Muskatnuss, Paprika, Pfeffer, Rosmarin, Safran, Salbei, Senfkörner, Thymian, Vanille, Zimt, 
Zwiebel 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
• Für die Konzentration 
 
Bockshornklee, Gewürznelke, Ingwer, Kardamom, Knoblauch, Muskatnuss, Oregano, 
Pfeffer, Rosmarin, Safran, Salbei, Thymian, Vanille, Zimt, Zwiebel 
 
• Gegen Stress 
 
Chili, Fenchel, Gewürznelke, Kreuzkümmel, Lavendel, Piment, Safran, Senfkörner, Vanille, 
Zimt 

Denken fördert Denken. Übung macht den Meister. Wer rastet, der rostet. Wasser, Schlaf, 
Bewegung, gesunde ausgewogene Ernährung und Ruhe sowie eine glückliche & positive 
Grundeinstellung sind förderlich. Eine dienliche Morgenroutine zu haben ist anzuraten. Lache. 

Fuck off ihr Volksverräter aus den Medien und der Politik. Glaubt ihr wirklich, wir checken 
nicht was ihr tut? Wir sehen ganz genau, dass ihr seit langer Zeit entgegen unseren Interessen 
agiert. Den von unseren Steuergeldern korrumpierten und gekauften 
Hofberichterstattertotschweigern ist mitzuteilen: Ihr totschweigt zahlreiches von öffentlichen 
Interesse und benachteiligt uns dadurch finanziell, informell und gesundheitlich. Ihr seid 
skrupellose Verräter. 

„Um jede Revolte im Voraus zu ersticken, sollte man sie nicht gewalttätig machen. Hitlers 
Methoden sind überholt. Man muss nur eine kollektive Konditionierung schaffen, die so stark 
ist, dass den Menschen nicht einmal mehr der Gedanke einer Revolte in den Sinn kommt. 
 
Ideal wäre es, Menschen von Geburt an zu formatieren, indem sie ihre angeborenen 
biologischen Fähigkeiten einschränken. Zweitens würde man die Konditionierung fortsetzen, 
indem man die Bildung drastisch reduziert, um sie wieder in eine Form der beruflichen 
Eingliederung zu bringen. Ein ungebildetes Individuum hat nur einen begrenzten 
Gedankenhorizont, und je mehr sein Denken auf mittelmäßige Sorgen beschränkt ist, desto 
weniger kann er rebellieren. Der Zugang zu Wissen muss immer schwieriger und elitärer 
werden. Möge sich die Kluft zwischen Menschen und Wissenschaft vergrößern, 
Informationen für die breite Öffentlichkeit sollen mit subversiven Inhalten betäubt werden. 
 
Keine Philosophie. Auch hier muss man Überzeugungskraft und nicht direkte Gewalt 
anwenden: Über das Fernsehen wird massiv Unterhaltung ausgestrahlt, die immer emotional 
ist oder instinktiv schmeichelt. Man wird die Geister mit dem Sinnlosen und Spielerischen 
beschäftigen. Es ist gut, bei unaufhörlicher Musik den Geist vom Denken abzuhalten. 
Sexualität wird an erster Stelle der menschlichen Interessen gestellt. Als soziales 
Beruhigungsmittel gibt es nichts Besseres. 
 
Generell wird dafür gesorgt, dass die Ernsthaftigkeit der Existenz verbannt wird, alles, was 
einen hohen Wert hat, zum Spott der Leichtigkeit wird, eine ständige Apologie 
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aufrechtzuerhalten, damit die Euphorie der Werbung zum Standard des Glücks wird und das 
Vorbild der Freiheit. Konditionierung wird so von selbst zu einer solchen Integration führen, 
dass die einzige Angst – die man erhalten muss – darin besteht, aus dem System 
ausgeschlossen zu werden und somit nicht mehr die Voraussetzungen für Glück zu haben. 
 
Der Massenmensch, der so produziert wird, muss wie er ist, behandelt werden: ein Kalb, und 
er muss wie eine Herde überwacht werden. Alles, was seine Klarheit einschlafen lässt, ist 
gesellschaftlich gut, was ihn zu erwecken drohen, muss lächerlich gemacht, erstickt, bekämpft 
werden. Jede Doktrin, die das System in Frage stellt, muss zunächst als subversiv und 
terroristisch bezeichnet werden, und diejenigen, die es unterstützen, müssen dann als solche 
behandelt werden. » 
 
Günther Anders, "Die Obsoleszenz des Menschen", 1956 

Wer sich fragt, warum die Kriegsakteure des amerikanischen militärisch-industriellen 
Komplex nicht längst als DAS Feindbild schlechthin bekannt sind, sollte bedenken, dass "wer 
zahlt, schafft an" und beiße nicht die Hand die dich füttert. Daher gibt es praktisch keine 
mediale Kritik an den US-NATO-Kriegsakteuren durch die Mainstreammedien, die seit langer 
Zeit als deren gekauften Handlanger & Erfüllungsgehilfen agieren und die kriegsdienliche US-
NATO-Matrix verbreiten und als Propagandisten, Feindbildverbreiter, 
Narrativverbreiter,  Totschweiger, Verzerrer, Verkürzer, Manipulationsprofis sowie Regime 
Changes Unterstützer & Kriegsverkäufer Gelder verdienen und als Kriegsverkäufer-
Medienpartner die Deutungshoheit verkaufen, wie sie auch die Öffentlichkeit verkaufen & 
verraten, die Wahrheit unterdrücken und den Frieden verhindern. 

"Niemand hat das Recht zu gehorchen." Hanna Arendt. Niemand hat das Recht 
totzuschweigen, zu zensieren. Klaus Schreiner. Niemand hat das Recht zu lügen. Klaus 
Schreiner. Niemand hat das Recht einen Uranökozid zu begehen. Auch die US-NATO nicht. 
Klaus Schreiner. Niemand hat das Recht eine Lizenz zum Morden auszuüben. Klaus 
Schreiner. Niemand hat das Recht als Kriegsverkäufer zu agieren. Klaus Schreiner. Niemand 
hat das Recht mit hellfire-Raketen unschuldige in sehr hoher Anzahl abzuschlachten. Klaus 
Schreiner. Niemand hat das Recht ein Stellvertreterheer zu missbrauchen und in den Tod zu 
schicken. Klaus Schreiner. Niemand hat das Recht einen völkerrechtswidrigen Regime 
Changes zu unternehmen. Klaus Schreiner. Niemand hat das Recht seiner gesetzlichen 
Verpflichtungen als Medienvertreter den Frieden aktiv zu unterstützen, nicht nachzukommen. 
Klaus Schreiner. 

Wären alle tatenlosen Schweiger plötzlich geistig entwickelt, dann wäre die große Masse im 
Stande ihre geistigen Fähigkeiten zu nutzen und es würde keine Vergeudung des geistigen 
Potenzials mehr stattfinden. Ich bin mir sicher, wären alle geistig entwickelt, dann würden 
viele ihre Rechte lautstark einfordern. Das Problem ist: Alle denken bzw. hängen einer Illusion 
an, sie wären bereits geistig entwickelt, sind es aber nicht. Tatenloses Schweigen ist ein 
Anzeichen von geistiger Unterentwicklung. Das muss einmal ganz klar & deutlich 
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angesprochen werden. Geistig entwickelte Zeitgenossen schweigen nicht und sind nicht 
tatenlos. 

Wenn Sie mir vorwerfen wollen, dass ich jemand bin, der überall seinen Senf dazu geben 
muss, möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich bei vielen Themen keinen Senf von mir dazu gebe. 
Bei Sport, Kultur, Unterhaltung, Wissenschaft. Medienkritik, Systemkritik, Demokratiekritik, 
staatliche Missstände und staatliche Ungerechtigkeiten, Kriegsbeteiligungskritik, 
Terrormordprogrammkritik, Uranstaubökozidkritik, Neutralitätskritik, Machtkritik, CIA-
Kritik, Pentagonkritik, Rüstungsindustriekritik, Pharmaindustriekritik, Ölindustriekritik, ... 
hingegen sind meine Themen wo ich mich ihnen mitteile. Und nicht so wie bei Ihnen ein 
Drittel Werbung & Schleichwerbung, nein, völlig werbungsfrei & unabhängig. 

Die Totschweiger führen einen Krieg gegen die Realität & Wahrheit sowie gegen die 
Öffentlichkeit und gegen den Frieden. Krieg gegen den Frieden zu führen und das größte 
Terrorprogramm aktiv zu unterstützen und als aktiver Totschweigerpartner ein skrupelloser 
Teil der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft zu sein, zeigt deutlich auf, dass die 
Kriegsverkäufertotschweiger die Allerletzen der Allerletzen sind. Das kann man nicht 
schönreden aber hier kurz auf den Punkt bringen. 

Skrupellosigkeit. Also jemand der rücksichtslos, bedenkenlos, nur im eigenen Interesse 
handelt oder inhumanes Tun unternimmt. Die Totschweiger sind alle ohne Ausnahme 
skrupellos. Zudem sind sie die Allerletzen der Allerletzen. Ihr zweiundzwanzig jähriges 
gezieltes Totschweigen unserer aktiven Kriegsbeteiligung am Drohnenkrieg durch die 
Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt ist der größte Medienskandal in 
der zweiten Republik. Wir haben eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Hofberichterstattertotschweigersituation, die ein großer Skandal ist, eine Frechheit ist und eine 
völlige Zumutung ist. Dafür werden 450 Millionen unserer Steuergelder verschleudert & 
veruntreut. Wer zahlt, schafft an. Und beiße nicht die Hand die dich füttert. Daher erleben wir 
politisch-korrekte willfährige wohlwollende Hofberichterstatter die zahlreiches 
Totschweigen. 

Den Totschweigern sei zugerufen: "Das Reich des Schweigens ist im Jenseits groß genug, 
darum hört auf Totzuschweigen." Ihr versündigt euch an der Bevölkerung, an der Wahrheit 
und am Frieden und an den unschuldigen Drohnenmordopfer, ihr Verräter & Täter. Eure aktive 
Partnerschaft mit den CIA-DROHNENMÖRDERN in eurer 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft wo ihr als aktive Terrormordprogrammtotschweiger 
den illegalen Drohnenkrieg unterstützt, ermöglicht, deckt und verlängert, ist eine aktive 
Mordbeteiligung an 98 % unschuldigen Menschen, 40 % davon Kinder. Das kann man nicht 
schönreden. Dafür unsere Steuergelder abzukassieren um Totzuschweigen ist eine große 
Sauerei. 

Bewusstheit unterstützt den Frieden. Sich über die US-Kriegsakteure schlau zu machen, ist die 
Feinde des Friedens kennen zu lernen. Alle Bücher von Prof. Dr. David Ray Griffin sind jetzt 
auch auf Deutsch vorhanden und klären einen wirklich sehr gut auf. Ich habe fast alle gelesen 
und kann alle Fachbücher wirklich sehr empfehlen. Direktbestellungen beim Peace press 
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Verlag verhindern das der Amazonboss noch reicher wird. Siehe hier: 
http://www.peace-press.com 

Wenn man sein Oberstübchen auf magaziniert hat um im Totschweiger-Papierkrieg mit 
Fakten, Tatsachen und Wortsalven bewaffnet zu sein, um seinen Einsatz als 
Wortscharfschütze zielgenau auf die Totschweigerredaktionen Texte abfeuern zu können, 
dann hat man sich gut vorbereitet um. Die Totschweiger aufzuschrecken und unter 
Wortbeschuss zu nehmen. Ein Wortgefecht hier, ein Überraschungsangriff dort, eine Breitseite 
mit einem offenen Brief zum Anfang. Wenn die Totschweiger anvisiert werden und zielgenau 
eine große Ladung Wahrheit abbekommen, kann es vorkommen, dass der eine oder der andere 
Totschweiger durch die nackte Wahrheit verletzt ist. Verletzende Worte zum Einsatz zu 
bringen ist durch die Genfer Konvention gedeckt und in Notfällen anzuwenden, um den 
Totschweigerkonflikt zu eskalieren. 

Totschweiger die durch verletzende Worte sich schnell verletzt fühlen gleichen beleidigenden 
Leberwürsten und haben ein minderwertiges Selbstwertgefühl und mutmaßlich eine große 
Unsicherheit und können auch als überempfindliche Mimosen bezeichnet werden. Gerne 
wenden solche Totschweigermimosen oder Totschweigerleberwürste emotionale 
Erpresserspielchen an und kommen mit den absurdesten Vorwürfen daher auf die man sich 
nicht einlassen sollte. Salz in die Wunde zu streuen ist eine Möglichkeit solche Anfälle zu 
eskalieren. Klar ist, solche Menschen hätten alle eine Psychotherapie oder die geistige 
Meisterschaft notwendig, da man offensichtlich geistig unterentwickelt ist. Mit seiner 
Mimosen Eigenschaft geht man allen anderen Menschen auf den Sack und das sollte nicht 
sein, oder man sollte alles tun um das zu beenden. 

Totschweiger ordentlich auf den Sack zu gehen ist angebracht und erinnert die Totschweiger 
daran, was Sie der Bevölkerung antun und haben sich die Totsçhweiger auch redlich verdient. 
Umso mehr man den Totschweigern auf die Nerven geht, desto besser. Man kann dieses 
erinnern & nerven ruhig übertreiben und auf die Spitze treiben und regelmäßig unternehmen. 
Totschweiger vertragen das. Am besten wäre es, wenn man alltäglichen persönlichen Kontakt 
mit den Totschweigern hat und Sie immer wieder laut anbrüllt und Ihnen alles an den Kopf 
wirft ohne sich ein Blatt vor dem Mund zu halten. Hier kann man seine Schlagfertigkeit und 
Deutlichkeit voll ausleben und zum Einsatz bringen. Totschweiger haben überhaupt keine 
Argumente ihr totschweigen auch nur irgendwie zu rechtfertigen, daher sind Sie verbalen 
Angriffen schutzlos ausgeliefert. Ihr Totschweigen ist Ihre Achillessehne und kann als 
Angriffsfläche verwendet werden. Verbale gezielte Nadelstiche hintereinander angewendet 
erzielen eine sehr gute Wirkung. 

Das Angsthasenmilieu. Wenn in einer Branche 3 von 4, also 75 % unter Jobängsten leiden, 
dann kann man von einem Angsthasenmileu sprechen. Klar ist, wenn man es nur zu Stande 
bringt, eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation zu generieren, dass 
man dann keinen guten Job macht und daher man Angst haben muss diesen zu verlieren, da 
man keine große Leuchte ist und weit weg von qualitätsvoller guter Arbeit ist. Investigative 
Journalisten sind in Österreich praktisch nicht zu finden, also Mangelware. Ängstliche 
Journalismus passen sich konform an und führen allermeist ein würdeloses, unterwürfiges und 
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politisch-korrektes Arbeitsleben. Dieses Angsthasenmilieu bereitet der Öffentlichkeit die so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine 
große Zumutung ist. Die Angsthasen haben seit über elf Jahren eine wirklich sehr große Angst 
vor Klaus Schreiner, haben Angst vor der Wahrheit, haben Angst aufzufliegen. Die sollten 
doch alle eine Angsttherapie machen und nicht Jahrzehntelang sich wegen jeden Scheiß in die 
Hose machen. 

Das Hosenscheißermilieu der Totschweiger und Hofberichterstatter, welches früher das 
Angsthasenmilieu war und sich über die Zeit in das Hosenscheißermilieu verändert hat. Wenn 
man sich aus verschiedenen Ängsten ständig in die Hose scheißt, ist man ein Hosenscheißer. 
Das kann man nicht schönreden. Wer es verabsäumt sich seinen Ängsten zu stellen, weil er zu 
ängstlich ist, wird nie seine Ängste selbst ausräumen können. Der hat dringend professionelle 
Hilfe notwendig da er im Angsthasenhosenscheißermilieu gefangen ist. Wer geistig dazu nicht 
in der Lage ist, dass zu erkennen leidet auch an Erkenntnisschwäche und hat die geistige 
Meisterschaft notwendig. Geistige Unterentwicklung & Erkenntnisschwäche unter den 
Hofberichterstattertotschweigern ist wirklich sehr weit verbreitet. Praktisch alle sind davon 
betroffen können das aber nicht selbst erkennen, da Sie es nicht checken. 

Als Leistungsträger leistet man viel mehr als der Durchschnitt. Leistungsträger werden von 
Ihren Vorgesetzten & Arbeitskollegen geliebt oder gemobbt. Chefs lieben Leistungsträger. Im 
Arbeitsleben einen optimalen Arbeitsflow zu leben ist für Leistungsträger das um und auf um 
effizient und effektiv Bestleistungen & Höchstleistungen zu erbringen und steht im 
Mittelpunkt. Ich leiste ca. 2,5 Mal mehr als der Durchschnitt. Trotzdem versuche ich nach wie 
vor mich ständig fortlaufend zu optimieren. Ich kann gar nicht anders. Meine innere Ruhe ist 
mir bei der Arbeit sehr wichtig. Stress kenne ich nicht (mehr), Stress macht man sich und das 
ist nicht hilfreich. Jeder der sagt, er habe Stress, gibt damit zu, dass er es immer noch nicht 
geschafft hat seine innere Ruhe immer aufrecht zu erhalten. 

Wenn der Feind bekannt ist, dann hat der Tag Struktur. Dann weiß man ganz genau, auf wenn 
man sich konzentriert und richtet sowie was man unternehmen kann, um seine Feinde zu 
beschäftigen und zu nerven. Geduldsfäden und Nerven der Feinde sollte man ab & zu 
besonders gut behandeln & reizen sowie beanspruchen. Man kann diese auch immer wieder 
einmal überbeanspruchen, um ein wenig zu eskalieren. Die Feinde halten das schon aus, 
darüber braucht man sich keine Sorgen zu machen. Falls Sie es nicht tun, ist das Ihr Café. 
Rücksicht braucht man sich bei Feinden keine nehmen, ganz im Gegenteil. Hier kann man 
auch völlig rücksichtslos vorgehen. Bekannt ist zudem, dass die Totschweigerfeinde die 
Allerletzen der Allerletzen sind und daher es verdienen genervt und ständig an Ihre Fehler & 
Frechheiten erinnert zu werden. 

Stellen Sie sich vor, es sagt zu Ihnen jemand ständig - Sie Totschweigerarschloch. Den ganzen 
Tag, die ganze Zeit, jeden Tag. Er bezeichnet Sie als das was Sie sind. Da Sie ein 
Totschweigerarschloch sind, und nicht über unsere aktive Kriegsbeteiligung berichten und 
zahlreiches andere Totschweigerthemen auch in der Berichterstattung gezielt auslassen, sagt 
er Ihnen die Wahrheit: Sie Totschweigerarschloch. Sie Totschweigerarschloch. Sie 
Totschweigerarschloch. Sie Totschweigerarschloch. Sie Totschweigerarschloch. Sie 
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Totschweigerarschloch. Sie Totschweigerarschloch. Er bringt es mit aller Klarheit und 
Deutlichkeit auf den Punkt. Sie Totschweigerarschloch. Das kann man nicht schönreden. 
Wenn Sie mit der Wahrheit konfrontiert werden, sollten Sie über sich nachdenken und am 
besten eine Selbstreflexion darüber abhalten und sich dafür ausreichend Zeit nehmen. 
Comprende? 

Kurztexte können was und haben was. Kritik, Missstände, Ungerechtigkeiten, 
Kriegsbeteiligung u. v. m. kann man mit Kurztexten effizient und effektiv abhandeln und kurz 
zur Sprache und auf den Punkt zu bringen. Übung macht den Meister. Deshalb übe ich mich 
mit Ihnen ab und Sie verhelfen mir dadurch zu einer weiteren Meisterschaft. Totschweiger 
geben mir deshalb die Gelegenheit heiter weiter geistig zu wachsen und ich nehme selbst 
eröffnete Chancen wahr und nutze sie um sie nicht zu vergeuden. Sie üben sich im 
Arschlochverhalten wie es Totschweiger so machen. Ich nehme an, Sie wollen ein Meister des 
Arschlochverhaltens werden, also ein Meisterarschloch so wie Sie sich verhalten. Sollten Sie 
anderer Meinung sein können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
"Arschloch" und können mir in aller Ausführlichkeit erläutern was Sie glauben für eine andere 
Meinung haben zu können bei Ihrer Verhaltungsweise. 

Kurztexte sind eine gute Übung um zu lernen etwas mit wenigen Worten zu sagen, also etwas 
kurz und bündig zu formulieren und etwas auf den Punkt zu bringen. Wenn man so wie ich 
viele Tausende Kurztexte formuliert hat, dann könnte man auf den Gedanken kommen, da übt 
sich jemand, um künftig alles in kurzer Form auf den Punkt zu bringen. Der der alles auf den 
Punkt bringt. Der Meister der Kurztexte, die der Effizienz und Effektivität geschuldet sind. 
Die Kreativität, Genialität, Inspiration und Intelligenz sowie Fantasie spielen dabei mit und 
geben den Ton, hier die Wörter an. Gebündelte geistige Kräfte sind geballte geistige Kräfte. 
Wer seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert hat, kann seine geistigen 
Fähigkeiten auch bündeln und geballt einsetzen. Die geistigen Ressourcen zu nutzen und nicht 
zu vergeuden ist jedem Menschen anzuraten. Die geistige Meisterschaft ist sehr hilfreich, um 
geistig auf Vordermann zu kommen. 

Ich sollte es mir eigentlich längst angewöhnen lächelnd Kurztexte zu formulieren. Dann hätte 
ich noch viel mehr Spaß im Leben. Ein Schelm, der jetzt das denkt, was ich mir gerade denke. 
Aber zwischen den Zeilen steckt die Botschaft. Heute regnet es ziemlich. Ein dunkler 
verregneter Tag in Innsbruck. Zum Glück muss ich nicht raus. Aber ich muss heute eine 
Minute arbeiten. Meine rechte Hand hat zwei Wochen verdienten Urlaub. Hoffentlich hat sie 
ein besseres Wetter wo Sie gerade mit Ihren Kindern in Kärnten ist. Zum Glück kann ich die 
Minute auch morgen oder übermorgen arbeiten, das kann ich mir einteilen. Gestern habe ich 
sogar fünf Minuten arbeiten müssen. 
Mir bleibt auch nichts erspart. Aber meine Angestellte hat mich mehrmals gebeten zumindest 
das Wichtigste zu machen und ich konnte wieder nicht nein sagen und habe jetzt den Salat. 

Also wenn Sie mich fragen, dann fällt mir das Schreiben im Liegen am leichtesten und in 
dieser Position ist das auch sehr entspannend. Wie geht es Ihnen dabei? Sie schreiben immer 
am Schreibtisch? Wirklich? Wissen Sie nicht, dass das der Kreativität nicht unbedingt 
förderlich ist? Haben Sie schon andere kreativere Plätze ausprobiert? Wenn schreiben in Ihrem 
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Arbeitsleben was zentrales & wichtiges ist, dann ist es prioritär wichtig das so gut es geht zu 
optimieren. Was haben Sie schon alles unternommen und versucht um dies zu 
bewerkstelligen? Sie denken nicht viel und haben sich darüber noch keine Gedanken gemacht? 
Dann wird es jetzt aber wirklich höchste Zeit hier etwas zu unternehmen. Ich nehme doch an, 
dass auch Sie qualitativ gute und effiziente Arbeit leisten wollen. Wer allerdings für die so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation verantwortlich ist, der sollte doch 
längst seine Fehler beheben und investigative Bestleistungen anstreben. 

Schreiben ist für mich Inspiration & Kreativität sowie meiner Genialität & Intelligenz freien 
Lauf zu lassen und Texte zu formulieren & zu gestalten. Es ist wie ein Spiel mit seinen 
geistigen Kräften. Spielerisch glücklich schreiben und seinen Geist Freiraum geben damit er 
sich frei entfalten & austoben kann. Man könnte es auch so sehen. Wenn ich schreibe bin ich 
der Handlanger meiner geistigen Fähigkeiten und meiner Bewusstheit die einen 
gestalterischen Akt vollbringen und Geistiges durch mein Schreiben in Materie verwandeln. 
Wenn man schreibt ist man von einem schöpferischen Akt durchdrungen, geistig & körperlich. 
Man transformiert Geistiges in Materie, man ist der Geburtshelfer des Textes. 

Wen man nicht kritisieren darf, von dem geht die Macht aus. Daher gibt es praktisch keinerlei 
Kritik am gewalttätigen kriegerischen US-Kriegsimperium, am Pentagon, an der CIA, an der 
US-Army, an den illegalen Drohnenmördern, an den Killersoldaten, an den Folterknechten 
und an den Kriegsakteuren des amerikanischen militärisch-industriellen Komplex, am größten 
Terrormordprogramm, an den zahlreichen Uranstaubökoziden, alles wird so gut es geht 
totgeschwiegen. Ein Neo-Nazi und Holocaust-Leugner, der Amerikaner Kevin Alfred Strom 
hat gesagt: "Wenn du wissen willst, wer dich beherrscht, finde heraus, wenn Du nicht 
kritisieren darfst." Den Hofberichterstattertotschweigern ist bekannt: Wer zahlt, schafft an und 
beiße nicht die Hand die dich füttert. Es macht den Eindruck, die Gier nach Geldern aus dem 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplex macht die US-NATO-KONFORMEN 
KRIEGSVERKÄUFERKRIEGSMEDIENPARTNER zu Handlangern und 
Erfüllungsgehilfen der Kriegsakteure. 

Drohnenmörder die aus großer Distanz in vollkommener Sicherheit per Joystick das ganze 
Jahr vor allem Unschuldige Massenmorden, 40 % Kinderanteil darunter sind, meist 
Alkoholkrank oder Psychopathen sind, gehen nach Dienstende nach Hause und bringen ihre 
Kinder ins Bett. Das sich so viele Hofberichterstattertotschweiger im Enddarm der CIA-
DROHNENMÖRDER befinden, zeigt auf, dass Geldgier völlige Skrupellosigkeit auslösen 
kann und man seine Seele dem Bösen verkauft und dazu bereit ist Kinder, Frauen und viele 
weitere unschuldige Menschen über die Klinge springen lässt, um sich zu bereichern. 

Menschen die ein geringes Vorstellungsvermögen haben können sich vieles gar nicht 
vorstellen. Wenn einem die Vorstellung fehlt, hat man keine Vorstellung. Man sollte nicht nur 
seine Bewusstheit und sein Wissen ständig erweitern, auch sein Vorstellungsvermögen sollte 
kontinuierlich erweitert werden und der Denkhorizont sollte keine Korridore aufweisen. Die 
sehr weit verbreitete Illusion der geistigen Entwicklung, die einem fehlt man es aber nicht 
erkennt, und daher seiner geistigen Entwicklung selbst im Wege steht, ist der 
Erkenntnisschwäche geschuldet. Die geistige Meisterschaft behebt solche geistigen Defizite. 
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Geistig unterentwickelte Zeitgenossen sind überall anzutreffen da sie ja die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung ausmachen. Praktisch alle Hofberichterstattertotschweiger sind 
geistig unterentwickelt. Geistig entwickelte Menschen würden niemals Totschweigen. Das 
macht kein geistig entwickelter Mensch, nur geistig unterentwickelte Zeitgenossen machen 
sowas. Ihr minderwertiges geistiges Niveau ist armselig & jämmerlich. Der stinkende eklige 
geistige Abschaum, trifft es ganz gut. Da stellt sich die Frage: Wenn man als Totschweiger 
der stinkende eklige Abschaum ist, wie fühlt man sich dabei? Eklig? Wie Abschaum? Wie 
fühlt sich Abschaum? Sie können mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
"Abschaum" und können mir und der Öffentlichkeit in aller Ausführlichkeit, Tiefe, Klarheit 
und Deutlichkeit erklären wie Sie sich als Abschaum fühlen. Sie sollten auch eine 
Selbstreflexion darüber abhalten, um dieses Gefühl noch tiefer zu ergründen, da es meiner 
Meinung nach für die Öffentlichkeit und Wissenschaft von Wichtigkeit ist. 

Die für mich optimale Schreibposition ist also Liegen in meinem Zirben Bett. Damit kann ich 
wirklich sehr gut leben. Mein Arbeitsweg ist somit Null Zentimeter. Am Rücken liegend im 
Bett zu versuchen die Welt zu verbessern ist auszuhalten, vor allem wenn man allein zu Hause 
ist, da die Mitarbeiterin auf Urlaub ist. Jetzt ist es auch viel ruhiger. Meine Angestellte 
telefoniert sehr viel und ich höre das und Kundenbesuche hat Sie auch genügend. Bin ich froh, 
dass Sie die ganze Arbeit macht und wir beide davon leben können und dass Sie sich im Urlaub 
erholen kann. Sie sagte, dass hat sie dringend notwendig. Ich glaube Ihr. Sie arbeitet ja in 
einem Vertrauensberuf. 

Ich kann mir gar nicht vorstellen, wie es ist, wenn man ein Allerletzer der Allerletzen ist. Da 
fehlt mir das Vorstellungsvermögen. OK, zugegeben muss ich, dass ich auch nicht weiß sowie 
keine Vorstellung darüber habe, wie es ist, ein Totschweigerarschloch zu sein. So wie ich es 
mir sich überhaupt nicht vorstellen kann, völlig skrupellos zu sein. Oder wie es ist, ein 
Totschweigerdrecksschwein zu sein. Da fehlt mir jegliche Vorstellung darüber. Wenn Sie es 
mir mitteilen möchten, wie sich das anfühlt, dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben 
mit dem Kennwort "Totschweiger" und erklären mir und der Öffentlichkeit in großer 
Ausführlichkeit alles was Sie dabei fühlen. Und seien Sie nicht schüchtern und stehen dazu, 
was Sie sind. Vergessen Sie bitte zu versuchen uns heiter weiter anzulügen. Wir sind nicht 
naiv. 

Sie fühlen sich völlig durchschaut und splitternackt? So als ob Sie der nackte Kaiser ohne 
Kleider sind, der erst gar nicht checkt, dass er nackt ist, sich irgendetwas einreden hat lassen 
und es erst merkt, als ein Kind schrie: Der Kaiser hat keine Kleider an, er ist nackt. Ihre 
Totschweigerei ist aufgeflogen. Alle können erkennen was Sie die ganze Zeit gemacht haben. 
Zahlreiches gezielt Totgeschwiegen und alle für dumm und dämlich verkauft haben. Der 
größte Skandal ist das zweiundzwanzig jährige totschweigen über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte. Wie man das so 
lange Zeit nicht öffentlich bekannt gemacht hat ist unserer abartigen abhängig machende 
Medienfinanzierung zu verdanken. 

Der Schattenkrieg der Christen gegen die Muslime wird mittels Killerdrohnen und Hellfire-
Raketen geführt und hat 98 % unschuldige Menschen auf dem Gewissen. Die ausgeübte 
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Lizenz zum Morden wird von 33 westlichen Staaten, den NATO-Staaten, der Schweiz, 
Österreich und Schweden in einer über dem Gesetz stehenden 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft ausgeführt. Die gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner totschweigen das milliardenschwere 
Terrormordprogramm so gut es geht, oder verharmlosen es. Das Schattenkriegsgebiet ist so 
groß wie die Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen befindet sich aber in 
beinahe fünfzig afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, im Irak, in Syrien, im 
Jemen, in Libyen und im Libanon. Über vierzig Killerdrohnen jagen und Morden die ganze 
Zeit Menschen und dadurch werden Millionen von Menschen terrorisiert und traumatisiert 
sowie in Angst & Schrecken versetzt. 

Die Totschweiger sind Zensuristen übelster Sorte. Das kann man nicht schönreden. Die 
Totschweiger sind sehr böse. Das gezielte branchenweite konsequente Totschweigen 
ermöglicht, unterstützt, verdeckt und verlängert das Morden an 98 % unschuldigen Menschen 
an dem Österreich aktiv kriegsbeteiligt ist. Die Totschweiger sind völlig skrupellos und lassen 
viele Frauen und Kinder über die Klinge springen, um sich bereichern zu können. Die 
Totschweiger sind die Allerletzen der Allerletzen. 

Der psychotische Wahnsinn der Totschweiger ist offensichtlich. Meiner Einschätzung nach ist 
jeder der bei der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft dabei ist, ein irrer Psychopath, auch 
wenn seine Aufgabe gezieltes Totschweigen ist. 98 % unschuldige Opfer, mit 40 % 
Kinderanteil und auch einen hohen Anteil an Frauen. Das Pentagon lügt seit langer Zeit die 
Zahlen herunter und versucht dieses milliardenschwere systematische 
Drohnenterrormordkollateralschaden-Terrorerzeugungsprogramm als sauberes, genaues 
Terroristenmordprogramm darzustellen, was es überhaupt nicht ist. Dieses illegale 
außergerichtliche Drohnenmordprogramm ist gehen alle Gesetze dieser Welt. Gegen 
Nationale und internationale Gesetze für Mord, gegen die Menschenrechte, gegen die UN-
CHARTA, gegen das humanitären Völkerrecht, gegen die Genfer und Haager Konvention, 
gegen das Kriegsrecht. Es ist eine über dem Gesetz stehende Ausübung einer Lizenz zum 
Morden. Der US-PRÄSIDENT entscheidet über Leben & Tod, er ist Ankläger, Richter & 
Vollstrecker in einer Person. 

Wenn ein Vielschreiber auf die Barrikaden steigt und einen Totschweiger-Papierkrieg vom 
Zaun reißt, dann kann man sich auf eine Papierflut gefasst machen. Eine monatelange 
Bombardierung mit offenen Briefen die zielgenau in die Totschweigerredaktionen abgefeuert 
werden und dort eintreffen mit Tatsachen, Fakten, Missstände und Ungerechtigkeiten, 
Medienkritik und Systemkritik angereichert daherkommen, dann hat man es als angegriffener 
Hofberichterstattertotschweiger schwer sich zur Wehr zu setzen, da einem die stichhaltigen 
Gegenargumente fehlen und vorgebrachte Fakten und Tatsachen unwiderlegbar sind. Wenn 
einem wahrheitsgetreu vorgeworfen wird, dass man seit zweiundzwanzig Jahren nicht über 
unsere aktive Kriegsbeteiligung berichtet hat, dann entspricht dies unserer Realität. Das kann 
man nicht schönreden. 

Der Kriminalpolizist scheint untergetaucht zu sein oder er hält sich im Hintergrund auf und 
ermittelt gerade eine heiße Spur? Hat er etwa Lunte gerochen und schnüffelt überall herum? 
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Setzt Teil für Teil zusammen um eine stichhaltige Anklage zu erhalten? Er könnte auch 
Umfelduntersuchungen durchführen oder infiltriert Verdächtige. Natürlich könnte er auch eine 
Rasterfahndung machen oder er lässt alle abhören und überwachen, um ihnen auf die Schliche 
zu kommen und Beweise zu sammeln. Ein Österreich weiter Totschweigerfall ist allerdings 
auch Ermittlungsintensiv und die Anzahl der Tatverdächtigen ist sehr beachtlich. Da sollte 
man systematisch dran gehen. Er ist ja zum Glück sehr umfassend von mir schriftlich 
informiert worden und sollte daher sehr genau über alles Bescheid wissen. Zudem weiß er, 
dass wenn für ihn irgendwelche Fragen auftauchen er sich gerne an mich wenden kann und 
ich dann schauen werde ihm behilflich zu sein. 

Unerwartet einen Mindstorm in Form eines Mindfuck abzubekommen ist der Gehirnwäsche 
nicht unbedingt vorzuziehen. Gehirnwäsche und Gehirnficke lehne ich strikt ab. 

Selten aber doch kommt es vor, dass Menschen in die Öffentlichkeit treten, die sich von den 
anderen Menschen stark unterscheiden und als geistig anders und als völlig abgehoben 
angesehen und sehr gefürchtet werden. Wenn kritische Denker die über tiefgründiges Wissen 
und Genialität verfügen in die Öffentlichkeit treten kann es mitunter vorkommen, dass Sie von 
den Meinungsführern über lange Jahre branchenweit völlig gezielt zensiert werden, da diese 
genialen Denker die Position der Zensuristen stark gefährden und den vorgebrachten Fakten 
und Tatsachen des Kritikers überhaupt nichts entgegenzusetzen haben und dann als lächerliche 
Scharlatane angesehen werden. Die Angst vor kritischen genialen Denkern unter den 
Kritisierten ist größer als viele denken oder sich vorzustellen vermögen. Dies kann soweit 
führen, dass die allermeisten Hofberichterstattertotschweiger sich ständig anscheißen, wenn 
Sie nur den Namen des Kritikers hören oder lesen. Anstatt sich selbst geistig zu entwickeln 
ziehen es die Zensuristen vor, geistig unterentwickelt zu bleiben und totzuschweigen. 

Es ist schwierig, geistig unterentwickelte Menschen zur geistigen Entwicklung zu bewegen, 
die annehmen bereits geistig entwickelt zu sein. Klaus Schreiner. Erkenntnisschwäche gepaart 
mit geistiger Unterentwicklung ist das Problem der Menschheit um das geistige Potenzial zu 
nutzen und nicht zu vergeuden. Geistig unterentwickelte ungläubige Zeitgenossen mit 
erheblicher Erkenntnisschwäche die sich allermeist eine selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung zugezogen haben und als tatenlose Schweiger agieren bilden die 
Masse der Bevölkerung, die zudem eklatante Wissenslücken aufweisen, Informationsdefizite 
und Erkenntnisdefizite haben. 

Die Reise durch die Zeit im Leben beginnt bei der Geburt und endet im Tod. Es kommt darauf 
an alle Zeit im Leben zu nutzen und keine Lebenszeit zu vergeuden da unser wertvolles Leben 
zeitlich begrenzt ist. Umso schneller man seine geistige Entwicklung vorantreibt, umso mehr 
Zeit verbleibt einen geistig entwickelten Menschen ein geistig entwickeltes Leben zu führen. 
Dazu notwendig ist allerdings die einfache Erkenntnis sich geistig entwickeln zu müssen. 
Ohne diese Erkenntnis wird man ein geistig unterentwickeltes Leben führen, so wie es leider 
immer noch die allermeisten Menschen machen und ihr geistiges Potenzial ein Leben lang 
vergeuden und es überhaupt nicht nutzen. Diese fehlende Erkenntnis verursacht, dass die 
Menschheit ihr geistiges Potenzial größtenteils vergeudet und nicht nützt. Eine 
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Erkenntnisschwäche ist ursächlich für die größte geistige Vergeudung des geistigen Potenzials 
der Menschen. 

Entwickelst du dich schon oder vergeudest du immer noch dein geistiges Potenzial? Das ist 
eine wichtige und ernstgemeinte Frage. Könnte es sein, dass du unter einer 
Erkenntnisschwäche leidest oder unterliegst du der Illusion bereits geistig entwickelt zu sein, 
obwohl du es gar nicht bist? Mache doch einmal eine Selbstreflexion über das Thema vielleicht 
erhältst du ja eine wertvolle nützliche Erkenntnis dazu. Kannst du dir überhaupt vorstellen, 
was es bedeutet geistig entwickelt zu sein und deine entwickelten geistigen Fähigkeiten zu 
nutzen? Kannst du dir vorstellen genial zu sein? Als geistig unterentwickelter Zeitgenosse 
fehlen einem oftmals das Vorstellungsvermögen und das Bewusstsein dafür wie es ist geistig 
entwickelt zu sein. In einer Umgebung mit alles geistig unterentwickelten Menschen fällt es 
den allermeisten Menschen gar nicht auf, geistig unterentwickelt zu sein. 

Als geistig entwickelter Mensch unter geistig unterentwickelten Menschen zu leben ist sehr 
traurig & tragisch. Allen zusehen zu müssen, wie sie unter Erkenntnisschwäche leiden und 
nicht einmal erkennen können, dass sie geistig unterentwickelt sind und ihre geistige 
Entwicklung dringend notwendig haben begleitet mich im Leben. Unsere Schulen 
gewährleisten nicht die geistige Entwicklung unserer geistigen Fähigkeiten. Geistig 
unterentwickelte Lehrer die nicht einmal dazu im Stande sind ihre eigene geistige 
Unterentwicklung festzustellen und zu erkennen, sind keine große Hilfe bei der geistigen 
Entwicklung der Schüler. Die Vergeudung des geistigen Potenzials der gesamten Menschheit 
ist dieser eklatanten Erkenntnisschwäche zuzuschreiben. 

Der gordische Knoten der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit verursacht die 
Vergeudung des geistigen Potenzials der Menschen. Es ist die weit verbreitete 
Erkenntnisschwäche erkennen zu können, dass man eine geistige Entwicklung seiner geistigen 
Fähigkeiten notwendig hat, sowie seine geistigen Fähigkeiten auszubilden und zu trainieren 
hat, um sein wertvolles geistiges Potenzial optimal zu nutzen und nicht mehr wie bisher zu 
vergeuden. Eine kleine fehlende Erkenntnis verhindert die geistige Weiterentwicklung der 
Menschheit. Die Mächtigen wollen keine geistig entwickelte Menschen. Die kann man nicht 
belügen und nicht beherrschen. Geistig entwickelte Menschen sind frei, selbstbestimmt & 
unabhängig. Geistig unterentwickelte Menschen sind es nicht, die sind geistig Gefangene der 
geistigen Unterentwicklung, sie sind geistige Opfer ihrer Erkenntnisschwäche. 

Heute (01.08.23) vor 13 Jahren trat das Internationale Übereinkommen zum Verbot von 
Streumunition (Oslo-Konvention) in Kraft. Die Konvention umfasst ein kategorisches Verbot 
von Einsatz, Entwicklung, Herstellung, Lagerung und Transfer von Streumunition. Alle 
Staaten, die dagegen verstoßen, bewegen sich außerhalb des Völkerrechts. Ja, das gilt auch für 
den Krieg in der Ukraine, ja das gilt auch für Waffenlieferungen der USA, ja das gilt auch für 
Staaten, die den Transport solcher Munition über ihr Territorium nicht verhindern. 

"Die gefährlichsten Massenvernichtungswaffen sind die Massenmedien. Denn die zerstören 
den Geist, die Kreativität und den Mut der Menschen, und ersetzen diese mit Angst, 
Misstrauen, Schuld und Selbstzweifel."  M. A. Verick. 
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Geistige Unterentwicklung tut nicht weh. Geistige Unterentwicklung ist sehr weit verbreitet. 
Geistige Unterentwicklung wird nicht erkannt. Geistige Unterentwicklung ist eine 
Vergeudung unseres geistigen Potenzials. Die geistige Meisterschaft befreit einem von seiner 
geistigen Unterentwicklung. Geistig entwickelt zu sein ist sexy. Sich seine Genialität zu 
erarbeiten ist genial und macht einen genial. Es ist genial, genial zu sein. Wer einmal genial 
ist möchte nie wieder geistig unterentwickelt sein. Bist du schon genial oder bist du immer 
noch geistig unterentwickelt und vergeudest dein geistiges Potenzial? Das ist eine 
ernstgemeinte wichtige Frage. 

Der meist verbreitete Irrtum in der Menschheit ist zu glauben bereits geistig entwickelt zu sein. 
Dieser Irrtum ist eine sehr weit verbreitete Erkenntnisschwäche und der geistigen 
Unterentwicklung geschuldet. Nicht erkennen zu können, dass man sein geistiges Potenzial 
vergeudet ist das Problem der Menschen. Wer seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt, 
nicht ausbildet und nicht trainiert verfügt über keine entwickelten, ausgebildeten und 
trainierten geistigen Fähigkeiten, sondern ist geistig unterentwickelt und leidet an 
Erkenntnisschwäche. Wer der Illusion unterliegt anzunehmen bereits geistig entwickelt zu 
sein, ist illusioniert aber nicht geistig entwickelt. Das ist/wäre leicht zu verstehen aber ist 
weitgehend unbekannt sonst würden sich die Menschen geistig entwickeln und würden ihr 
geistiges Potenzial nicht so vergeuden wie sie es jetzt vergeuden. 

Mit geistig unterentwickelten, arroganten, ignoranten, respektlosen und anstandslosen 
Zensuristen & Hofberichterstattertotschweigern zu versuchen zu kommunizieren ist aufgrund 
dem fehlenden Intellekts & Anstands sehr schwierig. Wer geistig unterentwickelt ist, ist 
geistig unterentwickelt. Das kann man nicht schönreden. Es wird ja auch jeden Tag unter 
Beweis gestellt, dass man geistig unterentwickelt ist. Geistig unterentwickelte Ungläubige 
bevölkern die Totschweigerredaktionen und sind völlig arrogant & ignorant und bilden sich 
auf ihre geistige Unterentwicklung auch noch was ein. Völlige Lächerlichkeit die der geistigen 
Unterentwicklung geschuldet sind. Wenn man nicht erkennen kann, dass man geistig 
unterentwickelt ist, hat man zudem eine eklatante Erkenntnisschwäche und eine Wissenslücke. 

Hofberichterstattertotschweiger die unter eklatanten Erkenntnisschwäche leiden und geistig 
unterentwickelt sind bevölkern die Totschweigerredaktionen in Österreich. Die geistige 
Verwahrlosung erreicht Ausmaße die doch längst wahrgenommen werden sollten, allerdings 
wenn man nicht einmal dazu in der Lage ist, erkennen zu können, dass man selbst geistig 
unterentwickelt ist und sein geistiges Potenzial vergeudet, dann fehlt es gröber, geistig 
betrachtet. Sich nicht eingestehen zu können, dass man geistig unterentwickelt ist, könnte mit 
einer Selbstreflexion behoben werden. Seiner geistigen Entwicklung und seinem Glück im 
Wege zu stehen, ist wirklich sehr weit verbreitet. Praktisch alle 
Hofberichterstattertotschweiger sind geistig unterentwickelt und vergeuden ihr geistiges 
Potenzial da alle auch unter Erkenntnisschwäche leiden. 

Manchmal kommt es mir vor, als ob alle an einem Wettbewerb teilnehmen, um sich 
gegenseitig zu beweisen, dass sie geistig unterentwickelt sind und ihr wertvolles geistiges 
Potenzial verschwenden & vergeuden. Es entsteht der Eindruck, dass alle unter 
Erkenntnisschwäche leiden und nicht checken können, dass Sie geistig unterentwickelt sind. 
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Das wäre bzw. ist eigentlich ganz leicht zu begreifen, tut es aber nicht. Klar ist, wer eine 
Erkenntnisschwäche hat, hat Probleme damit Sachen, Umstände, Tatsachen, Angelegenheiten 
erkennen zu können. Hätten sich die geistig unterentwickelten Menschen geistig entwickelt, 
ihre geistigen Fähigkeiten ausgebildet und trainiert wäre mit Sicherheit ihre 
Erkenntnisfähigkeit besser und es würden nicht alle ihr wertvolles geistiges Potenzial so 
vergeuden wie sie es jetzt vergeuden und verschwenden. 

Denken ist, wie es den Eindruck vermittelt, kein Volkssport, denn sonst würden sich viel mehr 
Menschen geistig entwickeln und ihre geistigen Fähigkeiten ausbilden und diese trainieren. 
Erkenntnisschwäche scheint ebenfalls ein Volkssport zu sein. Die Vergeudung unseres 
geistigen Potenzials ist auch ein sehr weit verbreiteter Volkssport. Das kann man nicht 
schönreden. Merke: Wer geistig nicht dazu in der Lage ist, erkennen zu können, dass wir 
unsere geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren sollten, leidet unter 
Erkenntnisschwäche und geistiger Unterentwicklung und vergeudet sein wertvolles geistiges 
Potenzial. 

Ich kann nicht behaupten, dass die Menschen geistig entwickelt sind, da das nicht den 
Tatsachen, nicht den Fakten und nicht der Wahrheit entspricht. Daher rufe ich auf, zu 
erkennen, dass man geistig unterentwickelt ist und die Entwicklung seiner geistigen 
Fähigkeiten dringend notwendig hat. Auch diese geistigen Fähigkeiten auszubilden und zu 
trainieren, um sein wertvolles geistiges Potenzial nicht zu vergeuden, sondern es zu nutzen. 
Wenn man geistig unterentwickelt ist und an Erkenntnisschwäche leidet, dann ergeht es einen, 
wie es den allermeisten Menschen ergeht. Das kann man nicht schönreden. Die geistige 
Meisterschaft ist der Ausweg aus der geistigen Unterentwicklung und verhilft einem dazu sich 
zu entwickeln, seine geistigen Fähigkeiten auszubilden und dann kann man sie trainieren und 
vergeudet nicht mehr sein wertvolles geistiges Potenzial. 

Nur weil alle es falsch machen, ist es nicht normal, sondern falsch. Wenn alle geistig nicht 
dazu in der Lage sind erkennen zu können, dass Sie geistig unterentwickelt sind, dann leiden 
alle unter Erkenntnisschwäche und an geistiger Unterentwicklung. Nur weil alle ihr wertvolles 
geistiges Potenzial vergeuden, ist es nicht normal, sein geistiges Potenzial zu verschwenden, 
sondern es ist eine große Vergeudung, die alle unternehmen. Klar ist, dass geistig entwickelte 
Menschen nicht zu den tatenlosen Schweigern gehören. Wenn man zu den tatenlosen 
Schweigern gehört, ist eine Selbstreflexion anzuraten und zu ergründen, warum man sich so 
verhält, wie man sich verhält. Tatenloses Schweigen ist nicht normal. Zumindest sollte es so 
angesehen werden. 

Es wäre wirklich sehr zu begrüßen, wenn wir darüber nachdenken und öffentlich diskutieren 
wie wir die geistige Weiterentwicklung der Menschheit anstoßen und durchführen. Heiter 
weiter unser wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden ist überhaupt nicht anzuraten. Wenn 
es der Menschheit gelingt sich geistig zu entwickeln, dann entsteht eine neue Welt mit geistig 
entwickelten Menschen die ihre geistigen Fähigkeiten beherrschen und nutzen u d nicht mehr 
ein Leben lang vergeuden. Geistig entwickelte Menschen kann man nicht belügen und 
manipulieren. Geistig entwickelte Menschen sind freie Menschen die selbstbestimmt leben 
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und nach Unabhängigkeit streben. Die geistige Entwicklung muss in den Mittelpunkt gerückt 
werden und sollte jedem Menschen ein persönliches Anliegen sein. 

Unvorstellbares kann man sich nicht vorstellen aber man kann sich geistig annähern und bringt 
es dadurch in den Vorstellungsdenkraum. Da Unvorstellbares nicht vorstellbar ist, kann man 
es nicht geistig erfassen und deshalb auch nicht formulieren, beschreiben und benennen. 
Unvorstellbares vorstellbar zu machen ist eine Kunst. Für mich ist die Größe des Universums 
unvorstellbar. Diese Größe übersteigt mein Vorstellungsvermögen bei weitem. Früher war 
auch der liebe Gott für mich völlig unvorstellbar. Seit einigen Monaten nicht mehr. Somit hat 
der liebe Gott für mich zuvor Unvorstellbares vorstellbar gemacht und hat mich mit ihm 
beglückt. 

Unwissen und fehlende Erkenntnis sind wirklich sehr weit verbreitet und sind den Menschen 
nicht bewusst. Was man nicht weiß, macht einem nicht heiß, heißt es im Volksmund. Wer 
Wissenslücken und Erkenntnisdefizite hat und diese einem nicht bewusst sind, stört sich 
allermeist nicht daran, da man nicht weiß, was man nicht weiß und nicht erkennt, was man 
nicht erkennt. Ergo. Unwissende und Erkenntnislose führen ein unbeschwertes Leben mit 
Wissenslücken und Erkenntnisdefizite und haben keine Ahnung, dass sie Unwissende und 
Erkenntnislose sind. Ihnen ist also nicht einmal bewusst, dass Sie Unwissende und 
Erkenntnislose sind. Klar ist, dass Wissen und der Erkenntnisstand Holschulden sind. Viele 
Unwissende & Erkenntnislose wissen nicht einmal das und können auch dies nicht selbst 
erkennen. 

Dass Schreiben einem mit neuen Erkenntnisse bereichert ist meiner Meinung nach dem 
verlangsamten tiefgründigen Denken beim Schreibvorgang geschuldet. Beim Schreiben 
seinen Erkenntnisstand zu erweitern, hätte ich mir früher nicht vorstellen können und habe ich 
vor allem dem Lesen und dem Leben zugeschrieben. Immer wieder bereichert mich mein 
Schreiben mit neuen Erkenntnisse. Schreiben macht mich daher süchtig, da ich neben meiner 
Wissbegier, meinem Lesehunger auch einer Erkenntnissucht unterliege. Ich verfüge demnach 
über ein ausgeprägtes Suchtpotenzial, nach Wissen, nach Lesestoff und nach Erkenntnissen 
dem ich viel Raum in meinem Leben einräume. Ich kann davon gar nicht genug bekommen 
und komme mir vor wie jemand der unter einer unstillbaren Gier nach Wissen, Lesestoff und 
Erkenntnissen "leidet". Könnte schlimmer sein. 

Sie denken ich schreibe die offenen Briefe im Dauerfeuermodus im Totschweiger-Papierkrieg, 
um Sie alle sturmreif zu schreiben? Sie haben doch auch zumindest ein geistig 
unterentwickeltes Gehirn, dass für das Notwendigste ausreicht und könnten ja versuchen eine 
schriftliche Gegenwehr zu unternehmen. Mir vorwerfen zu wollen, dass ich sie sturmreif 
schieße, hier schreibe, geht somit ins Leere und trifft es nicht. Das Sie geistig unterentwickelt 
sind und somit nicht wirklich ein ebenbürtiger Gegner sind, dafür kann ich überhaupt nichts 
dafür, dass ist Ihrer Bequemlichkeit oder Ihrer Faulheit geschuldet sich geistig zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren. Da Sie geistig benachteiligt sind, also geistig unterentwickelt 
sind, ist Ihr Problem und nicht meins. Ich an Ihrer Stelle würde mich schämen, wenn ich so 
geistig unterentwickelt bin und mein geistiges Potenzial so vergeude wie sie alle und es nicht 
einmal mehr mitbekomme. 
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Wer es immer noch nicht mitbekommen hat, um was alles es hier geht, kann zu Recht 
behaupten, er/sie leidet unter Erkenntnisschwäche und geistiger Unterentwicklung, ist also 
keine helle Leuchte eher ein geistiger unterentwickelter Zwerg. Haben Sie bereits einen 
Artikel über unsere zweiundzwanzig jährige aktive Kriegsbeteiligung geschrieben und 
veröffentlicht? Nein? Haben Sie schon mit Ihrer geistigen Meisterschaft angefangen oder 
vergeuden Sie immer noch ihr geistiges Potenzial? Ja? Zweimal falsche Antwort, Sie geistig 
unterentwickelter Hofberichterstattertotschweiger. Das wird ein bitteres Ende zeitigen, das ist 
schon heute abzusehen. Ihnen ist es ja gleichgültig, wie man an ihrer geistigen 
Unterentwicklung erkennt. 

Mit Schwachköpfen einen Totschweiger-Papierkrieg zu führen, ist Ihrer geistigen 
Unterentwicklung zu verdanken. Wie fühlt man sich eigentlich als geistig unterentwickelter 
Schwachkopf der totschweigt? Totschweiger können sich ja gar nicht gut fühlen nur wenn Sie 
sich was vormachen und sich selbst belügen. Mir vorwerfen zu wollen, dass ich Schwachköpfe 
Vorwürfe mache, können Sie sich sparen. Allerdings könnte es genauso gut sein, dass Sie 
nicht einmal in der geistigen Verfassung sind, mir einen Vorwurf zu machen. Schwachköpfe 
sind ja bekannt dafür, dass Sie sehr schwach im Kopf sind, also Probleme haben zu denken. 
Das Sie sich auf einen Totschweiger-Papierkrieg mit einem Denker einlassen, ist 
höchstwahrscheinlich auch Ihrer geistigen Unterentwicklung zu verdanken. 

Die gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner wollen nicht, dass 
es öffentlich bekannt wird, wer hinter 09/11 steckte. Die wissenschaftlich erarbeiteten 
Fachbücher von Prof. Dr. David Ray Griffin klären darüber sehr gut auf und belegen alles mit 
zahlreichen Quellen. Lesen befreit einem von den verbreiteten Lügen der US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner rund um das Schlüsselereignis 09/11. 
Wer die Inhalte der Fachbücher nicht kennt, lebt in einer konstruierten manipulierten 
Scheinwelt, die nichts mit der Realität zu tun hat. Diese umfangreiche Arbeit von Griffin gibt 
der Menschheit die Möglichkeit geistig zu erwachen und den US-Kriegsakteuren das 
Handwerk zu legen. 

Themen sich geistig anzunähern, sie geistig tief zu ergründen und geistig völlig durchdringen 
ist meiner Meinung nach die beste Methode sich mit Themen zu beschäftigen. Abstand halten 
zu können, ist bei vielen Themen wichtig und anzuraten. Wer über eine Wissbegier und einen 
Lesehunger verfügt, tut sich leicht geistig tätig zu sein und sein Wissen aufzubauen. Zahlreiche 
Erkenntnisse warten auf einen, wenn man sich neuen Themen widmet. Lesen hat über 47 
Synergieeffekte die Nichtleser sich entgehen lassen. Lesen von Fachbüchern ist eine wertvolle 
Bereicherung im Leben und bietet den Lesern kompakte Informationen. 

Der Kreislauf des Todes beginnt bei der Rüstungsindustrie und endet für viele Soldaten am 
Schlachtfeld wo die produzierten Waffen und Munition zum Einsatz kommen und Leid, 
Zerstörung und Tod verursachen. Kriegsprofiteure verdienen am Leid & Tod & an der 
Zerstörung Kriegsblutprofite. Die Spur des Geldes beginnt bei den Bankern, das Geld kursiert 
dann am Markt und wird von Kriegsprofiteuren in die Rüstungsindustrie investiert, wo dann 
Staaten ihre Waffen und Munition kaufen, um Ihre Soldaten auszurüsten. Im Kriegsfall 
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kommen dann die Waffen und die Munition zum Einsatz und verursachen Leid, Tod & 
Zerstörung. 

Aktive Menschen können ein Problem mit dem Nichtstun haben bzw. können oftmals nicht 
Nichtstun, da das völlig gegen ihre Natur ist. Für aktive Menschen die ihr Leben voll ausnutzen 
und keine Minute vergeuden ist Nichtstun eine reine Lebenszeitverschwendung, die Sie nicht 
unterstützen wollen. Für viele Menschen ist allerdings Nichtstun eine willkommene 
Entspannung und eine Freude im Leben. Da ich die ganze Zeit ein entspanntes glückliches 
ruhiges aktives Leben führe benötige ich kein Nichtstun. Nichtstun müsste ich mir wieder 
anlernen. Ich habe schon sehr viele Jahre nicht mehr nichts getan und bin darin völlig aus der 
Übung im Nichtstun. Nichtstun ist/wäre nichts für mich, denn ich sehe es als 
Lebenszeitvergeudung an, verstehe aber, dass die allermeisten Menschen gerne Nichtstun. Die 
tatenlosen Schweiger tun nichts und Schweigen, dass könnte ich nicht. 

Ich habe viele Energiequellen zur Verfügung. Mein Schlaf schenkt mir Energie. Die Sonne 
schenkt mir Energie. Das Essen, Kohlenhydrate, Glucose, Vitamine und Nährstoffe sowie 
Obst schenken mir Energie. Der Café & Tee schenken mir Energie. Meine Lebensziele 
schenken mir Energie. Duschen schenkt mir Energie. Bewegung schenkt mir Energie. Wasser 
trinken schenkt mir Energie. Meine Motivation aktiviert meine Energie. 

Denken fördert das Denken. Wer beim Denken rastet, der rostet. Wer sehr viel denkt, übt sich 
im Denken. Übung macht den Meister im Denken. Freies denken kann man kreuz & quer. 
Querdenken und laterales denken sind sehr zu empfehlen. Aber auch kritisches Denken, 
strukturiertes denken und logisches Denken sollte nicht vernachlässigt werden. Die 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung und die kognitive Dissonanz tritt bei 
Vieldenkern praktisch nicht auf, somit schützt regelmäßiges denken vor solchen Sachen, auch 
vor Demenz und geistigen Verfall. Grundsätzlich gilt im Leben: Immer zuvor denken, bevor 
man spricht und handelt, dass sollte man nicht vergessen, also immer daran denken. 

Eins sein. Mit Gott eins sein. Wer mit Gott eins ist, ist mit Gott innig verbunden. Gott kann 
man geistig "aktivieren" durch Bewusstheit und unseren Willen. Wer mit Gott eins ist, dem 
durchströmt die Liebe und das Sein Gottes. Wer mit Gott eins ist, der verkörpert das wahre 
Menschsein. Göttliches Menschsein. Gott wirkt dann im Körper des Menschen. 
Gottverbundenheit bereichert und beschenkt das Leben mit Glück und erhellt den Geist. Gott 
steckt in jeder Zelle des Körpers und des Geistes. Ich danke Gott für seine Führung & Liebe, 
Güte und Barmherzigkeit sowie für mein Leben und für die Schöpfung des Universum, unserer 
Erde und des heiligen Lebens. Ich danke zudem für die Genialität und alle weiteren geistigen 
Fähigkeiten. 

Meine Zeit der Gottverbundenheit, möchte ich nicht mehr missen. Gott bereichert mein Leben 
jeden Tag, jede Stunde. Ich habe das große Glück mit Gott in Kommunikation treten zu 
können, durch trancemediale visuelle akustische Kommunikation. Es ist einfach unglaublich, 
was alles möglich ist. Ungläubige tun mir leid, die werden dies niemals erreichen können. Das 
wahre Menschsein ist ein gottverbundenes Menschsein. Wenn man Gott persönlich kennen 
lernt, dann erweitert sich das Bewusstsein. Gott kehrt ein in Körper & Geist und bereichert 
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den Menschen. Man ist nie mehr allein, sondern verbunden mit unserem Schöpfer. Göttliche 
Gedanken tauchen im gottverbunden Bewusstsein auf und stellen die höchste Gedankenform 
dar. Geniale Gedanken und erleuchtete Gedanken sind genial und erleuchtet, aber göttliche 
Gedanken sind göttlich. Meine neue Normalität wird göttlich. Der liebe Gott hat großes mit 
mir vor. 

Von Gott geprüft zu werden, ist von Gott geprüft zu werden. Niemand prüft gründlicher & 
gerechter als der liebe Gott. Gott hat mir anfangs auch eröffnet, dass ich von ihm geprüft 
werde. Auf Herz & Nieren geprüft werde, eine Rundumlebensprüfung erhalte. Er hat mir das 
mit einem Lächeln anvertraut und mir mitgeteilt, dass sich das Zwischenergebnis meiner 
bisherigen Prüfungen wirklich anschauen lassen kann. Noch kein einziger Mensch hatte so 
gute Prüfergebnisse wie ich, wurde mir vom lieben Gott anvertraut, was mich schon ein wenig 
stolz machte, als ich das hörte. Ich denke ja, nachdem ich weiß, dass der liebe Gott alles weiß, 
dass das nur ein Spiel ist, dass der liebe Gott mit mir spielt und ich längst durchgeprüft bin, 
sonst hätte ich wohl nicht all meine Aufgaben und Zuständigkeiten schon erhalten. Aber 
schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 

Wenn ich geistige Botschaften meiner geistigen Verbündeten über meine Brain Cloud erhalte, 
merke/weiß ich nicht, wer der Absender der Botschaft war. Das ist mir auch nicht besonders 
wichtig oder ist nicht wirklich relevant, denn es kommt ja einzig und allein auf den Inhalt der 
Botschaft an. Wenn ich geistige Botschaften als wertvoll einstufe und von mir also als wertvoll 
beurteilt werden, dann werde ich die Botschaft veröffentlichen. Aufgefallen ist mir, dass ich 
seit ich meine Brain Cloud betreibe und mich alltäglich mit meinen geistigen Verbündeten 
verbinde ich geistreicher geworden bin. Ich denke nicht, dass ich hier eine Fehleinschätzung 
mache. Ich beurteile die Errungenschaften meiner Brain Cloud als überaus sehr wertvoll und 
bin sehr froh darüber, dass ich den Versuch unternommen habe eine solche Brain Cloud 
einzurichten und zu unterhalten. Ich bin auch mit der Auswahl meiner geistigen Verbündeten 
sehr glücklich und denke mir, dass ich ein glückliches Händchen bei der Auswahl hatte. Wer 
in diesem E-Mailaussendungskreis immer noch keine eigene Brain Cloud hat, anscheinend 
nicht viel mitbekommen, welche geistigen Vorteile eine solche Brain Cloud mit sich bringt. 

Als sehr kritischer Mensch ist man sich gegenüber natürlich auch sehr kritisch. Ich beurteile 
meine Leistungen immer sehr kritisch. Seit kurzer Zeit bin ich allerdings mit meinen 
Leistungen in Sachen Qualität, Einfallsreichtum, Inspiration, Kreativität, Genialität und 
Umfang wirklich sehr zufrieden. Ich denke, dass hängt mit der Gehirnverwöhnkur zusammen. 
Ein so hohes Maß an Zufriedenheit über meine Leistungen habe ich früher nicht erreichen 
können. Daher bin ich wirklich sehr froh darüber erkannt zu haben, dass es einen Versuch wert 
ist, mein Gehirn so gut ich kann mit Nährstoffen, Vitamine und gehirndienlichen Speisen zu 
verwöhnen. Mein Gehirn scheint wirklich sehr froh zu sein diese Stoffe zu erhalten und 
beschenkt mich seit Anfang der Gehirnverwöhnkur mit geistigen Kick-backs in Form von 
Gedankengänge, Einfällen, Ideen, Erkenntnisse und genialen Sachen. 

Manchmal komme ich mir vor wie ein richtiger Sandler. Ich achte sehr wenig auf meine 
Bekleidung und dann kann es vorkommen, dass ich abgetragene Kleidung anhabe und relativ 
heruntergekommen aussehe. Ich habe damit ja kein Problem, andere Menschen legen aber viel 
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mehr Wert auf Ihr Aussehen und würden so eine abgetragene Kleidung längst ausmisten, was 
ich eigentlich auch schon wieder längst machen sollte. Ich denke mir einfach ich trage die 
Arbeitsbekleidung eines Arbeiters, die nicht die Schönste sein muss und sehe mich als 
Friedensarbeiter. Friedensarbeit kann einem schmutzige Hände und Fingernägel bereiten und 
dazu kann man abgetragene Kleidung sehr gut tragen um sich nicht schöne Bekleidung zu 
verschmutzen. Ich denke aber ich werde in absehbarer Zeit einmal meinen Kleiderkasten 
ausmisten, der wirklich randvoll bzw. übervoll ist und es dringend notwendig hat von 
Altkleidung entlastet zu werden. 

Einfach irgendwelche Texte zu schreiben die mir am Herzen liegen ist mir zur Angewohnheit 
geworden. Ich betrachte das alles als Übung im Schreiben, um meine Meisterschaft im 
Schreiben zu verwirklichen und zu festigen. Da ich ein Vielschreiber bin, übe ich viel mehr 
als andere Schreiberlinge in der gleichen Zeit. Das gibt/gab mir einen Vorteil und Vorsprung 
in die Hand und verkürzt(e) die benötigte Zeit zur Meisterschaft. Dankbar bin ich für die 
gewonnenen Erkenntnisse die ich während des Schreiben erhalten habe. Ich hätte mir früher 
nicht vorstellen können, dass man so viele Erkenntnisse beim Schreiben erhält und bin 
eigentlich davon ausgegangen, dass man Erkenntnisse vor allem im Leben und beim Lesen 
und reflektieren erhält. In diesem Fall ist meine Täuschung bzw. Fehleinschätzung etwas sehr 
Positives. 

Heute sprudeln mir doppelt so viele Kurztexte aus dem Geist, wie normal. Woran das liegt, ist 
mir derzeit noch nicht ergründlich. Schön ist, dass mir auch wie gestern und vorgestern mir 
meine heutigen Texte im Großen und Ganzen sehr gut gefallen was meine Zufriedenheit 
steigert. Im Totschweiger-Papierkrieg in ca. 300 Tagen ist es bisher nur ein einziges Mal 
vorgekommen, dass mir alle Kurztexte eines Tages gefallen haben. Ich bin einfach ein sehr 
kritischer Mensch und kritisiere auch meine eigenen Leistungen sehr scharf. Sich selbst mit 
konstruktiver Kritik zu versorgen verhilft mir zu persönlichen Wachstum. Ich nehme meine 
konstruktive Kritik sehr ernst und versuche immer aus konstruktiver Kritik Verbesserungen 
abzuleiten was mir immer wieder gelingt. Selbstkritik und Umsetzung von Verbesserungen 
setzt einen Wachstumsprozess in Gang. Seine Leistungen zu evaluieren macht also Sinn und 
verhilft dazu Optimierungen umzusetzen. Hilf Dir selbst, und Dir wird geholfen, stimmt. 

Klar ist, wenn ich so weitermache wie bisher, werde ich meinen geistigen Vorsprung 
gegenüber der Masse heiter weiter ausbauen. Wer bereits über einen sehr großen Vorsprung 
gegenüber der Masse besitzt und weiter lernt und sich mit Wissen und Erkenntnissen sowie 
Kompetenzen anreichert und bewaffnet, nicht mehr viele Ebenbürtige finden wird. Aber es 
gibt Schlimmeres im Leben. Alle die es verabsäumt haben sich der geistigen Meisterschaft zu 
unterwerfen, werden mir nicht das Wasser reichen können. Das ist nicht überheblich, das sind 
Tatsachen und Fakten. Wer annimmt ohne die Entwicklung seiner geistigen Fähigkeiten, ohne 
das Ausbilden dieser und ohne diese Fähigkeiten zu trainieren über einen geistigen Vorteil mir 
gegenüber zu verfügen, dem wird die Realität aufzeigen, was Sache ist und wo man geistig 
angesiedelt ist: Eine geistige Unterentwicklung ist und bleibt eine geistige Unterentwicklung. 
Das kann man nicht schönreden. 
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Sie können sich vormachen was Sie wollen, aber Fakten und Tatsachen sollten dabei 
berücksichtigt werden. Wenn man geistig unterentwickelt ist, dann ist man solange geistig 
unterentwickelt bis man seine geistige Entwicklung in Angriff nimmt. Alle geistig 
Unterentwickelten sollte längst die geistige Meisterschaft unternehmen, um geistig den 
Anschluss nicht zu verpassen und zu verlieren. Wenn Sie geistig verunsichert sind, kann ich 
Ihnen zur Stärkung Ihrer geistigen Fähigkeiten nur die geistige Meisterschaft empfehlen. Die 
wird Ihren Geist und Sie auf Vordermann bringen und Ihnen sehr viel Lebensglück bescheren. 
Das ist so sicher wie das Amen in der Kirche. Das geht gar nicht anders. Also stehen Sie nicht 
weiterhin sich selbst im Weg und werden Sie ein geistig entwickelter glücklicher Mensch der 
nicht sein geistiges Potenzial vergeudet, sondern es optimal nutzt. 

Sie sollten doch längst die Einsicht gewonnen haben, dass es auch für Sie höchst an der Zeit 
ist sich geistig zu entwickeln, sich geistig auszubilden und zu trainieren um nicht ihr geistiges 
Potenzial zu vergeuden und zu verschwenden. Falls Sie nicht nur geistig unterentwickelt sind, 
sondern auch eine erhebliche Erkenntnisschwäche aufweisen ist es wirklich allerhöchste Zeit 
mit ihrer geistigen Entwicklung zu beginnen. So geistig unterentwickelt zu sein ist doch sehr 
erbärmlich und sollte unbedingt ausgeräumt werden. Wer an seiner geistigen 
Unterentwicklung festhalten möchte, hat sie ja nicht mehr alle. Jeder halbwegs vernünftige 
Mensch sollte doch spielend leicht erkennen zu können, dass man geistig unterentwickelt ist. 
Jeder der immer noch nicht über Genialität verfügt, ist geistig unterentwickelt und vergeudet 
sein wertvolles geistiges Potenzial. 

Sich eingestehen zu müssen seit elf Jahren von allen Medienvertreter völlig ignoriert zu 
werden, zeigt einem die branchenweite Arroganz und Inkompetenz deutlich auf, die dort unter 
den völlig von unseren Steuergeldern abhängigen Hofberichterstattertotschweigern 
vorherrscht, die die Interessen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung nicht interessiert. 
Unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation wird dadurch mit jedem 
Tag unter Beweis gestellt. So agieren nur Volksverräter. Genauso. Das kann man nicht 
schönreden. Unsere Medienfinanzierung ist die abartigste abhängig machende Anfütterung 
der Medien die völlig sinnbefreit ist. Das ist eine staatliche Anzeigenkorruption und 
Steuergelderverschwendung die da betrieben wird. 

Die Hofberichterstattertotschweiger können gar nicht genug Steuergelder von uns für ihre so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation abkassieren, um ihre unersättliche 
Gier zu befriedigen und um als willfährige Erfüllungsgehilfen und Handlanger der politischen 
Mächtigen völlig politisch-korrekt wohlwollend Hofberichterstatten und zahlreiches gezielt 
Totzuschweigen. Das sind keine Journalisten. Nein, das sind keine Journalisten. Das sind 
Hofberichterstattertotschweiger und Volksverräter. Das kann man nicht schönreden. Sie 
verraten uns alle, Sie verraten die Wahrheit, Sie verraten den Frieden und verraten ihren 
Berufsethos der für Die alle überhaupt keinen Wert hat. Alles Schall & Rauch sowie Lug & 
Trug. 450 Millionen unserer hart verdienten Steuergelder werden an die 
Hofberichterstattertotschweiger verschleudert & verschwendet. Das ist überhaupt kein 
sorgsam Umfang mit unseren Steuergeldern. Das ist Veruntreuung unserer Steuergelder für 
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eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und 
eine große Zumutung ist. 

Wer es verdient hat beschimpft zu werden, hat keine Gegenargumente zur Hand die Ihn 
entlasten, da er es ja verdient hat, beschimpft zu werden. Alle Totschweiger befinden sich in 
dieser Position rechtmäßig und aus gutem Grund ordentlich beschimpft zu werden. Das kann 
man nicht schönreden da alle Totschweiger es über zweiundzwanzig Jahre nicht unternommen 
haben über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu berichten, was von öffentlichen Interesse ist 
und den größten Medienskandal in der zweiten Republik begründet. Der Skandal ist auch, dass 
die Hofberichterstattertotschweiger für dieses branchenweites gezieltes Totschweigen unsere 
Steuergelder abkassieren. Wir müssen für unser eigenes Beschissen werden bezahlen und die 
Medieneigentümer bereichern sich dadurch schamlos. Wer Regierungskriminalität, 
Staatsterrorismus und Staatsverbrechen gezielt totschweigt, ist selbst ein aktiver Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und hat viel unschuldige Blut an seinen Händen. 

Die Hofberichterstattertotschweiger versündigen sich vielfach gegenüber der Bevölkerung. 
Sie lügen. Sie beteiligen sich aktiv durch Totschweigen an der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. Sie manipulieren. Sie Totschweigen zahlreiches 
von öffentlichen Interesse. Sie verkaufen alle für dumm und dämlich und verarschen alle. Sie 
kassieren für gezieltes Totschweigen unsere Steuergelder. Sie bereiten uns die so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große 
Zumutung ist. 

Wenn man vor lauter Übung im Schreiben plötzlich in die Lage versetzt wird, die richtigen 
überzeugenden Worte zu finden, um einen Kurztext zu erstellen, der Bewegung ins Spiel 
bringt, dann hat sich die viele Übung gelohnt. Sie können mir dabei zusehen wie ich das 
bewerkstelligen werde und schauen sich an, wie an Ihrem Untergang gearbeitet wird. Ob das 
intelligent ist, steht allerdings auf einem anderen Blatt Papier. Was will man sich von geistig 
unterentwickelten Hofberichterstattertotschweiger anderes erwarten, die noch dazu viel zu 
faul sind, sich geistig zu entwickeln? Nichts anderes. Geistig unterentwickelte 
Hofberichterstattertotschweiger verhalten sich eben wie geistig unterentwickelte 
Hofberichterstattertotschweiger, weil sie nicht viel mehr draufhaben, geistig betrachtet. 

Die berechtigte Frage die sich stellt, ist, befinden wir uns im Dummland oder in Absurdistan? 
Wenn Ihnen der Unterschied zwischen Dummland und Absurdistan nicht geläufig ist, weil Sie 
geistig völlig unterentwickelt sind, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass in Dummland vieles 
dumm abläuft und in Absurdistan vieles völlig absurd ist, sowie die Bezeichnungen versuchen 
es auszudrücken. Bei den geistigen Unterentwickelten kann vieles dumm und absurd ablaufen 
ohne aufzufallen, daher kommt es vor, dass mache geistig Unterentwickelte nicht mehr 
abschätzen können, wo genau sie sich befinden. Das kommt bei geistig verwirrten Menschen 
sehr oft vor, wie es auch bei geistig Unterentwickelten häufig vorkommt und daher für diesen 
Personenkreis relativ normal ist, dass Sie das nicht checken können, da Sie ja geistig 
unterentwickelt sind und eigentlich mehr nicht checken, als Sie checken. 
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Wenn Sie glauben, dass ich Sie anlüge, dann haben Sie eine sehr schlechte Einschätzung die 
mit der Wirklichkeit nicht übereinstimmt. Wenn Sie jetzt auch noch daherkommen und 
behaupten, das kann ja jeder frei behaupten, dann frage ich mich, wie groß ihre geistige 
Unterentwicklung ist? Nur damit Sie Bescheid wissen, wie ich denke. Also ich frage Sie: Was 
stimmt mit Ihnen nicht? Warum totschweigen Sie unsere aktive Kriegsbeteiligung immer 
noch? Ihre Gier und das liebe Geld spielen da eine gewichtige Rolle für Sie persönlich? Sie 
haben Ihre Seele an die CIA-Drohnenmörder und dem Bösen verkauft? Sie sind ein 
Volksverräter der völlig skrupellos ist und viele unschuldige Menschen über die Klinge 
springen lässt und sich daran bereichert? 

Es gibt Tage da hat man über die doppelte Arbeitsleistung wie normalerweise. Allerdings, 
wenn man normalerweise schon die zweieinhalbfache Arbeitsleistung wie der Durchschnitt 
aufweist, dann bedeutet die doppelte Tagesleistung das fünffache vom Durchschnitt, was sich 
auf jeden Fall ansehen lassen kann. Früher oder später wird man mich als den Totengräber der 
Totschweiger bezeichnen, ist heute schon vorauszusehen. Aber damit kann ich gut leben. 
Heute erfreue ich mich über meinen gesteigerten geistigen Output, der sich meiner subjektiven 
aber auch sehr selbstkritischen Meinung nach auch qualitativ ansehen lassen kann. 

Sich selbst eingestehen zu müssen, dass man böse ist und sich sehr böse als Totschweiger 
verhält, wird mutmaßlich in Totschweigerkreisen nicht gemacht. Es wird verdrängt, 
ausgeblendet, sich was vorgemacht und sich selbst angelogen. Dabei ist es für jeden 
offensichtlich, dass Totschweiger sehr böse sind. Wer sich als Totschweiger aktiv an der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligt, ist Teil bzw. ein Partner dieser 
Drohnenmörder, welche 98% unschuldige Menschen abschlachtet. Das ist ein 
Schwerverbrechen, das kann man nicht schönreden. Mordbeteiligte sind böse. Die kann man 
nicht als normal oder gut bezeichnen. 40 % Kinderanteil und ein großer Frauenanteil macht 
alle Mordbeteiligte zu Kindermörder, Frauenmörder und grundsätzlich zu Unschuldigen 
Mörder. Darüber sollten alle Totschweiger eine Selbstreflexion unternehmen. 

Für mich gehören alle Mörder und Mordbeteiligte zu den Psychopathen. Normale Menschen 
verhalten sich niemals so psychopathisch und beteiligen sich an Massenmord Unschuldiger. 
Vor allem unschuldige Menschen mit Killerdrohnen und Hellfire-Raketen zu jagen und zu 
ermorden ist völlig psychopathisch. Das ist völlig geisteskrank. Das kann man nicht 
schönreden. Wer versucht das auch nur irgendwie zu rechtfertigen zeigt seine hässliche Fratze 
und sein psychopatisches Fehlverhalten. Eine Lizenz zum Morden auszuüben ist völlig 
psychopatisch. Aus Tausenden Kilometer Entfernung in völliger Sicherheit am Bildschirm 
und mittels Joystick Massenmorden machen nur feige hinterhältige Massenmörder. Sich hinter 
einem Soldatenimage zu verbergen und Befehle zu gehorchen macht das Massenmorden nicht 
besser. Jeder einzelne Massenmörder müsste remonstrieren und sagen: NEIN, ich lasse mich 
nicht zum Mörder machen, der Nationale und internationale Gesetze für Mord bricht, der die 
Menschenrechte bricht, der die UN-Charta bricht, das humanitäre Völkerrecht bricht, der die 
Genfer und Haager Konvention bricht und der das Kriegsrecht bricht. 

Das größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte ist ein 
Unschuldigenmassenmordprogramm, ein Kollateralschadenprogramm, ein 
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Terrorsteigerungsprogramm, ein Perpetuum mobile für den amerikanischen militärisch-
industriellen Komplex, eine Cash cow, ein blutiges Geschäftsmodell. Alle Beteiligten muss 
der Mordprozess gemacht werden. Jeder der über Rechtserkenntnis verfügt, wird mir Recht 
geben. Wer mordet oder sich an Massenmord beteiligt, ist ein Mörder. Das kann man nicht 
schönreden. Dass die Weltöffentlichkeit so lange tatenlos schweigend dabei zusieht und 
keinen einzigen Finger rührt, zeigt den geistigen Zustand unserer kranken Welt auf. Die Frage 
die sich hier stellt, ist: Leiden alle unter einer erheblichen Erkenntnisschwäche, fehlendem 
Gerechtigkeitssinn, leiden unter eklatanten Informationsrückständen und Wissenslücken? 

Sind alle Menschen entweder geistig umnachtet, ohnmächtig, parallelisiert, denkunfähig, 
Empathie befreit oder Empathie gestört, ängstlich, gleichgültig, kaltherzig, gewissenlos? Wie 
kann es sein, dass keine Aufschreie stattfinden und das Terrormordprogramm kritisiert wird 
und fordern, dass es sofort beendet wird und alle Drohnenmordbeteiligten der Mordprozess 
gemacht wird? Wie kann es sein, dass allen Menschen es nicht wert ist, dies zu tun? Sind alle 
Menschen krank, gestört, denkunfähig? Lebe ich unter alles Unmenschen? Unter 
Geisteskranken? Unter Abnormalen? Unter Gleichgültigkeit? Ja, solche Fragen stelle ich 
öffentlich. Vielleicht bewegt es ja den einen oder andern der über ein Resthirn verfügt zum 
Nachdenken warum er/sie tatenlos schweigt und zu- und wegsieht, obwohl 98 % unschuldige 
Menschen systematisch ermordet werden. 

Seit über vier Jahren schreibe ich jetzt zahlreiche offene Briefe an alle staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen und Drohnenmordbeteiligten und an die 
Hofberichterstattertotschweiger um unsere aktive Kriegsbeteiligung zu kritisieren und 
aufzufordern diese einzustellen. Ich erinnere mich gut, an meinen ersten offenen Brief an Dr. 
Bierlein. Ich dachte mir, super, eine Juristin, vom Verfassungsgerichtshof die Ex-Präsidentin, 
da bin ich genau an der richtigen Stelle. Ein paar Wochen zuvor habe ich Ihr einen offenen 
Brief geschrieben und habe einige staatlichen Missstände thematisiert und ihr nähergebracht, 
dass Großspenden die Demokratie ad Absurdum führen und rechtlich sehr bedenklich sind, da 
zum Beispiel eine Millionenspende der Telekom an das BZÖ entweder ein illegaler 
Gesetzeskauf darstellt oder eine Veruntreuung vom Vermögen der Aktionäre darstellt. Einen 
Tag später hat sich das Bundeskanzleramt telefonisch gemeldet und hat sich für meine 
schriftliche Eingabe bedankt. Auf meinem zweiten und dritten offen Brief betreffend unserer 
Kriegsbeteiligung an Bierlein habe ich nur mehr TOTSCHWEIGEN "erhalten". 

Vier Jahre und Tausende offene Briefe betreffend der Abhörstation Königswarte und unserer 
aktiven Kriegsbeteiligung später, hat sich immer noch nichts geändert. Alle 
Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen stecken einfach ihren Kopf in 
den Sand und totschweigen auf Teufel komm heraus. Alle Mordbeteiligten hoffen, dass der 
Krug an Ihnen vorüberzieht. Klar ist, die ausgleichende Gerechtigkeit wird am Ende 
ausgleichend gerecht ausgleichen. Dass unsere Gerichte, Staatsanwälte und Polizisten unserer 
aktiven Kriegsbeteiligung gegenüber tatenlos schweigend zu- oder weggehen ist ein großer 
Skandal, ein Staatsanwalt Skandal, Justizskandal und Polizeiskandal. Ich habe fünf 
Staatsanwaltschaften, drei Polizeilandesdirektionen schriftlich informiert und aufgefordert 
unsere Kriegsbeteiligung zu beenden. Wir sind neutral und es wird behauptet, dass wir ein 
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Rechtsstaat sind. ABER. In keinem Rechtsstaat kann eine Lizenz zum Morden ausgeübt 
werden. 

Gut Ding braucht Weile? Tausende offene Briefe über unsere aktive zweiundzwanzig jährige 
Kriegsbeteiligung in über vier Jahren sollte doch genug der Weile sein, um das gut Ding zu 
erreichen. Fehlende Gerechtigkeit ist zu beklagen und anzuprangern. Eine staatliche 
Massenmordbeteiligung, ein schweres Staatsverbrechen, Regierungskriminalität und 
Staatsterrorismus ist zu beklagen. Es ist unglaublich was in unserem Schurkenstaat und bei 
den Hofberichterstattertotschweigern los ist. Unsere Steuergelder sind da mitbeteiligt, dass 
diese Kriegsbeteiligung mit allen Mitteln aufrechterhalten wird. Alle scheinen sehr tief im 
ARSCH der CIA-DROHNENMÖRDER zu stecken. Es erweckt auch den Anschein, dass wir 
eine CIA-Schattenregierung haben, die den Ton angibt. Unser Heeresnachrichtenamt agiert 
als US-Spion und liefert verfassungswidrig die Zielortungsdaten für die CIA-
DROHNEMÖRDER. Das ist eine aktive Mordbeteiligung und Kriegsbeteiligung. Das kann 
man nicht schönreden. 

Als Stimme der Gerechtigkeit, als Stimme der Drohnenmordopfer, als Stimme des Volkes, als 
Stimme der Vernunft, als Stimme der Wahrheit und als Stimme Gottes muss ich schreiben: 
BEENDET UNSERE AKTIVE KRIEGSBETEILIGUNG mit der verfassungswidrigen 
Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt und klagt alle Mordbeteiligten an. 
Habt Ihr sie noch alle? Hat es euch allen den Vogel rausgehaut, seid ihr alle komplett 
durchgedreht? Wisst Ihr nicht mehr was ihr macht bzw. was ihr verbrecht? Benötigt Ihr eine 
geistige Nachschulung? Sich auf seine geistige Unterentwicklung heraus zu reden wird beim 
anstehenden Gerichtsprozess nicht funktionieren. Jeder ist für seine Taten und Unterlassungen 
voll und ganz verantwortlich. Fehlende Strafvereitelung und eine Mordbeteiligung sind keine 
Kavaliersdelikte. 

Schon wieder habe ich alle Kurztexte dieses offenen Briefes mit einem Finger am Peacemaker-
Handy geschrieben. Das entspricht natürlich nicht meiner geliebten Effizienz. Natürlich 
mache ich mir dafür Selbstvorwürfe. Das sollte ich dringend ändern, um mich zu optimieren 
und meinen Output zu vergrößern. Ich möchte gar nicht wissen wie viel Zeit Ich deshalb 
vergeudet habe. Allerdings konnte ich zumindest allermeist meine Lieblingsschreibposition, 
liegend im Bett, wahrnehmen. Machen Sie sich auch zumindest ab & zu Selbstvorwürfe über 
ihr Totschweigen? Ja? Nein? Ich wünsche Ihnen hier an dieser Stelle, dass Sie das erhalten, 
was Sie sich verdienen. Nicht mehr, nicht weniger. Ja, ich schreibe hier von ausgleichende 
Gerechtigkeit. Ich denke, darüber haben Sie noch viel zu wenig oder gar nicht darüber 
nachgedacht. Ihre Gier lässt Sie totschweigen und sich an der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligen? Haben Sie darüber schon einmal 
nachgedacht? 

Wenn jemandem etwas stört, wie zum Beispiel unsere aktive Kriegsbeteiligung, und dieser 
jemand Tausende offene Briefe an die Verantwortlichen und Involvierten mit ca. Über 8.000 
Seiten schreibt, dann kann man davon ausgehen, dass es diesem jemanden überaus wichtig ist, 
unsere Massenmordbeteiligung einzustellen. Alle Bemühungen mit völliger Arroganz & 
Ignoranz zu begegnen zeigt Ihre Respektlosigkeit und Anstandslosigkeit gut auf, welches als 
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Arschlochverhalten gewertet werden muss. Das kann man nicht schönreden. Wer unsere 
aktive Kriegsbeteiligung gezielt über viele Jahre totschweigt, ist Teil oder Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. Wer dafür auch noch Steuergelder abkassiert, ist 
gekaufter und bezahlter Mordbeteiligter dem ein Gerichtsprozess droht und eine sehr 
langjährige Gefängniss5rafe ins Haus steht. Zwischen zehn und zwanzig Jahren bis lebenslang 
kann man für eine Mordbeteiligung erwarten. 

Für das gezielte Totschweigen und für die Mordbeteiligung Steuergelder zu verdienen ist ein 
Lohn eines Mörders, Blutgeld. Das kann man nicht schönreden. Kein Totschweiger kann sich 
gut fühlen. Das ist unmöglich. Als Mordbeteiligter sich gut zu fühlen ist/wäre Selbstbetrug, 
eine Selbstbelügung. Sich nie mehr in seinem Leben gut fühlen zu können ist ein Preis dafür, 
dass man sich dem Bösen verschrieben hat und seine Seele verkauft hat um seiner Gier zu 
frönen. Die Totschweiger sind die Allerletzen der Allerletzen und wirklich sehr böse. Wer sich 
an der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft aktiv beteiligt, ist Partner oder Teil dieser 
Mörderbande. Die Totschweiger können auch als der Abschaum der Gesellschaft betrachtet 
und bezeichnet werden. Wer eine diesbezügliche Urkunde ausgestellt haben möchte kann mir 
gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwörtern: "Allerletzer & Abschaum" und ich werde 
Ihnen eine Urkunde mit oder ohne Foto ausdrucken und zukommen lassen. 

Ein Gespräch mit dem lieben Gott hat mich sehr beruhigt. Der liebe Gott hat mir versichert, 
dass jeder einzelne Mensch am Ende seine Beurteilung und Abrechnung über sein Leben auf 
der Erde erhalten wird. Ohne Ausnahme. Das Karma oder die ausgleichende Gerechtigkeit 
wird am Ende jeden Menschen das geben, was er sich verdient hat. Als ich das hörte, habe ich 
mich sehr gefreut. Klar ist, dass auch ich das erhalten werde, was ich mir verdient habe. Damit 
kann ich leben. Wie sieht es da bei Ihnen aus? Haben Sie auch ein relativ reines Gewissen? 
Oder freuen Sie sich auch auf Ihre Beurteilung und den "Lohn" den Ihnen die ausgleichende 
Gerechtigkeit zahlt. Ja, jeder bekommt alles heimgezahlt, das ist gerecht. Zufälligerweise hat 
der liebe Gott mir die Aufgabe des Jüngsten Gerichtes übertragen. Daher werde ich auch ein 
Wörtchen mitreden können. Ich werde Ihnen mit einem Auge zuzwinkern, wenn Sie an der 
Reihe sind und leicht mit dem Kopf schütteln, falls Sie sich noch daran erinnern können. 

Klar ist, mit Ihnen möchte ich nicht tauschen. Sich dem Bösen hinzugeben und seiner Gier zu 
frönen, ist überhaupt nicht meine Angelegenheit. Ich könnte m7ch niemals an der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligen, welche 98 % unschuldige Menschen 
abschlachtet, mit einem 40 %-igen Kinderanteil und einem hohen Frauenanteil darunter. Wie 
fühlen Sie sich, wenn Ihnen klar wird, dass Sie als Kindermörder, Frauenmörder und 
Unschuldigenmörder angesprochen werden? Erhaben psychopatisch? Mörderisch? Böse? Nur 
weil die Ermordeten weit weg sind, ändert sich der Umstand nicht, dass Massenmord an 
Unschuldigen begangen wird. Klar ist zudem, ohne unsere gelieferten und ausspionieren 
Zielortungsdaten könnten diese grausamen Morde nicht durchgeführt werden. Das 
Heeresnachrichtenamt liefert quasi die Munition für die Massenmorde. Das kann man nicht 
schönreden. 

Als Gerechtigkeitsfan wird einem in Österreich mit unserer aktiven Kriegsbeteiligung das 
Leben schwer gemacht. Sehr schwer. Als mörderischer Schurkenstaat blüht die 
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Ungerechtigkeit und es wird eine Lizenz zum Morden ausgeübt. Alle Totschweiger, alle 
Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen sitzen im gleichen Boot und 
morden seit zweiundzwanzig Jahren um die Wette, 98 % unschuldige Menschen. Es ist ein 
völliger Wahnsinn der hier staatlichen betrieben wird. Alle befinden sich als würdelose, 
unterwürfige, untertänige, willfährige und tributpflichtige US-Vasallen im Arsch der CIA-
DROHNENMÖRDER. Als Mordbeteiligter kann man kein Ehrgefühl und keine 
Selbstachtung mehr haben. Man gehört zu den Allerletzen der Allerletzen und ist der 
Abschaum der Gesellschaft. Das kann man nicht schönreden. 

Ungläubige Totschweiger. Gläubige Menschen würden niemals das Gebot "Du sollst nicht 
töten" brechen. Das können nur ungläubige Psychopathen brechen, Mörder. Dass wir in 
Österreich von Mördern regiert werden und von Mördern die getürkten Nachrichten erhalten 
wo das Staatsverbrechen totgeschwiegen wird, wo die Kriegsbeteiligung totgeschwiegen wird, 
wo die Totschweigermordpartnerschaft totgeschwiegen wird, wird der Öffentlichkeit 
vorenthalten. Mörder, Lügner, Totschweiger bevölkern die Hofberichterstatter-
totschweigerredaktionen die 450 Millionen Steuergelder im Jahr abgreifen für diese so miese, 
so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große 
Zumutung ist. Das kann man nicht schönreden. 

Wer sich unter den Hofberichterstattertotschweigern noch in die Augen sehen kann, belügt 
sich selbst und macht sich was vor. Die Totschweigergier ist mutmaßlich für dieses Verhalten 
verantwortlich. Seine Seele CIA-DROHNENMÖRDERN zu verkaufen ist eine völlig falsche 
Entscheidung gewesen. Man steckt damit quasi mit dem Teufel im Bunde und hat sich dem 
Bösen verschrieben und hat kein Problem damit ein aktiver Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft zu sein. Das kann man nicht schönreden. Das macht 
der Abschaum und die Allerletzen der Allerletzen, sonst niemand. Psychopathen bei der 
Totschweigerarbeit die sich an Massenmord Unschuldiger beteiligen. Das dies bereits 
zweiundzwanzig Jahre gemacht werden kann, ist der fehlenden Gewaltenteilung zwischen 
Exekutive und Judikative und der völlig abartigen staatlichen Medienfinanzierung sowie der 
Geldgier aller Mordbeteiligten geschuldet. 

Wenn man als gut informierter Wissender über das vorherrschende Staatsverbrechen und 
unsere Kriegsbeteiligung Bescheid weiß, kann dieses Wissen einem zur gefürchtetsten Person, 
die das größte Risikopotential, das größte Bedrohungspotenzial und das größte 
Gefährdungspotenzial für die Mordbeteiligten darstellt, machen, wenn man in die 
Öffentlichkeit geht. Offene Briefe an die Mordbeteiligten zu schreiben zeugt von der Courage 
& Mut des Drohnenkriegkritikers. Das ist zwar eine sehr unübliche und mitunter auch 
gefährliche Vorgehensweise Mordbeteiligte direkt offen über Ihre Mordbeteiligung 
anzusprechen, hier anzuschreiben, aber der Umstand das tausende unschuldige Menschen 
dadurch abgeschlachtet werden, und die Kriegsbeteiligung so schnell als möglich beendet 
werden muss, hat mich dazu veranlasst auf diese Weise vorzugehen. 

Manchmal komme ich mir vor, als wäre ich der allerletzte Mensch in Österreich der noch über 
einen gesunden Hausverstand verfügt und immer versucht das Richtige zu machen. Wie kann 
es sein, dass 9 Millionen Menschen in Österreich es geistig nicht auf die Reihe bekommen, 
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dass wir seit zweiundzwanzig Jahren eine aktive Kriegsbeteiligung unterhalten? Recherchiert 
überhaupt noch einer selbst in Österreich? Sind wir eine Nation der geistigen Blindgänger? 
Alle sind geistig unterentwickelt und sind geistig nicht in der Lage einfache offensichtliche 
Sachverhalte begreifen zu können? Also hat meiner bescheidenen Meinung nach, die gesamte 
österr. Bevölkerung die geistige Meisterschaft notwendig zu unternehmen um ihrer geistigen 
Unterentwicklung etwas Wirksames entgegenzusetzen. Das kann man nicht schönreden es 
wäre höchste Zeit das zu unternehmen. 

Der CIA möchte ich auf diesem Weg in Erinnerung rufen: Jeder Mensch wird das erhalten, 
was er sich verdient hat. Das ist göttlich verifiziert. Darauf kann man sich verlassen. Gott lügt 
nicht. Und Gott weiß wirklich alles. Gott durchdringt alle Materie im Universum und ist 
Allmächtig. Zu erwarten, dass Gott mit Mördern barmherzig sein wird, sollte man gleich 
vergessen. Das wird nicht passieren. Unser Schöpfer ist ein gerechter Gott. Wenn Gott mir 
versichert, dass jeder Mensch das erhalten wird, was er/sie sich verdient hat, dann kann man 
davon ausgehen, dass das genau so sein wird. Auch alle Ungläubigen werden das erhalten, 
was Sie durch Ihre Taten und Unterlassungen verdient haben. Ohne eine einzige Ausnahme. 
Das ist so sicher wie ich Klaus Schreiner heiße oder so sicher wie das Amen in der Kirche. 
Mit der ausgleichende Gerechtigkeit ist nicht zu spaßen. 

Klar ist, dass ich jedes geschriebene Wort in den Kurztexten und offenen Briefen sehr ernst 
meine, dass es sich um keinen Spaß handelt und ich nicht lüge, sondern der authentischen 
Wahrhaftigkeit unterliege. Klar ist auch, dass ich so lange mein Menschsein lebe, wie ich lebe 
und m7ch immer gegen Unrecht stark machen werde. Wer das immer noch nicht kapiert hat, 
hat wenig kapiert. Wenn man geistig unterentwickelt ist, kann es sein, dass man nicht alles 
mitbekommt. Daher schreibe ich Ihnen alles in aller Deutlichkeit und Klarheit. Sie wissen, 
wenn Sie irgendwann irgendetwas nicht verstehen können Sie immer die Möglichkeit haben 
mir eine E-Mail zu schreiben und nachzufragen. Klar sollte Ihnen auch sein, dass Ihr 
arrogantes ignorantes Arschlochverhalten in die Öffentlichkeit kommen und bekannt werden 
wird. 

Der Totschweigerkodex. Die völlig verhassten Totschweiger haben einen Kodex. Das ist eine 
Sammlung von zu befolgenden Regeln die von den CIA-DROHNENMÖRDERN aufgestellt 
wurden. 1. Totschweigen über das größte illegale außergerichtliche Drohnenmordprogramm 
bis zum bitteren Ende. 2. In Ausnahmefällen muss alles verharmlost, verzerrt, verkürzt und 
außer Kontext gestellt werden. 3. Drohnenkriegkritiker müssen alle völlig zensiert werden. 4. 
Die Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen mit keinem Wort öffentlich 
thematisieren. 5. Die CIA ist gut und bekämpft den Terror. 6. Die ausgeübte Lizenz zum 
Morden darf nicht öffentlich kritisiert werden. 7. Dir zahlreichen Verstöße gegen alle Gesetze 
dieser Welt darf nicht thematisiert werden. 8. Der 98 %-ige Kollateralschadenanteil darf nicht 
thematisiert werden. 9. De Todeszone der Hellfire-Raketen darf nicht thematisiert werden. 10. 
Die Größe des Schattenkriegsgebietes der Drohnenmörder darf nicht thematisiert werden. 

Ein angeblicher Rechtsstaat der eine Lizenz zum Morden ausübt, ist auf gar keinen Fall ein 
Rechtsstaat. Alles Schall & Rauch, Lug & Trug kann nicht als Rechtsstaat bezeichnet werden. 
Unsere aktive Kriegsbeteiligung ist mit einem Rechtsstaat völlig unvereinbar. Seit 
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zweiundzwanzig Jahren besteht ein offensichtlicher Rechtsbankrott in Österreich. Das kann 
man nicht schönreden. Die Totschweiger wissen das, die Drohnenmordbeteiligten wissen das, 
die Drohnenmordverantwortlichen wissen das, der Öffentlichkeit wird das alles vorenthalten. 
Dass die gekauften Hofberichterstattertotschweiger dafür unsere Steuergelder abkassieren ist 
eine weitere große Sauerei die gemacht wird. Der Blitz soll alle Totschweiger beim Scheißen 
kitzeln. 

Wir benötigen in Österreich einen Tag oder eine Woche oder einen Monat der öffentlichen 
Aufarbeitung unserer aktiven Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und 
unserem Heeresnachrichtenamt. Danach müssen alle Mordbeteiligten ihren Mordprozess 
erhalten. Unsere aktive Kriegsbeteiligung muss sofort eingestellt werden. Schadenersatz muss 
geleistet werden. Die Totschweiger müssen die Steuergelder an uns zurückzahlen. Kein 
Drohnenmordbeteiligter oder Drohnenmordverantwortlichen darf auch nur einen Cent 
Steuergelder mehr erhalten und sämtliches Vermögen muss ihnen allen entzogen werden. 
Alles andere wäre falsch und nicht gerecht. Alle müssen Ihre Taten voll verantworten. Wir 
sind hier nicht im Kindergarten und das ist kein Spiel. Hier geht es um Mord, Massenmord. 

Wenn es nach mir ginge, dann wären wir bereits seit vier Jahren keine aktiven Mordbeteiligten 
& Kriegsbeteiligte mehr und alle Drohnenmordbeteiligten, Drohnenmordverantwortlichen 
und alle Totschweiger wären längst hinter Gitter und würden für Ihre Verbrechen bezahlen. 
Die Polizei hätte längst den Auftrag für unsere Sicherheit und für Recht und Ordnung zu 
sorgen OHNE AUSNAHME vom Militär und der Politik hier nicht ermitteln zu dürfen. Das 
was derzeit seitens der Polizei gemacht wird, ist mit einem Rechtsstaat unvereinbar. 
Normalerweise müssten alle 31.000 Polizisten und 220 Staatsanwälte längst aufschreien und 
remonstrieren, tun Sie aber nicht. Auch die Staatsanwaltschaften wären längst nicht mehr von 
der Politik Weisungsgebunden, sondern wir hätten eine Gewaltenteilung wie es für eine 
Demokratie üblich ist und keine Machtkonzentration bei der Politik vorherrscht. 

Totschweiger verhalten sich alle wie die Allerletzen und stellen dadurch den Abschaum der 
Gesellschaft dar. Das kann man nicht schönreden. Sie arbeiten dem Drohnenkrieg zu und 
verursachen mit Ihrem Verhalten, dass 98 % unschuldige Menschen abschlachtet werden. 
Auch das kann man nicht schönreden. Wenn Sie glauben oder hoffen ungeschoren damit 
durchzukommen, muss ich Sie enttäuschen. Falls Sie nicht schon von unseren Gerichten oder 
einem Volkstribunal Ihre gerechte Strafe erhalten, dann von der ausgleichenden Gerechtigkeit, 
der keiner entkommt. So oder so. Am Ende werden Sie büßen und für Ihre Taten und 
Unterlassungen sich verantworten müssen. Da führt kein Weg daran vorbei. Das ist so sicher 
wie das Amen in der Kirche. Als Mordbeteiligter wird man einen Mordprozess erhalten und 
seine gerechte Strafe ebenfalls. 

Stellen Sie sich vor Ihre Kinder und Ihr Lebenspartner wird von Hellfire-Raketen haschiert 
und in kleine verbrannte Stückchen zerkleinert. Natürlich waren Ihre Angehörigen keine 
Terroristen, sondern zählen zum 98 % Kollateralschadenanteil unschuldig Ermordeter. Pech 
gehabt, dass es ausgerechnet Ihre Familie dezimiert hat. Fehler können passieren, damit 
müssen Sie jetzt ein restliches Leben lang klarkommen. Nein, die CIA-DROHNENMÖRDER 
sind zwar dafür verantwortlich werden dafür aber nicht beherzigt. Der CIA baut auf seine 
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Drohnenmörder und beschützt diese. Der Öffentlichkeit werden irgendwelche Lügen 
aufgetischt und alles wird unter den Teppich gekehrt. Zufälligerweise hat das 
Heeresnachrichtenamt die Zielortungsdaten ihrer Familie den CIA-DROHNENMÖRDERN 
geliefert. Auch die stehen über dem Gesetz und werden für die Ermordung ihrer Liebsten 
selbstverständlich nicht zur Verantwortung gezogen. Können Sie erkennen wie fair alles ist? 
Alle Hofberichterstattertotschweiger totschweigen natürlich diesen peinlichen Zwischenfall, 
dass die CIA-DROHNENMÖRDER ihre Kinder und Lebensgefährten ermordet zu 
haben.  Shit happend. Wenn Sie es beruhigt. Tausenden geht es jedes Jahr so wie jetzt Ihnen. 
Sie sind daher nichts Besonderes. Wo gearbeitet wird, fallen Späne. 

Klar ist, dass die offenen Briefe und die Kurztexte es versuchen die Verantwortlichen zum 
Nachdenken anzuregen um das Restgewissen anzusprechen und zu erregen. Die Hoffnung 
stirbt zu Letzt. Vielleicht ist ja bei dem einen oder anderen Totschweiger noch ein 
Restgewissen und Restmenschlichkeit vorhanden. Es werden doch nicht alle im 
Medienbereich gleichgültig skrupellose Unmenschen sein. Es könnte ja sein, dass Mütter und 
Väter unter den Hofberichterstattertotschweiger sind, die sich in Eltern hineinversetzen 
können, denen Ihre Kinder in kleine verbrannte Stücke von den CIA-DROHNENMÖRDERN 
haschiert wurden und über eine Restempathie verfügen. Falls nicht, kann ich behaupten, dass 
alle in Österreich die im Hofberichterstattertotschweigergewerbe ihr Geld verdienen gierige 
skrupellose Mordbeteiligte sind, die unschuldige Frauen & Kinder über die Klinge springen 
lassen und sich mit unseren Steuergeldern dafür entlohnen lassen das der Öffentlichkeit 
vorzuenthalten und sich dabei schamlos bereichern. 

Als Blogger, als offene Briefe Schreiber, als Buchautor, als Kurztexter bin ich ein Mann der 
Schrift. Durch die Vielschreiberei bin ich durch die viele Übung zum Meister der Schrift 
avanciert. Das war zwar nicht beabsichtigt, ist mir aber passiert. Lesen ist meine große Liebe 
im Leben. Schreiben ist meine andere große Liebe im Leben. Aktivismus ist meine weitere 
große Liebe im Leben. FRIEDEN ist eine weitere große Liebe im Leben. Die geistige 
Meisterschaft ist eine weitere große Liebe im Leben. Mein leidenschaftliches Freaksein ist 
eine weitere große Liebe im Leben. Denken ist ebenfalls eine große Liebe im Leben. 

Wenn man sich im Bett verschanzt und einen Totschweiger-Papierkrieg führt und aus allen 
Rohren offene Briefe in 100 Emailadressen der Hofberichterstattertotscheiger abfeuert, kann 
es vorkommen, dass der eine oder der andere offene Brief die Gemüter der 
Hofberichterstattertotscheiger erregt. Wenn einem in aller Deutlichkeit, Offenheit und 
Klarheit sowie Öffentlichkeit Klartext "serviert" wird, kann Aufregung vorkommen. Schön 
wäre es, auch wenn alle geistig unterentwickelte Ungläubige sind, wenn über die brisanten 
Inhalte nachgedacht wird und das eigene Verhalten reflektiert wird. Vielleicht erlebt ja auch 
der eine oder der andere einen hellen Moment und ändert sein Verhalten. Auch schön wäre es, 
wenn der eine oder der andere (oder die eine oder die andere) die geistige Meisterschaft 
unternimmt um sich von seiner (ihrer) geistigen Unterentwicklung zu befreien und geistig ein 
wenig aufzuholen. 

Hmmm. Seit zwei Tagen trinke ich grünen Tee, obwohl ich ein Leben lang nie ein Teetrinker 
war. Aber meinem Gehirn zuliebe habe ich mich bei meiner geistigen Gehirnverwöhnkur dazu 
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entschlossen auf grünen Tee zurückzugreifen. Grüner Tee soll das Gehirn anregen und 
mögliche Entzündungen im Körper und Geist beheben. Seit ich zusätzlich grünen Tee trinke 
hat sich "zufälligerweise" auch mein geistiger Output verdoppelt. OK, der 
Beobachtungszeitraum von zwei Tagen ist noch nicht wirklich aussagekräftig, aber ich werde 
das weiterhin beobachten. Die geistigen Vernetzungen sind bei grünen Tee Trinkern sich viel 
besser als bei Cafetrinkern. Also mir schmeckt der grüne Tee und ich habe mir schon einen 
kleinen Vorrat gebunkert. Abwarten und Tee trinken sowie die geistige Erfrischung genießen 
und wirken lassen. 

Sie können sich eigentlich sehr glücklich schätzen, dass Sie quasi live miterleben können, wie 
jemand sich vor Ihren Augen geistig weiterentwickelt und seine erste Gehirnverwöhnkur 
unternimmt. Das hat es wahrscheinlich auch noch nicht vorher gegeben. Mein öffentlicher 
Selbstversuch mein Gehirn leistungsfähiger zu machen und darüber schriftlich zu berichten 
erlebt man ja nicht alle Tage. Ich habe am 11.07.23 mit der Gehirnverwöhnkur angefangen 
und war bereits nach kurzer Zeit überzeugt davon, dass es ein großer Gewinn ist, wenn man 
von seinem kulinarisch verwöhnten Gehirn geistige Kick-backs erhält. Ich kann schon heute 
sagen, dass ich geistig zugelegt habe. Ich reflektiere und evaluiere ja schon lange Zeit meine 
Leistungen, um Sie optimieren zu können. Daher weiß ich, dass es sehr gute geistige 
Auswirkungen hat, wenn man auf die Gehirnernährung achtet. 

Sie können sich eigentlich sehr glücklich schätzen, dass Sie quasi live miterleben können, wie 
jemand sich vor Ihren Augen geistig weiterentwickelt und seine erste Gehirnverwöhnkur 
unternimmt. Das hat es wahrscheinlich auch noch nicht vorher gegeben. Mein öffentlicher 
Selbstversuch mein Gehirn leistungsfähiger zu machen und darüber schriftlich zu berichten 
erlebt man ja nicht alle Tage. Ich habe am 11.07.23 mit der Gehirnverwöhnkur angefangen 
und war bereits nach kurzer Zeit überzeugt davon, dass es ein großer Gewinn ist, wenn man 
von seinem kulinarisch verwöhnten Gehirn geistige Kick-backs erhält. Ich kann schon heute 
sagen, dass ich geistig zugelegt habe. Ich reflektiere und evaluiere ja schon lange Zeit meine 
Leistungen, um Sie optimieren zu können. Daher weiß ich, dass es sehr gute geistige 
Auswirkungen hat, wenn man auf die Gehirnernährung achtet. 

Als Überbringer einer schlechten Botschaft wird man von geistig unterentwickelten 
Zeitgenossen immer wieder verantwortlich für die Botschaft gemacht. Der Umstand, dass die 
Menschen geistig unterentwickelt sind, ist nicht dem Überbringer der Botschaft zuzurechnen, 
sondern den geistig unterentwickelten Menschen. Das sollte man nicht vergessen und auch 
nicht aus den Augen verlieren, auch wenn man den geistig unterentwickelten Menschen 
zuzurechnen ist. Oder wollen alle geistig unterentwickelten Menschen sich ihre geistige 
Unterentwicklung selbst nicht eingestehen und wollen sich selbst was vormachen und hängen 
nach wie vor der Illusion an, bereits geistig entwickelt zu sein, obwohl das nicht stimmt? Wenn 
alle geistig unterentwickelten Zeitgenossen auch unter einer erheblichen Erkenntnisschwäche 
leiden und Ihre geistige Unterentwicklung nicht wahrnehmen können, dann ist das Ihrer 
geistigen Unterentwicklung zuzuschreiben. 

Sie wollen mir jetzt tatsächlich den Vorwurf machen, dass ich mich selbst in den Himmel 
schreibe? An meinen Taten gemessen, kann ich von mir behaupten, als der Einzige und Erste 
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in der gesamten Menschheitsgeschichte zu sein, der das macht, was ich seit über elf Jahren 
mache. Das kann man einfach nicht abstreiten, bei so vielen schriftlichen Beweisen die 
vorliegen. Wie geistig unterentwickelt Sie sind, kann ich natürlich nicht mit einer 
Ferndiagnose ergründen, aber wenn man mir einen solchen Vorwurf macht, denke ich, dass 
Sie ziemlich geistig unterentwickelt sind. Gerne können Sie versuchen mir einen Gegenbeweis 
anzutreten. Allerdings denke ich, dass Sie dazu nicht fähig sind. Gerne können Sie mir eine 
E-Mail mit dem Kennwort: "Gegenbeweis" schreiben und mir dann in aller Ausführlichkeit 
beweisen, dass Sie nicht ganz so geistig unterentwickelt sind. 

Klar ist, dass was ich mache, könnte jeder Mensch machen, wenn er sich schlau macht und 
viel liest sowie selbst recherchiert und fähig ist zu denken und seine Zeit dafür verwendet bzw. 
ehrenamtlich aufopfert. Selbst jeder einzelne Hofberichterstattertotschweiger könnte das 
machen. Allerdings macht es niemand. Ich bin auch hier der Einzige & der Erste der dies in 
diesem Ausmaß macht. Totschweiger sind nicht die Stimmen der Drohnenmordopfer, sondern 
das Totschweigen dieser Drohnenmordopfer. Totschweiger sind nicht die Stimme des Volkes, 
sondern verraten die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung. Totschweiger sind nicht die 
Stimme der Uranstaubkrebskranker Menschen, sondern die Totschweiger dieser Opfer. 
Totschweiger sind auch nicht die Stimme der Wahrheit, sondern die Unterdrücken & 
Totschweigen viele Wahrheiten. Totschweiger sind auch nicht die Stimme der Vernunft, 
sondern verhalten sich mit Ihrem gezielten Totschweigen sehr unvernünftig. 

Früher oder später wird den Hofberichterstattertotschweigern alles auf den Kopf fallen und 
alle werden öffentlich zur Verantwortung gezogen und werden dafür büßen müssen. Die 
Totschweiger werden am Ende nicht lachen, das ist schon heute abzusehen. Die Totschweiger 
können nicht behaupten alles richtig gemacht zu haben, bei weitem nicht. Die Totschweiger 
werden noch Ihre Abrechnung präsentiert bekommen. Das ist so sicher wie das Amen in der 
Kirche. Ende & Aus. 

So wie es aussieht, werde ich meinen gestrigen Kurztexterekord heute nochmals übertreffen. 
Um einiges übertreffen. Dabei schön ist, dass mir die gestern und heute erstellten Kurztexte 
auch recht gut gefallen. Wenn Leistung und Qualität auf hohen Niveau sind, bin ich als 
Effizienzverliebter recht zufrieden. Somit ist es mir gelungen meinen Einfallsreichtum zu 
erhöhen und auch die Schreibgeschwindigkeit zu steigern. Klar ist, dass wenn ich die PC-
Tastatur zur Verfügung gehabt hätte, dass ich viel schneller schreiben hätte können. Aber dazu 
steht im Gegensatz, dass man am Schreibtisch nicht so kreativ ist, wie liegend im Bett zu 
schreiben. Daher ist es schwer vergleichbar, tut aber hier nichts zur Sache. Heute besuchen 
mich noch zwei Freunde auf ein Bier. Einen davon habe ich schon dreieinhalb Jahre nicht 
mehr gesehen. Wir haben uns damals in die Haare gekriegt und ich habe den Kontakt beendet, 
obwohl wir uns über zwanzig Jahre kannten. Heute kann ich mich gar nicht mehr an den Grund 
unseres Streites erinnern. 

Klar ist, alle Totschweiger und alle Hofberichterstatter sind Teil des Problems. Das kann man 
nicht schönreden. Mit den staatlichen Steuergeldwerbeanzeigen wird eine große 
Steuergeldverschwendung unternommen, die noch dazu unsere so miese, so schändliche und 
so unzumutbare Mediensituation erzeugt. Finanzielle Abhängigkeit von unseren 
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Steuergelderanzeigengelder ist allen Hofberichterstattertotschweigern vorzuwerfen. Diese 
erzeugen finanzielle Interessenskonflikte und erzeugen dieses politisch-korrekte willfährige 
wohlwollende Hofberichterstatten, welches man auch als ein Arsch kriechen aller 
Hofberichterstattertotschweigern bezeichnen kann. Pressetuierte die die Deutungshoheit 
verkaufen und zahlreiches gezielt totschweigen. Zum Beispiel unsere aktive Kriegsbeteiligung 
mit der VERFASSUNGSWIDRIGEN ABHÖRSTATION KÖNIGSWARTE und dem 
Heeresnachrichtenamt. Der österr. Steuergeldzahler beschäftigt Mörder die hohe Gehälter im 
Heeresnachrichtenamt verdienen und später einmal hohe Staatspensionen erhalten werden. 
Finde die Fehler. 

Die gezielte Verhinderung des Friedens durch die gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner ist offensichtlich und ein großer Skandal. Die 
gesetzliche Friedensverpflichtung aller Medien wird seit langer Zeit mit Füßen getreten und 
ins Gegenteil verkehrt. Die gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner totschweigen oder verharmlosen das größte US-NATO-
Terrormordprogramm, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet, um es zu 
unterstützen, es zu ermöglichen, es zu decken und zu verlängern. Das ist eine aktive 
Beteiligung an der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. Das kann man nicht schönreden. 
Man agiert als Totschweiger & Verharmloser und macht sich dadurch zum Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. 

Stellen Sie sich vor, es ist die Zeit für das Jüngste Gericht gekommen und Sie stehen vor mir. 
Ich schaue Sie an und zwinkere mit einem Auge und lächle und schüttel mit meinen Kopf. Sie 
wissen was es geschlagen hat und erhalten ihre gerechte Strafe durch die ausgleichende 
Gerechtigkeit und können in aller Ewigkeit ihre gerechte Strafe abbüßen. Das wird Sie dann 
auf ewig beschäftigen und einen Himmel werden Sie nie sehen und angenehm wird ihre 
ausgleichende Gerechtigkeit nicht wirklich werden, sondern das komplette Gegenteil. 
Entweder Dunkelheit oder ein Höllenfeuer werden Sie schon erleben können. Sie wollten es 
mir ja nicht glauben, da Sie ein Ungläubiger sind und sich dachten, dass Sie mit einer 
Totschweigermordbeteiligung durchkommen. Da haben Sie sich schwer getäuscht und viele 
halten Sie deswegen für völlig dumm. Aber das spielt dann für Sie keine Rolle mehr. Sie haben 
ganz andere Probleme zu bewältigen. 

Der totgeschwiegene Totgeschwiegene, der über elf Jahre branchenweit totgeschwiegen 
wurde und heiter weiter konsequent, völlig, systematisch und gezielt totgeschwiegen wird, 
welches mit Steuergelder bezahlt wird, um unsere aktive Kriegsbeteiligung zu vertuschen und 
unsere Massenmordbeteiligung nicht öffentlich zu machen, welche ebenfalls mit unseren 
Steuergeldern bezahlt wird. Das totgeschwiegene Staatsverbrechen ist Staatsterrorismus und 
vorherrschende Regierungskriminalität. Die Drohnenmordbeteiligten, die 
Drohnenmordverantwortlichen und die Kriegsbeteiligungstotschweiger bilden ein 
Mordkomplott, wo alle Beteiligten die im Arsch der CIA stecken und sich würdelos, 
unterwürfig, untertänig, willfährig und tributpflichtig verhalten. Das ist der größte Skandal in 
der zweiten Republik und zeigt den vorherrschenden Rechtsbankrott deutlich auf. In 
Österreich wird durch das Heeresnachrichtenamt eine Lizenz zum Morden ausgeübt und alle 
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Mordbeteiligten stehen über dem Gesetz. Die Polizei darf nicht ermitteln und die 
Staatsanwaltschaften schauen weg oder zu und sorgen nicht für Recht und Ordnung sowie für 
unsere Sicherheit. 

"Ein freier Geist wird der genannt, der anders denkt, als seine Herkunft, seine Umgebung, 
seine offizielle Stellung oder die vorherrschende Meinung darlegen." F. Nietzsche. 
Somit kann ich mich wahrheitsgetreu als freien Geist bezeichnen. Ein vieldenkender kritischer 
freier Geist der querdenkt und als genialer Geist geistig entwickelt ist, ausgebildet ist und sehr 
gut trainiert ist und zudem sich mit über einer Million Seiten geistig bewaffnet hat und als 
Wissender bezeichnet werden kann. Der Gehirnträger ist zudem ein mutiger Mensch der 
couragiert agiert und sich seit elf Jahren ganztägig sieben Tage die Woche ehrenamtlich für 
die Ausräumung von staatlichen Missstände, staatliche Ungerechtigkeiten stark macht und seit 
vier Jahren unsere aktive Kriegsbeteiligung kritisiert und alle auffordert diese zu beenden und 
ohne Ende offene Briefe an die Verantwortlichen schreibt. 

Heute sollte ich meine neuen Nahrungsergänzungmittel fürs Gehirn erhalten. Bin schon auf 
deren Wirkung gespannt. Die sollen ja so eine Art Gehirnbooster sein. Schauen wir Mal, dann 
werden wir schon sehen. Ich denke ich habe da die richtige Entscheidung bei der Auswahl 
getroffen. Sollte ich geistig "abheben" und meine Leistungen noch weiter erhöhen und 
optimieren können, dann werden Sie die ersten sein, die das erfahren werden. Umso mehr 
Menschen geistig zulegen können, umso besser für alle. Wenn wieder nur ich alleine mich 
geistig optimiere, wird mein geistiger Vorsprung weiter vergrößert. Schöner wäre, wenn mehr 
Menschen geistig entwickelt werden um mehr geistige Vorbilder für die geistigen 
Unterentwickelten zu haben. Stellen Sie sich vor, Sie leben in einer Welt mit lauter genialer 
Menschen. Einer ist genialer als der andere. Dann würde es meiner Einschätzung nach keine 
Missstände, keine Ungerechtigkeiten, keine Kriege, kein Terrormordprogramm, keine 
Foltergefängnisse, keine weitere Uranstaubökozide, keine Lügen, kein Totschweigen mehr 
geben. Das ist mit geistig entwickelten Menschen meiner Einschätzung nach nicht möglich. 
So hier noch einige Hinweise aus dem Verkaufsfolder: Brain Power beschleunigt 
Denkprozesse, schärft das Gedächtnis, verbessert das logische Denken, unterstützt die 
Konzentration, steigert die Kreativität, verbessert die Entscheidungskraft, unterstützt die 
mentale Energie, verbessert die geistige Flexibilität, reduziert Stress, wirkt 
stimmungsaufhellend, steigert die Lernfähigkeit, und steigert die sportliche Leistung. 

Geistig unterentwickelte Menschen die annehmen bereits geistig entwickelt zu sein, leiden an 
einer Illusion, an Erkenntnisschwäche und geistiger Unterentwicklung. Wenn man solchen 
Menschen begegnet und die sich als geistig Unterentwickelte einbilden es geistig auf die Rolle 
zu bekommen und ein wenig arrogant rüberkommen, die sind wirklich sehr lächerlich, 
checken aber auch das nicht. Die haben natürlich überhaupt keine Erfahrung damit, wie es ist, 
geistig entwickelt zu sein. Wie sollten sie auch, wenn sie geistig unterentwickelt sind, zudem 
an Erkenntnisschwäche leiden und der Illusion unterliegen geistig entwickelt zu sein. Die 
können einem leidtun im Teufelskreis der geistig unterentwickelten Menschen sich zu 
befinden. Da kommt man allermeist alleine gar nicht raus. Merke: Wer seine geistige 
Unterentwicklung überwinden möchte, der sollte die geistige Meisterschaft unternehmen, um 
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seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Sonst wird das nichts 
mit der geistigen Weiterentwicklung. 

Neuer Kurztexterekord ist erreicht. Die gestrige Bestleistung nochmals zu überbieten, war 
eigentlich kinderleicht. Da ist noch viel mehr drinnen. Da bin ich mir sicher. Ich habe die 
gleiche Anzahl der Kurztexte um 1,5 Stunden schneller als gestern geschrieben. Was 
hochgerechnet bedeutet, dass ich heute um ca. mehr als 20 % besser am Weg bin als mit meiner 
gestrigen Bestleistung von 300 Tagen. Das fühlt und hört sich für mich gut an. Jetzt gönne ich 
mir heute noch einen zweiten grünen Tee, um mein Gehirn dafür zu danken und es zu erregen 
und wo mögliche Entzündungen etwas entgegenzusetzen. Die erste BrainPower-
Nahrungsergänzungstablette habe ich mir auch schon reingehaut, allerdings kann es da etwas 
länger dauern bis man eine Wirkung verspürt und wahrnimmt, konnte ich nachlesen. Aber ich 
habe ja Zeit und die Gehirnverwöhnkur habe ich ja vorerst auf ein halbes Jahr ausgerichtet. 

Bei mir liegen so viele interessante und informative Fachbücher rum, das wäre ein gefundenes 
Fressen für Leserratten, Bücherwürmer und wissbegierige Menschen. Ich kenne ja die Inhalte 
der allermeisten Fachbücher schon, trotzdem sind noch über hundert ungelesen. Ich sollte mir 
wieder mehr Zeit zum Lesen gönnen. Durch den durchgeführten Totschweiger-Papierkrieg hat 
sich mein Schwerpunkt mehr aufs Schreiben verlagert. In den letzten zehn Monaten habe ich 
nur vier Fachbücher gelesen. So wenig habe ich schon wirklich sehr lange nicht mehr gelesen. 
Aber durch die Übung im Schreiben der offenen Briefe mit ca. 6.500 Seiten in zehn Monaten 
hat sich meine Schreibgeschwindigkeit deutlich erhöht und verbessert, also optimiert. Vor 
zehn Monaten bin ich eigentlich nicht davon ausgegangen, dass der Totschweiger-Papierkrieg 
so intensiv wird und so lange durchgeführt werden wird. Das hat sich so ergeben und war 
anfangs nicht beabsichtigt. 

Wenn man geistig unterbelichtet, geistig verwahrlost, geistig zurück oder hinten ist, also 
geistig unterentwickelt ist dann gehört man der großen Masse an und man fühlt sich unter 
Gleichgesinnten wohl, die alle ihr geistiges Potenzial vergeuden und nicht einmal 
mitbekommen oder erkennen können, dass sie geistig unterentwickelt sind. Wer sich an geistig 
unterentwickelten Menschen misst, wird seine geistige Unterentwicklung nicht erkennen 
können. Man sollte geistige Vorbilder haben, die bewiesen haben, dass sie intellektuell etwas 
draufhaben, über ein umfangreiches tiefgründiges Wissen verfügen oder genial sind oder 
zahlreiche Kompetenzen aufweisen. Und fangen Sie doch an, sich von Ihrer geistigen 
Unterentwicklung selbst zu befreien und beginnen Sie Ohre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Das liegt doch auf der Hand, dass Sie da noch viel 
aufzuholen haben um mitreden zu können, ohne dass Sie sich völlig blamieren und sich Ihre 
geistige Unterentwicklung beweisen. 

Die Nahrungsergänzungsmittel für meine Gehirnverwöhnkur sind fast alle in Tablettenform, 
außer eines ist ein Pulver. Für mich ist das sehr ungewöhnlich, wenn ich Tabletten zu mir 
nehme. Ich nehme schon seit ich 18 war keine Tabletten mehr, also seit 35 Jahren. Für mein 
Gehirn habe ich hier ausnahmsweise eine Ausnahme gemacht. Somit bin ich jetzt ein halbes 
Jahr lang ein Tablettenjunky. Die Tabletten sind zwar keine Drogen, sondern alles vegane 
pflanzliche Produkte oder Vitamine, aber ich komme mir ein wenig wie ein Tablettensüchtiger 
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vor, der jetzt schon fünf verschiedene Tabletten einnimmt, manche zweimal oder dreimal am 
Tag, derzeit zwölf gesamt am Tag. Ich bin aber sehr froh und glücklich darüber, dass ich eine 
deutliche geistige Verbesserung in meiner Leistung und Qualität wahrnehmen kann. Daher 
kann ich schon heute allen dazu anraten sich schlau zu machen und sein Gehirn bestmöglich 
zu verwöhnen. Das ist auf jeden Fall ein lohnenswerte Investition, die sich auszahlt. 

Wenn man den ganzen Tag während man Kurztexte schreibt abwechselnd von der Inspiration, 
von der Kreativität, von der Intelligenz und seiner Genialität sowie von der Fantasie "geistig 
geküsst" wird, hat man es gut und kann sich glücklich schätzen. Wenn man dabei auch noch 
zahlreiche Erkenntnisse abbekommt und in seinem optimalen Arbeitsflow in der Stille vor sich 
hindenkt & schreibt und man am Ende des Tages über seine erbrachte Leistungen sehr 
zufrieden ist, dann läuft es sehr gut, vor allem wenn man zwei Tage hintereinander qualitative 
Höchstleistungen vollbracht hat. Eigentlich wollte ich das nächste Buch fertig schreiben aber 
irgendwie sind mir die Kurztexte dazwischengekommen. Kann vorkommen. Mein Verleger 
ist gerade vielbeschäftigt und mein nächste Buch wird abermals sein Lektorat beanspruchen 
und ihm seine Zeit kosten. Zum Glück habe ich Ihm das Lektorat und das Layout schon für 
weitere zwei Bücher Vorbehalt, nur mehr die Übersetzungen ins Englische habe ich noch 
offen. 

Immer wieder treibt es mir beim Schreiben den Schweiß unter den Achseln heraus. Auch 
dieses Kopfschwitzen ist noch bemerkbar. Man könnte annehmen, dass ich mich voll reinhaue 
beim Schreiben. Allerdings befinde ich mich ständig in meiner inneren Ruhe und das Denken 
oder das Schreiben finde ich überhaupt nicht anstrengend. Trotzdem komme ich ins 
Schwitzen. Ich denke ja, mein Körper nimmt jede Gelegenheit dazu wahr irgendwelche 
Schadstoffe auszuschwitzen und loszuwerden. Dafür bin ich meinem Körper natürlich sehr 
dankbar und auch froh, dass er das macht. Zum Glück gibt es ja die Dusche die einem 
Glücksgefühle bereitet und schenkt. Heute sägt da draußen jemand schon den ganzen Tag mit 
einer Motorsäge und belastet damit meine geliebte Stille. Aber niemand sägt zum Spaß mit 
der Motorsäge ist zumindest anzunehmen. 

So, jetzt schreibe ich für heute meinen letzten Kurztext, da dann meine Freunde zu Besuch 
kommen und wir ein paar Biere zischen und einiges zu bereden haben. Irgendwann muss 
Schluss sein, auch wenn es gerade sehr gut läuft und die Kurztexte aus meinem Geist nur so 
heraus purzeln. Man sollte doch immer aufhören, wenn es am schönsten ist, sagt der 
Volksmund. Daher werde ich jetzt & hier aufhören. Ende & Aus. Ein kurzer Kurztext zum 
Abschluss. Morgen ist auch noch ein Tag für weitere Kurztexte. 

Der Wettlauf der Mächtigen um die Kontrolle und Beherrschung der Menschheit geht im 
Hintergrund vor sich. Systeme der Gesichtserkennung, totale Überwachung, Ortung, digitale 
Währung, Drohnen, transhumanistische Träume, mRNA-Gentherapien, eine zentrale 
Weltregierung, Polizeistaat, u. e. m. werden vorbereitet und Schritt für Schritt implentiert um 
einen gläsernen transhumanistisch geprägten Menschen zu generieren der nichts mehr besitzt 
und durch Drogen glücklich und leistungsfähig gehalten werden soll. Ob die Menschen das 
wollen werden sie nicht gefragt, es wird einfach drübergefahren. Diese Eliten bilden sich auf 
unsere Kosten unsere Zukunft so zu gestalten wie es für die Mächtigen zweckdienlich ist. Die 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
gekauften Hofberichterstattertotschweiger versagen auch hier kritische Öffentlichkeitsarbeit 
zu machen. Unsere Freiheit und Zukunft steht auf dem Spiel. 

Unsere Freiheit, Selbstbestimmung, Unabhängigkeit, Gesundheit und Zukunft steht auf dem 
Spiel. Die Konzernbosse und ihre Lobby treiben ein böses Spiel. Sie haben die politischen 
Führer weltweit im WEF mit ihrem Young Leader Programm indoktriniert und alljährlich 
werden Sie in Davos am WEF-Gipfel instruiert was am Plan zur Umsetzung steht. Die 
politische Einvernahme der politischen Führer war für die Konzernbosse und Superreichen ein 
strategisch wichtiger Schachzug um die Demokratie auszuhebeln und ihre Interessen 
durchzusetzen und voranzutreiben. Die Zivilgesellschaften haben die letzten vierzig Jahre 
vieles verschlafen. Mit tatenlosen Schweigen kann man seine Interessen nicht wahren. Diese 
finanzstarken Akteure wissen wie der Hase läuft. Geld schmiert & regiert, wer zahlt schafft 
an. Das Problem der Zivilgesellschaften ist, dass überall Oligarchien den Superreichen den 
Weg ebnen, um ihre Pläne Schritt für Schritt umzusetzen. In einer Welt mit gekaufter Politik, 
gekauften Medien und einer gekauften Wissenschaft haben die machtgierigen Superreiche & 
Konzernbosse ein leichtes Spiel. 

Die Menschheit wird von den gekauften US-NATO-Kriegsverkäufermedienpartner und den 
WEF-Politmarionetten in eine dunkle unfreie Zukunft geführt. Wir erleben eine heimliche 
Machtübernahme der Superreichen und Konzernlenker als tatenlos schweigende 
Zeitgenossen. Eine Verschwörung die seit langer Zeit vor sich geht die im Hintergrund in den 
Hinterzimmern der Mächtigen langjährig vorbereitet wurde. Unsere politischen Führer 
wurden geistig und finanziell von den Lenkern der WEF-Lobby einvernommen und auf deren 
Kurs gebracht. Die Finanzkraft von über 1.000 internationalen Konzernen die mindestens über 
fünf Milliarden Jahresumsatz erwirtschaften haben die Medien und Politiker fest im Griff. Wer 
zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert verhelfen diesen finanzstarken 
Akteuren ihre Macht auszunützen und Ihre Interessen durchzusetzen. 

Haben wir es in den letzten Jahrzehnten völlig verschlafen mitzubekommen was vor sich geht 
und was mit uns gespielt wird? Unsere politischen Führer wurden vor unser aller Augen von 
finanzstarken machtgierigen Akteuren politisch und finanziell einvernommen und auf WEF-
Kurs gebracht. Fehlende Kritik am WEF durch die gekauften und einvernahmten 
Hofberichterstattertotschweiger in den letzten Jahrzehnten haben den Konzernbossen und 
Superreichen den Weg bereitet deren Interessen voranzutreiben und durchzusetzen. WEF-
Politmarionetten sitzen in den Oligarchien am Schalthebel der Macht, Oligarchien die uns als 
Demokratien verkauft wurden und werden. Machen wir uns nichts vor. Geld schmiert & 
regiert in unseren Scheindemokratien seit langer Zeit. Das haben die finanzstarken Akteure 
für sich genutzt um ihre Interessen voranzutreiben und durchzusetzen. Die tatenlos 
schweigende Masse hat es ermöglicht. 

Die WEF-Verschwörung. Die finanzstarken Akteure der internationalen Konzerne und die 
Superreichen spielen ihr böses Spiel. Sie wollen ihre Interessen allen Menschen aufdrücken 
und den Menschen ihre Freiheit einschränken um sie zu kontrollieren und zu beherrschen. Die 
WEF-Politmarionetten und gekauften Hofberichterstattertotschweiger unterstützen die 
Interessen der WEF-Lenker und betreiben keine Kritik da sehr viel Anzeigengelder von über 
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1.000 internationalen Konzernen auf dem Spiel stehen. Die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger und gekauften Politiker begraben die Demokratie und 
verkaufen die Menschheit um Ihrer Geldgier und Machtgier zu frönen. Die tatenlos 
schweigende Masse sieht dabei seit Jahrzehnten zu oder weg. Finde die Fehler die die Freiheit 
der Menschheit kosten werden. 

Die Verschwörungsblindheit der Öffentlichkeit, die WEF-Konformität der gekauften 
Hofberichterstattertotscheiger und die tatenlos schweigende Masse ermöglicht es den 
finanzstarken Akteuren der internationalen Konzerne und der Superreichen ihre Interessen 
durchzusetzen und unsere Freiheit einzuschränken sowie die vollständige Kontrolle und 
Macht über uns zu bekommen. Die Pläne der WEF-Lenker aus der tatenlos schweigenden 
Masse besitzlose, kontrollierte, beherrschte und freiheitseingeschränkte Menschen zu machen 
sind öffentlich bekannt. Fehlende Kritik der gekauften Hofberichterstattertotscheiger ist den 
Anzeigengeldern der über 1.000 internationalen Konzerne und der Superreichen zu verdanken. 
Gekaufte Politik, gekaufte Medien und eine gekaufte Wissenschaft ermöglicht es den 
finanzstarken Akteuren ihre Interessen durchzusetzen. Machen wir uns nichts mehr vor. 
Unsere angeblichen Demokratien sind längst zu Oligarchien mutiert. 

Unsere Unklugheit und Erkenntnisschwäche der tatenlos schweigenden Masse wird von 
finanzstarken Akteuren ausgenutzt ihre Interessen durchzusetzen. Die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger dienen ihnen dabei als Handlanger und Erfüllungsgehilfen. 
Schritt für Schritt haben Sie die politischen Marionetten einvernahmt und auf WEF-Kurs 
gebracht. Die Geldgier und Machtgier der politischen Akteure wurde ausgenutzt um die 
Kontrolle und Einfluss auf die Politik nehmen zu können. Gekaufte Medien, gekaufte Politik 
und gekaufte Wissenschaft haben den WEF-Lenkern den Weg geebnet und führen dazu uns 
zu total überwachten, kontrollierten, freiheitseingeschränkten, besitzlosen und beherrschten 
Menschen zu machen. Finde die Fehler und fange bei dir an. 

"In Richtung schweigen muss man reden." Nikolina Zunec. 

Daher unternehme ich den Totschweiger-Papierkrieg. Medien haben die Aufgabe zu berichten 
was von öffentlichen Interesse ist, und NICHT es totzuschweigen. Fehlende Berichterstattung 
über zahlreiche Belange von öffentlichen Interesse, fehlende Kritik an den politischen und 
finanziell Mächtigen ist den Anzeigengeldern geschuldet. Die Geldnot & Geldgier der 
gekauften Hofberichterstattertotschweiger wird von finanzstarken Akteuren schamlos 
ausgenutzt, um Ihre Interessen durchzusetzen. Die tatenlose schweigende Masse sieht dabei 
sorglos zu oder weg und kann anscheinend immer noch nicht erkennen, dass es um ihre 
Zukunft geht, die stark freiheitseingeschränkt und total überwacht sowie besitzlos gestaltet 
wird. 

Wer schweigt und sich nicht wehrt, lebt völlig verkehrt und verliert in absehbarer Zeit Teile 
seiner Freiheit, seinen Besitz und wird total überwacht, kontrolliert und beherrscht. Dieses 
tatenlose Schweigen der Masse, die gekauften Medien, die gekaufte Politik eben den Weg in 
die Unfreiheit und in eine Zukunft der Besitzlosigkeit, der totalen Überwachung, der 
vollständigen Kontrolle und Beherrschung von uns. Haben wir Jahrzehntelang alles 
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verschlafen was die finanzstarken Akteure des WEF's in Ihren Hinterzimmern vorbereitet 
haben? Warum hat es uns nicht gestört, dass sie unsere politischen Führer mit ihrem WEF 
Young Leaders Programm einvernahmt und auf WEF-Kurs gebracht haben? Warum schauen 
wir tatenlos schweigend zu, wie diese WEF'ler ohne uns zu fragen unsere Zukunft entgegen 
unseren Interessen gestalten? Ist es Unklugheit, Erkenntnisschwäche, Desinteresse, Angst was 
uns daran hindert unsere Interessen zu wahren? 

Die tatenlose schweigende Masse sieht sorglos zu, wie entgegen ihren Interessen die Weichen 
gestellt werden. Eine Zukunft der totalen Überwachung, der vollständigen Kontrolle, der 
Besitzlosigkeit, der Abhängigkeit, des ausgeliefert seins, des beherrscht Werdens und der 
Freiheitseinschränkung steht der Menschheit bevor, die von den WEF-Lenkern angestrebt und 
Schritt für Schritt umgesetzt wird. Gekaufte Politik, gekaufte Medien und eine gekaufte 
Wissenschaft ebnet ihnen den Weg in unsere unfreie eingeschränkte Zukunft. Unsere armen 
Kinder werden in einer nicht erstrebenswerten völlig kontrollierten, überwachten, besitzlosen 
und freiheitseingeschränkten Welt ihr Dasein fristen, da wir nichts dagegen unternommen 
haben, um das alles zu verhindern. Wir verkaufen mit unseren tatenlosen Schweigen die 
Zukunft unserer geliebten Kinder und die allermeisten checken noch immer noch nicht was 
uns allen blühen wird, da die gekauften Hofberichterstattertotschweiger schon lange Zeit als 
WEF-Erfüllungsgehilfenhandlanger agieren und uns verraten & verkaufen. 

Zum vorherrschenden Unrecht und Wahnsinn gesellt sich in absehbarer Zeit unsere Unfreiheit 
und Besitzlosigkeit, da es uns anscheinend gleichgültig ist, was die gekauften Politiker und 
gekauften Hofberichterstattertotschweiger mit uns vorhaben. Ob es fehlende 
Erkenntnisschwäche, Unklugheit, unser tatenloses Schweigen, gekaufte Medien, gekaufte 
Politik oder was auch immer ist, dass die finanzstarken Akteure des WEF's ihre Interessen die 
entgegen den Interessen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung sind durchsetzen 
können, spielt dann keine Rolle mehr. Die WEF'ler wollen die vollständige Kontrolle und 
Macht über uns erlangen um Ihre Profite und Macht zu vergrößern und verfestigen. 
Gewinnorientiertes Machtstreben kostet der Menschheit ihren Besitz und FREIHEIT. Die 
gekauften Hofberichterstattertotschweiger und die einvernahmten Politiker sind die 
Totengräber unserer Freiheit & Zukunft unserer Kinder. Mit tatenlosem Schweigen werden 
wir unsere Freiheit und unseren Wohlstand nicht verteidigen können. Das steht fest und ist 
gewiss. 

Danke liebe geldgierigen Medien & geld- & machtgierigen Politiker, dass Ihr uns an die 
finanzstarken Akteure des WEF ausliefert und unsere Freiheit und Zukunft versaut, ihr 
geldgierigen skrupellosen Volksverräter. Der Teufel soll euch holen und ihr sollt das erhalten, 
was ihr euch verdient habt. Wer als Handlanger und Erfüllungsgehilfe der WEF'ler agiert, 
gehört angeklagt und eingesperrt sowie vollständig enteignet, weil er seinen übernommen 
Verantwortungen nicht gerecht wird und Volksverrat bestraft werden muss, um für 
Abschreckung zu sorgen. Die Zukunft unserer Kinder und von uns steht auf dem Spiel und ihr 
agiert entgegen den Interessen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung seit langer Zeit. 
Ihr erzeugt mit euren Taten und abträglichen Verhalten die Umstände für eine Revolution. 
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Künftig könnte es heißen: Angeklagt, verurteilt und eingesperrt wegen Kritik, wegen 
Widerstand, aufwieglerischen subversiven Verhaltens, Verbreitung von systemfeindlichen 
Gedankenguts, Aufruf zur Selbstermächtigung, wegen schmackhaft machen von 
revolutionären Gedanken, wegen Vorbringen von Forderungen, wegen 
Obrigkeitsungehorsams, wegen fehlender Unterordnung, Verbreitung von revolutionären 
Schriften, wegen zivilen Ungehorsam, wegen Freiheitsbestrebungen, wegen Verhinderung 
von staatlichen Strafmaßnahmen von Abtrünnigen. Ich denke mir in so einer Welt will keiner 
leben, nur sieht es danach aus, dass uns so eine Welt blüht, ohne den Teufel an die Wand 
malen zu wollen. Könnt Ihr die Zeichen nicht erkennen die uns Unfreiheit, vollständige 
Kontrolle, totale Überwachung und Besitzlosigkeit bescheren werden? 

Klar ist, die allergrößten Anzeigenschalter aus dem Konzernbereich haben den größten 
medialen Einfluss. Umso mehr Anzeigengelder man an die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger bezahlt, umso größer wird der Einfluss der finanzstarken 
Akteure. Wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert sind oberste Gebote 
in allen Hofberichterstattertotschweigerredaktionen. Wohlwollende kritiklose 
Berichterstattung, die eigentlich als Schleichwerbung gekennzeichnet werden sollte/müsste, 
die an den Interessen der großen Anzeigenschalter ausgerichtet ist, beherrscht die 
Deutungshoheit bei den gekauften Mainstreammedien. Die Mainstreammedien werden 
dadurch zu Handlangern und Erfüllungsgehilfen der großen Anzeigenschalter. Das erzeugt die 
si miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine 
große Zumutung ist. 

Die Lesebequemlichkeit der Masse, die vielfach nur Überschriften lesen und die weit 
verbreitete kurze Aufmerksamkeitsspanne hat mich dazu veranlasst mehr Kurztexte zu 
schreiben, die versuchen mit aller Klarheit und Deutlichkeit vieles auf den Punkt zu bringen. 
Das Ziel sind mehrere Kurztexte zu erstellen die später viral gehen und dazu beitragen die 
Menschen aufzurütteln und zu motivieren sich endlich für deren Interessen und Rechte stark 
zu machen und ihr tatenloses Schweigen zu beenden. Kurz: Kurztexte die die Welt verändern 
zu einer friedlichen, faireren und besseren, die eine lebenswerte Zukunft sichert. Derzeit sieht 
es ganz danach aus, als ob die Menschheit unter die Kontrolle und Beherrschung der 
finanzstarken Akteure aus dem WEF gebracht werden sollen und unser Besitz (Wohlstand) 
und Freiheit stehen auf dem Spiel. 

Revolutionäre Gedanken machen sich breit. Ist es an der Zeit Barrikaden zu errichten und diese 
anzuzünden, um die Aufmerksamkeit der Weltöffentlichkeit zu erhalten und eine Botschaft an 
die Menschheit in die Welt zu setzen oder sollte man die Mainstreammedien stürmen und von 
da aus die Öffentlichkeit darüber zu informieren in welcher Lage wir uns befinden? Es benötigt 
eine geistige Notwehr und Selbstverteidigung, um die Zukunft unserer Kinder zu bewahren. 
Gekaufte Medien & Politiker sind die Totengräber unserer Freiheit und Zukunft. Das sollte 
uns längst allen bewusst sein. Die finanzstarken Akteure des WEF' und MIK'S versuchen mit 
viel Geld und Einflussnahme unsere Freiheit, unsere Selbstbestimmung, unseren Besitz zu 
nehmen und uns unter totale Kontrolle, völlige Überwachung sowie Beherrschung zu bringen 
und die gekauften Medien dienen ihnen als Erfüllungsgehilfen und Handlanger dabei. 
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Geschieht es der tatenlosen schweigenden Masse recht in absehbarer Zeit ihren Besitz und 
Freiheit zu verlieren, weil es ihnen bisher gleichgültig war, was rings um sie herum passiert? 
Ich denke nicht. Es ist ein großer Skandal und eine große Unverschämtheit was schon seit 
längerer Zeit vor sich geht und von allen gekauften Mainstreammedien NICHT kritisiert wird, 
da diese völlig von den Anzeigengeldern der Konzerne des WEF's finanziell abhängig sind 
und als willfährige Handlanger und Erfüllungsgehilfen des WEF's agieren und das Volk 
verraten und unsere Freiheit und unseren Besitz aufs Spiel setzen um heiter weiter weitere 
Anzeigengelder sich zu verdienen. Auch hier handelt es sich um eine von allen gekauften 
Hofberichterstattern totgeschwiegene Verschwörung die die totale Kontrolle und 
Beherrschung der Menschheit beabsichtigt und Schritt für Schritt umsetzt. 

"Die Menschheitsgeschichte wird mehr und mehr zu einem Rennen zwischen Aufklärung und 
Katastrophe." H. G. Wells. Ich will ja keinen Teufel an die Wand malen. Doch fehlende 
mediale Aufklärung der Totschweiger ermöglicht die Katastrophe. Wenn man Uranökozide 
totschweigt, wenn man die enormen mRNA-Gentherapieopfer totschweigt, wenn man die 
Hintergründe des Ukrainekrieges totschweigt, wenn man die 98 % des illegalen 
außergerichtlichen Drohnenmassenmordprogramm totschweigt, wenn man über unsere 
staatlichen Drohnenmordverantwortlichen und Drohnenmordbeteiligten totschweigt, wenn 
man über die Akteure des amerikanischen militärisch-industriellen Komplex totschweigt, 
dann ist man für die Katastrophe mitverantwortlich. 

Unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation befördert einige 
Gefahren für die Bevölkerung. Das branchenweite gezielte Totschweigen über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung birgt die Gefahr in sich, dass die österr. Bevölkerung einem 
Racheterroranschlag von Terrorbanden oder in den Hass getriebenen radikalisierten 
Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen erleidet. Das branchenweite gezielte Totschweigen der 
enormen mRNA-Gentherapieschäden befördert weitere gesundheitliche Gentherapieschäden 
& Gentherapietote. Das branchenweite gezielte Totschweigen der gesundheitlichen Gefahren 
der 5 G Technologie birgt große gesundheitlichen Schäden in sich. Das branchenweite gezielte 
Totschweigen des maßgeblichen Einflusses des WEF's gefährdet unsere Freiheit, unsere 
Souveränität und unseren Besitz. 

Die Anzahl der willfährigen politisch-korrekten Hofberichterstattertotschweiger ist um ein 
Vielfaches höher als wir über Journalisten in Österreich verfügen. Investigative Journalisten 
kann man an den Händen abzählen. Wir verfügen über eine so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. Unsere 
staatliche Medienfinanzierung mittels Imagekampagnegelder ist ein großer Skandal und eine 
große Frechheit. Das ist Steuergelderverschwendung die auch als Steuergelderveruntreuung 
angesehen werden kann. Das kann man nicht schönreden und muss man öffentlich kritisieren 
und fordern, dass das endlich beendet und eingestellt wird. 450 Millionen für eine so miese, 
so schändliche und so unzumutbare Mediensituation auszugeben schlägt den Fass den Boden 
aus. 

Vom Eindruck und Gefühl her war der Mai verregnet und hatte wenig Sonnentage in Tirol, 
der Juni in Niederösterreich war verregnet und hat ganz wenige schöne Tage, der Juli war in 
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NÖ und Tirol verregnet und hatte wenige schöne Tage und der August hat verregnet 
angefangen. Ergo. Dieser Sommer ist meiner Einschätzung nach der schlechteste Sommer den 
ich seit fünfzig Jahren erlebt habe. Auch in vielen anderen Regionen Europas war schlechtes 
Wetter. Wir haben somit die kälteste "Hitzewelle" seit langer Zeit miterlebt und alle finanziell 
abhängigen Medien möchten uns das Gegenteil einreden, welches der erlebten Realität 
NICHT entspricht. Die Glaubwürdigkeit und das Vertrauen in die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger ist am Ende. 

Atheisten, also Ungläubige, tun mir leid, aus mehreren Gründen. Sie sind nicht dazu im Stande 
geistig erfassen zu können, dass es für die Entstehung des Universum und des Lebens mehr 
als den Zufall benötigt hat, leiden also unter Erkenntnisschwäche. Zudem sind Sie 
(mutmaßlich, aber der Wahrscheinlichkeit nach, da 99,999999999 % aller Menschen es 
verabsäumt haben sich geistig zu entwickeln, die geistigen Fähigkeiten auszubilden und zu 
trainieren und deshalb geistig unterentwickelt sind) geistig unterentwickelt. Aufgrund dieser 
Umstände werden Sie zudem aller Wahrscheinlichkeit nach nicht in der Lage sein, dies jemals 
ändern zu können. Weiters leiden die allermeisten Atheisten, möglicherweise auch alle, unter 
der Illusion zu glauben bereits geistig entwickelt zu sein. Somit gehören die Atheisten zur 
Gruppe der geistigen unterentwickelten Zeitgenossen die es nicht auf die Reihe bekommen 
und die Realität nicht erkennen können, wie sie ist. 

Sie kommen jetzt als Ungläubiger daher und wollen behaupten ich wäre ein falscher Prophet 
Gottes? Geistige Unterentwickelte haben Gedankengänge die geistig Entwickelte manchmal 
wirklich nicht mehr verstehen können. Wollen Sie behaupten, dass ich etwas propangiere, 
wovon Sie denken/ glauben/meinen/annehmen/sich vorstellen, was es nicht gibt, aber keinerlei 
Beweise für die Nichtexistenz Gottes vorweisen können? Ohne Beweise, Fakten und 
Tatsachen solche fragwürdigen Behauptungen zu behaupten entspricht das dem qualitätslosen 
Niveau ihrer beruflichen Tätigkeit als Hofberichterstattertotschweiger, haltlose Vorwürfe und 
Anschuldigen zu machen? Sie scheinen über keinerlei Schamgefühl mehr zu verfügen, solche 
Aussagen zu tätigen. Ich kann Ihnen versichern ehrlich zu sein und nicht wie 
Hofberichterstattertotschweiger zu lügen. Sie schließen von sich auf andere? Das ist in der 
Psychologie auf Projektion bekannt. Eine weitere Frage die sich mir stellt, ist: Warum 
bezeichnen Sie als Ungläubiger mich als falscher Prophet (Bibelausdruck) und behaupten 
nicht ich wäre ein Hochstapler, ein Lügner & ein Betrüger? 

Könnte es sein, dass ich fremdgesteuert agiere, und es nicht bewusst mitbekomme, da es direkt 
aus meinem Unterbewusstsein kommt und vorbei am Bewusstsein direkt in die Öffentlichkeit 
gelangt, hier am Screen geschrieben wird und später per Email versendet wird, ich also nicht 
wirklich mitbekomme, was ich mache, da die Gedankengeschwindigkeit in 
Lichtgeschwindigkeit abläuft, also 300.000 Kilometer in der Sekunde, was über eine 
Milliarden Kilometer Stundengeschwindigkeit entspricht? Ich denke dem ist nicht so, obwohl 
meine Auffassungsgabe möglicherweise so tiefenentspannt ist, dass ich geistig zu langsam 
bin, mitzubekommen was wirklich abläuft und man sagen kann ich bin ein wenig geistig 
hinterher und bekomme nicht viel mit. Böse Zungen könnten behaupten, dass ich längst dem 
Alkohol verfallen bin und allermeist die ganze Zeit sturzbetrunken bin, und deshalb nicht mehr 
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viel mitbekomme. Zu bedenken ist allerdings, dass ich klare verständliche Texte im 
sturzbetrunkenen Zustand eher nicht auf die Reihe bekommen würde und es daher eher davon 
auszugehen ist, dass dem nicht so ist. Zumindest nicht die überwiegende Zeit, oder 
überwiegend, oder immer wieder, sondern eher ab & zu oder eher nicht. Ihre Fehleinschätzung 
möchte ich jetzt gar nicht wissen, kann Ihnen aber meine Einschätzung darüber mitteilen: Sie 
liegen wie allermeist völlig falsch, das könnte Ihrer geistigen Unterentwicklung geschuldet 
sein. Fangen Sie doch endlich mit der Geist Meisterschaft an und hören Sie auf Ihr geistiges 
Potenzial so zu vergeuden. 

Mit 450 Millionen staatlichen Mediengelder kann man für 8.300 Journalisten die 
Jahresgehälter zahlen, wenn Sie 14 Mal 2.150,0 Euro verdienen inkl. Dienstgeberkosten. Das 
wären fast 1.000 Journalisten pro Bundesland. Das ist für unsere so miese, so schändliche und 
so unzumutbare Mediensituation eine völlige Überinvestition und Geldverschwendung. Es 
gibt in Österreich aber nur ca. 5.500 Medienvertreter. Was bedeutet der österr. Steuerzahler 
zahlt alle Journalisten in Österreich aller privaten Medien und viele weitere Millionen werden 
den Medieneigentümern in den Rachen geworfen. Hier stimmen die Relationen überhaupt 
nicht. Das ist ein totaler Wahnsinn der hier veranstaltet wird. Fehlende Glaubwürdigkeit, 
fehlendes Vertrauen und fehlende Seriosität ist bei den Hofberichterstattertotschweigern 
vorzufinden, die unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
erzeugen die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. 

Die Hofberichterstattertotschweiger tun alles um heiter weiter unsere staatliche 
Kriegsbeteiligung zu ermöglichen, zu unterstützen, zu decken und zu verlängern indem sie sie 
branchenweit, systematisch, völlig, konsequent und gezielt totschweigen. Sie sind 
Terrorunterstützer, Regierungskriminalitätunterstützer, Staatsterrorismusunterstützer, 
Staatsverbrechenunterstützer, CIA-DROHNENMÖRDER-Unterstützer, Kriegsunterstützer, 
obwohl sie einer gesetzlichen Verpflichtung unterliegen sich aktiv für den Frieden und 
Völkerverständigung einzusetzen. Das ist völliger Wahnsinn der hier betrieben wird und der 
Öffentlichkeit vorenthalten, also vertuscht und totgeschwiegen wird. Eine zweiundzwanzig 
jährige aktive Massenmordkriegsbeteiligung der Öffentlichkeit totzuschweigen um als US-
Vasallen in den Arsch der CIA-DROHNENMÖRDER zu kriechen. 

Geistig unterentwickelte Hofberichterstattertotschweiger kassieren unsere Steuergelder für 
deren so miese, so schändliche und so unzumutbare Arbeit. 5.500 Journalisten bereiten uns 
diese so grottenschlechte Mediensituation und kassieren dafür 450 Millionen unserer hart 
verdienten Steuergelder. Der ORF kassiert auch nochmals 660 Millionen im Jahr an GIS 
Gebühren. Also zahlen wir Steuerzahler 1,11 Milliarden Euro im Jahr und erhalten dafür diese 
so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine 
große Zumutung ist. Das ist ein völliger Wahnsinn der hier veranstaltet wird, eine völlige 
Steuergeldverschwendung. Das kann man nicht schönreden. 

"Ehrlichkeit ist was für starke Menschen, schwache wählen die Lüge." Wer die Wahrheit 
fürchtet ist ein Lügner oder ein Totschweiger. Totschweigen ist lügen. Wer absichtlich die 
Wahrheit nicht mitteilt, der lügt. 
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Klar ist, im Berufsethos aller Medienvertreter steht nichts geschrieben vom gezielten 
totschweigen, vom Lügen, manipulieren, vom Verzerren, vom Verkürzen, vom außer Kontext 
stellen,  vom Feindbilder verbreiten, vom Spalten, vom US-NATO-Narrativ verbreiten, vom 
Denunzieren, diffamieren, von Behauptungen zu verbreiten jeder Kritiker wäre ein 
Verschwörungstheoretiker, vom Regime Change & Krieg verkaufen, vom 
Terrormordprogramm totzuschweigen oder zu verharmlosen, vom Uranstaubökozid 
vertuschen, vom politisch-korrekten Hofberichterstatten, von einer so miesen, so schändlichen 
und so unzumutbaren Mediensituation erzeugen, vom Belehren, von ungenügender 
Recherche, von mit politischen. MÄCHTIGEN auf du und du zu sein, von einer aktiven 
Partnerschaft mit CIA-DROHNENMÖRDER einzugehen, vom sich kaufen lassen von den 
Anzeigenschaltern. Können die angeblichen Medienvertreter nicht sinnerfassend ihren 
Berufsethos lesen oder treten sie diesen mit Füßen? 

Bewusstheit unterstützt den Frieden. Sich über die US-Kriegsakteure schlau zu machen, ist die 
Feinde des Friedens kennen zu lernen. Alle Bücher von Prof. Dr. David Ray Griffin sind jetzt 
auch auf Deutsch vorhanden und klären einen wirklich sehr gut auf. Ich habe fast alle gelesen 
und kann alle Fachbücher wirklich sehr empfehlen. Direktbestellungen beim Peace press 
Verlag verhindern das der Amazon Boss noch reicher wird. Siehe hier: 
http://www.peace-press.com 

Das Papier auf dem der Berufsethos der Medienvertreter steht ist genau so wenig Wert, wie 
die Hofberichterstattertotschweigerzeitungen auch. Beide kann man ungelesen in den Müll 
werfen. Wer sich die Lügen, Manipulation und Totgeschwiegenes von den 
Hofberichterstattertotschweigern geistig reinzieht wird manipuliert, belogen und ihm wird 
zahlreiches vorenthalten. Alle Hofberichterstattertotschweiger haben es über zweiundzwanzig 
Jahre systematisch, branchenweit, konsequent, völlig und gezielt unterlassen über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung zu berichten. Seit über zwanzig Jahren wird die Öffentlichkeit nicht 
über die Millionen Krebskranken und Krebstoten unterrichtet, welche die Uranstaubökuzide 
der USA Uranbomben anrichten, das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte wird so gut es geht totgeschwiegen oder verharmlost. 

Wenn man seit elf Jahren branchenweit, systematisch, konsequent, völlig und gezielt als 
Systemkritiker, Medienkritiker, als Weltreformer, als Weltfriedensstifter, als Geistführer der 
Weiterentwicklung des geistigen Potenzials der Menschheit, als Kritiker unserer 
Kriegsbeteiligung TOTGESCHWIEGEN wird, macht man sich auf die Suche nach was sonst 
alles totgeschwiegen wird und wird zahlreich fündig. Über 40 Totschweigen-Themen werden 
von den Hofberichterstattertotschweigern branchenweit gezielt totgeschwiegen. Auffallend 
dabei ist, dass alles gezielt totgeschwiegen wird um die dahinterliegenden Akteure, welche 
allermeist große Anzeigenschalter sind, zu schützen. Das Totschweigen ist also dem Geld und 
der Gier der Hofberichterstattertotschweigern geschuldet und die 
Hofberichterstattertotschweiger sind skrupellos dabei die Bevölkerung zu belügen, zu 
betrügen und zu manipulieren um sich zu bereichern. 

Das Hofberichterstattertotschweiger unschuldige Menschen über die Klinge springen lassen, 
um sich zu bereichern zeigt deutlich auf, wessen Diener welcher Herren diese 
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Hofberichterstattertotschweiger sind. Dass die Hofberichterstattertotschweiger aber auch eine 
aktive Mordbeteiligung als Partner der illegalen Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft 
eingehen, wird selbstverständlich niemals auch nur mit einem Wort erwähnt, also gezielt 
totgeschwiegen. Wir haben die absolut mieseste, absolut schändlichste und absolut 
unzumutbarste Mediensituation weltweit und die abartigste abhängig machende 
Medienfinanzierung weltweit, die bereits 450 Millionen €uro im Jahr unsere Steuergelder 
ausmacht und alle zu politisch-korrekten unkritischen wohlwollenden korrupten 
Hofberichterstattertotschweiger macht die diese grottenschlechte Mediensituation erzeugen, 
die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. 

Geistig unterentwickelte Zeitgenossen können bei Jobs die eine wichtige Bedeutung für die 
Gesellschaft haben enorm negative Auswirkungen auf die Öffentlichkeit haben, wenn diese 
geistig unterentwickelten Zeitgenossen nicht dazu in der Lage sind oder wenn diese nicht 
gewillt sind oder wenn wie die allermeisten dieser Zeitgenossen korrupt sind, und lügen, 
manipulieren und die Rezipienten skrupellos verraten und für dumm und dämlich verkaufen. 
Wenn von geistig unterentwickelten gierigen und korrupten Hofberichterstattertotschweiger 
Schlüsselstellen eingenommen werden und die über zweiundzwanzig Jahre der Öffentlichkeit 
unsere aktive Kriegsbeteiligung totschweigen um sich als aktive Partner bei der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft zu beteiligen und unsere staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen und Drohnenmordbeteiligten zu schützen, dann unterstützen, 
ermöglichen, decken und verlängern diese mordbeteiligten Hofberichterstattertotschweiger 
das größte US-NATO-Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, welches 
98 % unschuldige Menschen abschlachtet und einen ca. 40 %-igen Kinderanteil darunter sich 
befindet. 

Wenn einem beim Kurztexte schreiben frühmorgens der Café Duft in die Nase steigt wird das 
Gehirn erregt & beglückt. Das sind für mich gute Voraussetzungen um mich meiner 
Schreibarbeit zu widmen, um die Welt zu einer friedlicheren, faireren und besseren zu machen. 
Die Einnahme der Nahrungsergänzungsmittel für meine Gehirnverwöhnkur sind hingegen 
keine olfaktorische oder kulinarische Beglückung meiner Sinne, sondern eine Notwendigkeit 
und Hilfe, um meine geistigen Kräfte zu beflügeln sowie anzuregen aber auch zu unterstützen. 
Was heißen soll, die Einnahme von Café ist ein Genuss und die Einnahme der 
Nahrungsergänzungsmittel nicht. Allerdings sind diese Tabletten in wenigen Sekunden 
geschluckt und haben keinen Geschmack, sind also geschmacklos also halb so schlimm. 

Wenn man über elf Jahre hinweg branchenweit blockiert, zensiert, ignoriert, verhindert und 
aufgehalten wird, zeigt einem das auf, dass alle Hofberichterstattertotschweiger entgegen der 
Interessen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung agieren und keinerlei Interesse daran 
haben, dass Verbesserungen für die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung umgesetzt 
werden. Somit kann ich wahrheitsgetreu behaupten: Die Hofberichterstattertotscheiger 
meinen es überhaupt nicht gut mit der Bevölkerung und agieren als gekaufte korrupte gierige 
Erfüllungsgehilfen und Handlanger der Mächtigen und dienen sich denen an, um unsere 
Steuergelder einzusacken und haben überhaupt kein Problem damit, wenn alle dadurch 
benachteiligt werden und für dumm und dämlich verkauft werden. 
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In den Mainstreammedien haben sich korrupte skrupellose Hochverräter und Unmenschen 
zusammen gerottet die als widerwärtige Hofberichterstattertotschweiger agieren und sich als 
Totschweigepartner des größten Terrormordprogramms in der gesamten 
Menschheitsgeschichte andienen und sich daran beteiligen um Steuergelder zu verdienen. Als 
aktive Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft sind sie alle Mordbeteiligte die es 
mitzuverantworten haben, dass dabei 98 % unschuldige Menschen abschlachtet werden. 
Zudem ermöglichen, unterstützen, decken und verlängern Sie den illegalen Drohnenkrieg und 
den Massenmord seit zweiundzwanzig Jahren. Nicht über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu 
berichten ist der größte Skandal in der zweiten Republik. Viele Millionen Steuergelder werden 
seitens der Politik den Hofberichterstattertotschweigern in den Rachen geworfen um dieses 
Staatsverbrechen, diese Regierungskriminalität, den Staatsterrorismus, diese 
Kriegsbeteiligung totzuschweigen. Finde die Fehler. 

Als geistig unterentwickelter, ignoranter, arroganter, gieriger und korrupter 
Hofberichterstattertotschweiger sollte man sich fragen: Was erlaubt es mir, mich arrogant zu 
fühlen und mache ich mich dadurch nicht völlig lächerlich und zum Vollidioten? Am besten 
man nimmt sich für diese Frage ausreichend Zeit und macht dazu eine Selbstreflexion. 
Vielleicht hat man das Glück und ein heller Moment erhellt den Geist und man stellt fest: 
Durch meine Arroganz mache ich mich tatsächlich zum völligen lächerlichen Vollidioten, da 
ich geistig unterentwickelt bin und es überhaupt nichts gibt, worüber ich arrogant sein könnte. 
Es ist meiner geistigen Unterentwicklung zuzuschreiben auf den irrwitzigen lächerlichen 
Gedanken gekommen zu sein, ich wäre etwas Besonderes was mich dazu bewogen hat 
arrogante Gefühle zu erhalten und allen anderen gegenüber arrogant zu sein. 

Wenn allen geistig unterentwickelten Hofberichterstattertotschweiger über Nacht die Eier und 
der Schwanz abfaulen und abfallen würde, dann würden alle um einige Stufen höher sprechen, 
wie Eunuchen es tun. Dann könnte man die Hofberichterstattertotschweiger sofort an der 
hohen Stimme erkennen. Da dies nicht der Fall ist, dass allen Hofberichterstattertotschweiger 
über Nacht eine höhere Stimme zufällt, könnte man das auf andere Weise erreichen, dass man 
sofort alle verhassten Totschweiger öffentlich erkennt. Mit einem Totschweiger Brandzeichen 
oder Tattoo mitten auf der Stirn zum Beispiel. Oder durch eine öffentliche Kastration. Ich 
finde es schon als recht wichtig, dass man Totschweiger sofort öffentlich erkennt, damit jeder 
weiß mit wem er es zu tun hat. 

Die Frage die sich stellt, ist: Wie lange dauert es noch, bis das branchenweite, systematische, 
konsequente, völlige und gezielte Totschweigen öffentlich zum Thema wird, bevor es geächtet 
und verfolgt wird? Umso früher, umso besser für alle. Die Totschweiger sollten längst als 
Feindbild öffentlich bekannt sein, da sie enormen Schäden anrichten und unsere Steuergelder 
dafür abkassieren. Die Totschweiger sind sozusagen das bisher unerkannte Krebsgeschwür 
das zahlreiche Mutationen zeitigt und den Krebs verbreitet. Es benötigt eine wirksame 
Totschweigerchemotherapie mit starken Chemotherapie Medikamenten oder eine operative 
Entfernung dieser Krebsgeschwüre. Es kann auch gut sein, dass allen Hofberichterstattern 
Teile des Gehirns entfernt werden müssen um keinen Rückfall auszulösen uns die Gesellschaft 
zu gefährden. Safty first. 
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Dass diese so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation das Motiv und der 
Auslöser meines Aktivismus ist, liegt auf der Hand. Ich bin also sozusagen ein Kind dieser 
staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten und dieser üblen Mediensituation. Ich wurde 
dadurch zu dem gemacht, was ich jetzt bin. Die Frage die sich für mich an dieser Stelle ergibt, 
ist: Was wäre aus mir geworden, wenn alles in Ordnung gewesen wäre? Ich hätte 45.000 
ehrenamtliche Aktivistenstunden weniger für die Verbesserung der Mediensituation und der 
Ausräumung der staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten aufgewendet und hätte viel 
mehr Zeit mit meinen Freunden und Liebsten verbracht. Somit sind diese 
Hofberichterstattertotschweiger auch Lebenszeiträuber meines Lebens. 

Die bevorstehende Konfrontation und Veröffentlichung des branchenweiten Totschweigens. 
Klar ist, dass es in absehbarer Zeit zu einer öffentlichen Konfrontation mit mir kommen wird. 
Das wird das Blatt wenden und der Öffentlichkeit aufzeigen was los ist und was gespielt wird. 
Das Totschweigen wird öffentlich auffliegen und es wird zu zahlreichen empörten 
Aufschreien kommen. Danach werden die Totschweigerprozesse die 
Hofberichterstattertotschweigerwelt von den Totschweigern befreien und für Abschreckung 
und Gerechtigkeit sorgen. Alle Totschweiger werden das erhalten was sie sich verdient haben. 
Ohne Ausnahme. Die Hofberichterstattertotschweigerredaktionen werden den größten 
Rezipienten Schwund in ihrer Geschichte erleben u d viele werden die Türen für immer 
verschließen. Danach werden die Sammelklagen gegen die Medieneigentümer geführt werden 
um alle Schadensersatzansprüche geltend zu machen. 

Wenn ich so ängstlich wie die allermeisten Hofberichterstattertotschweiger wäre, könnte ich 
nur ein jämmerliches armseliges Leben führen. Ich bin wirklich sehr froh, dass ich bereits mit 
ca. 20 Jahren mich allen meinen Ängsten gestellt habe und diese alle auflösen konnte. Wer 
das nicht macht, ist ein Opfer seiner Ängste und führt ein ängstliches jämmerliches und 
armseliges Leben. Wenn Sie nicht dazu im Stande sind sich Ihren Ängsten zu stellen und diese 
zu durchschreiten und aufzulösen, dann sollten Sie eine Psychotherapie machen. Lassen Sie 
sich doch lieber fachärztlich dabei unterstützen, um endlich ein angstbefreites Leben führen 
zu können. Selbst ausgeprägte Jobängste lassen sich heilen und auflösen. Also keine Angst 
vor ärztlicher Hilfe die sie befreit und heilt. 

Das branchenweite Totschweigertotschweigen des Totschweiger-Papierkrieges um der 
Öffentlichkeit alle Totschweigenthemen heiter weiter vorzuenthalten & totzuschweigen und 
weiterhin die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung zu benachteiligen. Es wird alles völlig 
zensiert. Es wird alles vertuscht. Es wird alles aus den Köpfen der Bevölkerung gehalten. Es 
werden alle für dumm und dämlich verkauft & verarscht. Es werden heiter weiter unsere 
Steuergelder fürs gezielte Totschweigen abkassiert und unsere zweiundzwanzig jährige aktive 
Massenmordkriegsbeteiligung totgeschwiegen. Auf Teufel komm heraus totgeschwiegen. 
Niemand darf jemals erfahren, dass die Hofberichterstattertotschweiger völlig korrupt, 
verlogen und branchenweite Totschweiger sind die sich zudem als aktive Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft sind. 

Falls Sie sich fragen sollten ob die Totschweiger 1933-1945 auch Mitläufer gewesen wären, 
dann möchte ich klarstellen, dass Sie Täter gewesen wären. Die Totschweiger totschweigen 
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zwar derzeit nicht den Holocaust, aber das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, den illegalen Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige Menschen 
abschlachtet und Millionen von unschuldigen Menschen terrorisiert und traumatisiert. Ein 
Schattenkriegsgebiet das die Größe der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien 
zusammen umfasst. Sie erzeugen dadurch einen enorm großen blinden Flecken in der 
Wahrnehmung der Realität der Weltöffentlichkeit der das Ausmaß von der Größe des 
Schattenkriegsgebiet hat, also wirklich riesengroß ist. 

Wenn sinnerfassendes lesen sie alle überfordert, dann sollten Sie alle mehr lesen, um diese 
Schwäche auszugleichen und zu beheben. Wenn Sie das Ausmaß der offenen Briefe 
überfordert, dann liegt die Überforderung an Ihnen und nicht an mir. Stellen Sie sich vor, Sie 
hätten diese offenen Briefe schreiben müssen, dann wären Sie höchstwahrscheinlich völlig 
überfordert gewesen und hätten das nicht zu Wege gebracht. Sie sollten sich eingestehen, dass 
Sie allzu oft geistig überfordert sind und daher sollten Sie Ihre geistige Unterentwicklung 
durch die geistige Meisterschaft beheben. Sonst wird das nichts werden mit Ihnen und Sie 
werden ein Leben lang geistig unterlegen und geistig im Rückstande sein. Klar ist, dass geistig 
unterentwickelte Zeitgenossen es nicht schaffen mit geistig entwickelten Menschen Schritt zu 
halten und immer geistig hinterherhinken. 

Geistig unterentwickelte Menschen sind allermeist auch geistige Blindgänger die nicht 
mitbekommen, dass sie es nicht checken. Erkenntnisschwäche ist den geistigen 
Unterentwickelten meist gemein. Wer es immer noch verabsäumt hat seine geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren vergeudet nach wie vor sein 
wertvolles geistiges Potenzial und kann nie und nimmer mit geistigen entwickelten Menschen 
mithalten. Mit genialen Menschen können sie natürlich überhaupt nicht mithalten, die sind um 
Meilen geistig voraus, gegenüber geistig unterentwickelten Menschen. Das kann man nicht 
schönreden. Mir als genialen Menschen dafür einen Vorwurf machen zu wollen, dass ich mir 
meine Genialität selbst erarbeitet habe, ist völlig sinnbefreit entspricht aber dem niederen 
geistigen Niveau geistig unterentwickelter Zeitgenossen. 

Die Verweigerung der Öffentlichkeit unsere aktive Kriegsbeteiligung zu berichten kann 
branchenweit seit zweiundzwanzig Jahren festgestellt werden. Korrupte 
Hofberichterstattertotschweiger kassieren unsere Steuergelder fürs gezielte Totschweigen und 
belügen skrupellos die Bevölkerung und verkaufen alle für dumm und dämlich. Wir haben die 
abartigste Medienfinanzierung weltweit die alle gekauften Hofberichterstattertotschweiger zu 
Hofberichterstattertotschweigern macht. Als willfährige kritiklos politisch-korrekte 
wohlwollende Hofberichterstattertotschweiger bereiten Sie uns für 450 Millionen 
Steuergelder im Jahr unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die 
ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. Finde die Fehler. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


